

# Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Mercoledì, 16 ottobre 1996

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

NUBEZIONE F REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - ODIGO ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi. 10 - Telefoni 85082145 e a5082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Islituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente nostale. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

25

# SOMMARIO

# ANNUNZI COMMERCIALI

Annunzi commercian:	Annunzi	сошше	ICIAU.
---------------------	---------	-------	--------

-	Convocazioni	di	assemblea	•	٠	•	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	•	Pag.	1	
_	Altri annunzi	co	mmerciali .													<b>»</b>	9	,

# Annunzi giudiziari:

- Ammortamenti	»	26
- Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi .	»	27
Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	»	27
- Piani di riparto	»	28

- Notifiche per pubblici proclami. . . . . .

# Avvisi d'asta e bandi di gara:

_	Avvisi	d'asta											*	28
_	Bandi	di gar	a.										>>	28

#### Altri annunzi:

- Concessioni di derivazione di acque pubbliche.	*	39
— Consigli notarili	»	40
	_	

Indice degli annunzi commerciali . . . . . . . . . Pag. 40 | C-27566 (A pagamento)

# CONVOCAZIONI DI ASSEMBI FA

# CANTONI SATILAI - S.p.a.

Sede in Milano, corso di Porta Romana n. 3 Reg. Imprese di Milano n. 248966 Codice fiscale 01395910126

I signori azionisti sono convocati in assemblea in Milano, corso di Porta Romana n. 3, alle ore 9 del giorno 8 novembre 1996 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 13 novembre 1996 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Situazione patrimoniale al 30 settembre 1996 e provvedimenti relativi

Un amministratore: dott. Marco De Stefanis.

M-8480 (A pagamento).

#### GREENSAR - S.D.a.

Sede in Oristano, via Parigi - zona industriale Capitale sociale L. 4.800.000.000 interamente versato Registro soc. Tribunale di Oristano n. 5072

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria ai sensi dell'art. 2406 del Codice civile, che si terrà presso la società Greensar S.p.a. in via Parigi zona Industriale Oristano, in prima convocazione per il giorno 22 novembre stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- I. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile: Varie ed eventuali.
  - p. Il Collegio sindacale Il presidente: prof. dott. Giuseppe La Sala

sul seguente

#### FIGEROMA

Fiduciaria e di Gestione Roma - S.p.a.
Sede in Roma, Piazza SS. Apostoli n. 49
Cap. Soc. L. 5. 5000.000.000
Reg. Soc. n. 683/73 del Tribunale di Roma
Iscritta all'elenco aggiunto all'Albo delle SIM
Con delibera Consob n. 5676 del 14 dicembre 1991
Gruppo Cassa di Risparmio di Roma
Gruppo iscritto all'Albo dei Gruppi Creditizi
Codice fiscale 01096520881

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale in Roma, piazza SS. Apostoli n. 49, per il giorno 7 novembre 1996, alle ore 15 in prima convocazione, e per il giorno 8 novembre 1996, alle ore 15 in seconda convocazione, esteso luogo ed ora, per deliberare

Partita IVA 00961001005

#### Ordine del giorno:

 Nomina del Consiglio di amministrazione e del suo presidente previa determinazione del numero dei consiglieri, fissazione degli emolumenti

Possono intervenire in assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale oppure presso la Banca di Roma

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

A-1105 (A pagamento).

# FIGEROMA

Fiduciaria e di Gestione Roma - S.p.a.
Sede in Roma, Piazza SS. Apostoli n. 49
Cap. Soc. L. 5.000.000.000
Reg. Soc. n. 683/73 del Tribunale di Roma
Iscritta all'elenco aggiunto all'Albo delle SIM
Con delibera Consob n. 5676 del 14 dicembre 1991
Gruppo Cassa di Risparmio di Roma
Gruppo iscritto all'Albo dei Gruppi Creditizi
Codice fiscale 01096520588
Partita IVA 00961001005

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso la ede sociale in Roma, piazza SS. Apostoli n. 49, per il giorno 25 novembre 1996, alle ore 11 in prima convocazione, e per il giorno 26 novembre 1996, alle ore 11 in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

 Proposta di modifica degli, artt. 1 (denominazione della società) 4, 5, 6, 16, 21 dello statuto sociale, deliberazioni relative.

Possono intervenire in assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale oppure presso la Banca di Roma.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Domenico Nalin

A-1106 (A pagamento).

# HOLLISTER - S.D.A.

Sede in Pero (MI), via del Carroccio n. 6
Capitale Sociale L. 2.000.000.000 interamente versalo
Tribunale di Milano n. 352766 reg. soc. 8632 vol. 16 fasc.
Partita I.V.A. 11492820151

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per i giorni 5 novembre 1996 alle ore 11,30, in prima convocazione e 8 novembre 1996, stessa ora, in seconda convocazione, se necessario, presso lo studio del notaio Gilda Corvaja Barbarito in Milano, Galleria San Babila. 4/A. per discutere e deliberare sul sevuente.

#### Ordine del giorno:

 Trasferimento della sede sociale e conseguente modifica dell'art. 2 dello Statuto;

2. Adozione del nuovo testo di Statuto.

4 ottobre, 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: Richard T. Zwirner

A-I104 (A pagamento)

# S.A.L.T.

# Società Autostrada Ligure Toscana - S.p.a.

Sede in Lido di Camaiore
Capitale sociale L. 100 miliardi
Iser. Canc. Comm. Tribunale di Lucca n. 3404
Codice Fiscale 00140570466

#### Convocazione di assemblea ordinaria

1 Signori Azionisti sono convocati in Assemblea ordinaria presso il Centro Congressi dell' Hotel Versilia Holidays, in Forte dei Marmi, via G. B. Vico (uscita autostradale «Versilia») per il giorno 5 novembre 1996 ore 11 (undici) con il seguente

# Ordine del giorno:

Informativa sull'evoluzione del rapporto concessionale e deliberazioni conseguenti.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari almeno cinque giorni prima di quello fissato per Isasemblea tessa, presso la casa sociale o le seguenti casse incaricate: Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.a., sede di Siena e filiali di Roma e Lucca; Banca del Monte di Lucca S.p.a.; Banco di Sicilia, via S. Margherita, 12/14, Milano; Cassa di Risparmio di Carrara S.p.a.; Cassa di Risparmio di Genova e Imperia; Cassa di Risparmio di Genova e Imperia; Cassa di Risparmio di Carca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Lucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Lucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Risparmio di S. Miniato S.p.a.; Cassa di Risparmio di Cucca S.p.a.; Cassa di Rispa

Lido di Camaiore, 8 ottobre 1996

S.A.L.T.
Società Autostrada Ligure Toscana S.p.a.
Il presidente:
Francesco Baudone

S-22228 (A pagamento).

# OLD GOTTARDO RUFFONI - S.D.A.

(in amministrazione controllata)
Sede Sociale in Milano, via Fantoli 6/7
Capitale sociale L. 36.00.000 interamente versato
Iscritta nel Registro delle Imprese al n. 55345
Tribunale di Milano
Iscritta al R. E. A. al. n. 15445

Iscritta al R.E.A. al n. 351415 Codice Fiscale: 00882560154

#### Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la alde sociale in Milano, via Fantoli 6/7, per il giorno 28 novembre 1996 alle ore II in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 29 novembre 1996, stessa ora e luogo in eventuale seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- Approvazione della situazione patrimoniale della Società al 30 settembre 1996;
  - 2. Provvedimenti di cui all'art. 2446 del Codice civile.

Possono partecipare all'assemblea gli iscritti nel libro soci che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato a norma di legge il deposito dei certificati azionari presso gli uffici della società in Milano. via Fantoli 6/7.

Milano, 8 ottobre 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Avv. Sergio Trauner

M-8443 (A pagamento).

# ECC INTERNATIONAL - S.p.a.

Sede in Marina di Carrara
Capitale sociale L. 500.000.000
Iscritta Registro delle Imprese di Massa Carrara al n. 9716/95
Codice Fiscale 00843560152
partita IVA 00628540452

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Marina di Carrara, via G. da Verrazzano 29/b, per il giorno 8 novembre 1996, alle ore 11, in prima convocazione, e per il giorno 11 novembre 1996, stessa ora e luogo, in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Distribuzione di dividendi;
- 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro sci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società o presso la sede di Milano della Barelays Bank PLC o presso la Banca Commerciale Italiana

> p. Il Consiglio di amministrazione: Michael Kirkham

M-8444 (A pagamento).

SERIM - S.p.a.

Sede in Milano, via S. Radegonda, 14 Partita IVA 003390000150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale di via S. Radegonda, 14 alle ore 15 del giorno 19 novembre 1996 in prima convocazione ed ove occorre il giorno 20 novembre 1996 in seconda convocazione stessa ora e luogo. per deliberare sul seguente

#### Ordine del viorno:

- Ésecuzione dell'aumento di capitale come stabilito dall'assemblea straordinaria del 26 giugno 1996;
  - 2. Delibera in ordine ai vincoli sulle riserve;

#### Assemblea stroordinaria

Proposta di emissione di prestito obbligazionario.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea, i soci che hanno depositato, entro 5 giorni dalla data della assemblea, i certificati azionari presso la sede sociale oppure presso l'Unione delle banche svizzere.

p. Il Consiglio di amministrazione Il Consigliere delegato: Moro Giovanni Battista

M-8445 (A pagamento).

# TOTALPLAST - S.p.a.

Sede in Milano, viale Molise, 53

Capitale sociale L. 300,000,000 interamente versato

Tribunale di Milano n. 120863/3116/13

Codice fiscale 008846/20154

Partila 1VA 008846/20154

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, presso lo studio notarile Cellina, via Leopardi 21 per il giorno 21 novembre 1996 alle ore 11 per deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Proposta di aumento del capitale sociale a L. 450.000.000.

Per l'ammissione all'assemblea, le azioni dovranno essere depositate a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

M-8450 (A pagamento).

# SCANTEC - S.p.a. SCANDINAVIAN TECHNICAL PRODUCTS

Sede in Bernareggio (MI), via Gramsci, 19 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro imprese n. 10810 R.E.A. 882365 Monza

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso los diduid del notaio Bignami dottor Cesare, sito in Milano, via Telesio n. 15, per lunedi 18 novembre 1996 alle ore 11.30 in prima convocazione do occorrendo per martedi 19 novembre alle ore 11.30 in seconda convocazione, nello stesso luogo, per discutere o deliberare sul seguente

#### Ordine del ejorno:

- Approvazione del progetto di fusione per incorporazione della società nella società Wirsbo S.r.l.;
  - 2. Delibere inerenti e conseguenti;
- 3. Trasferimento della sede legale a Sulbiate (MI), via XXV aprile n. 20, con effetto dal 1º gennaio 1997

A norma dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Bernareggio, 8 ottobre 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere delegato: Mario Premoli

M-8456 (A pagamento).

#### COMOCALOR - S.D.a.

Cinisello Balsamo, viale Fulvio Testi, 136
Capitale sociale L. 1.000.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano n. 261535
Codice fiscale 08424950155
Partita IVA 02613270962

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale in Cinisello Balsamo, viale Fulvio Testi n. 136, per il gorno 8 novembre 1996 alle ore 15 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 15 novembre 1996 stessa ora e l uogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Proposta di assunzione finanziamento soci.

Parte straordinaria:

Aumento capitale sociale sino a L. 2.500.000.000 con o senza sovrapprezzo.

Potranno intervenire in assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale.

Cinisello Balsamo, 8 ottobre 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Luciano Levati

M-8457 (A pagamento).

#### PETROLITE ITALIANA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Monte Rosa n. 60 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano nn. 257166/6725/16

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Rosa in Milano, via Egadi n. 7/9, per il giorno 8 novembre 1996 alle ore 9,30, ed occorrendo in seconda convocazione stesso luogo ed ora per giorno 13 novembre 1996, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del viorno

Trasferimento sede sociale.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio d'Assemblea: S. Monro

M-8459 (A pagamento).

# ZETASIM - S.p.a.

Sede legale in Milano, via M. Quadrio, 17 Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 273476 Partita IVA 08910340150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, preso la sede sociale in Milano, via M. Quadrio 17, per il giorno 18 dicembre 1996, alle ore 10,30, in prima convocazione de eventualmente occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 19 dicembre 1996, stesso luogo e ora, per discutter e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Modifiche degli articoli 2, 3, 4, 5, 8, 9, 12, 13, 16, 17, 18, 21 e 26 dello Statuto sociale; deleghe di poteri per la relativa esecuzione.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, avranno depositato le azioni presso la cassa sociale e la Cassa di Risparmio di Parma e Piacenza.

L'amministratore delegato: dott. Cesare Barberi.

M-8460 (A pagamento).

# ZETAGEST - S.p.a.

Sede legale: Milano, via M. Quadrio n. 17 Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 231480 Partita I.V.A. 07384790155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso la sede sociale in Milano, via M. Quadrio n. 17, per il giorno 19 novembre 1996, alle ore 12, in prima convocazione ed eventualmente occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 20 novembre 1996, stesso luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Modifiche degli articoli 1, 2, 4, 5, 13, 14, 15, 17, 18 e 19 dello Statuo sociale; delege di poteri per la relativa esecuzione.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, avranno depositato le azioni presso la cassa sociale e la Cassa di Risparmio di Parma e di Piacenza.

L'amministratore delegato: dott. Massimo Barbiani.

M-8461 (A pagamento).

# EXXON CHEMICAL MEDITERRANEA - S.B.S.

Sede in Milano, via Paleocapa n. 7

Capitale sociale L. 61.500.000.000 interamente versato Iscr. Tribunale Milano n. 166964 reg. soc. vol. 4041, fasc. 14 Codice fiscale e partita 1.V.A. 02587940152

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sociale per il giorno 7 novembre 1996 alle roe 11,30 in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 13 novembre 1995, siessa ora e luogo in seconda convocazione presso la sede sociale in Milano, via Paleccapa n. 7, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

 Proposta di distribuzione agli azionisti di parte dell'utile dell'esercizio 1995 riportato a nuovo e di parte della «Riserva speciale utili non distribuiti». Deliberazioni relative e conseguenziali.

Possono intervenire all'assemblea I signori azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, le proprie azioni presso una delle seguenti banche incaricate: Istituto San Paolo di Torino, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, loro corrispondenti.

Milano, 27 settembre 1996

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giorgio Conte

M-8469 (A pagamento).

# LAMINA - LAMINATOI MILANESI NASTRI - S.p.a. Sede legale: Milano, via Rho n. 9

Sede legale: Milano, via Kilo n. 9

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria martedi 26 novembre 1996 alle ore 10 presso lo studio del notaio Guido Roveda in Milano, via Brera n. 8, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Emissione di un prestito obbligazionario di L. 330.000.000 (trecentotrentamilioni), determinazione del relativo rendimento, decorrenza, scadenza e regolamento dello stesso.

Parte ordinaria:

Dimissioni dell'amministratore unico;

Scelta della forma di amministrazione, conseguenti nomine e determinazione del compenso dell'organo amministrativo;

Rinnovo delle procure.

Nel caso non si potesse intervenire di persona, sarà possibile farsi rappresentare mediante delega scritta, anche da un socio non amministratore.

Milano, 8 ottobre 1996

L'amministratore unico: ing. Roberto Sanmarchi.

M-8473 (A pagamento).

# ACTIS SIM - S.D.a.

Società di Intermediazione Mobiliare - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via G. Leopradi n. 15 Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato Ufficio del registro delle imprese di Milano n. 282918 Codice fiscale 07860300156

Convocazione assemblea generale ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e traordinaria in Milano, presso la Gruppo Uap Italia S, p.a., piazza SS. Trinità n. 6, il giorno 19 novembre 1996 alle ore 9 in prima convocazione ed, occorrendo, il giorno 20 novembre stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del viorno

Parte ordinaria:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2446 Codice civile.

Parte straordinaria:

Variazione oggetto sociale.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le disposizioni di legge e le norme dello Statuto vigente.

Il presidente: Jean Marie Levaux.

M-8481 (A pagamento).

# UNION CAPITAL SIM - S.p.a.

Sede in Milano, via S. Maria Segreta n. 7/9 Capitale sociale L. 10.000.000.000 Tribunale di Milano reg. soc. n. 190048 Codice fsicale 04590330157

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria giorno 25 novembre 1996 alle ore 10,30 in prima convocazione e occorrendo per il giorno 2 dicembre 1996 stessa ora e luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifica degli articoli 15 al 23 dello Statuto sociale.

Parte ordinaria:

 Nomina organo amministrativo e nel caso di Consiglio di amministrazione determinazione del numero dei Consiglieri, durata in carica e determinazione del compenso.

Hanno diritto ad intervernire all'assemblea gli azionisti che almeno inque giorni prima di quello fissato per l'adunanza risultino iscritti nel libro dei soci ed. entro lo stesso termine, abbiano depositato i certificati azionari presso la sede sociale oppure la: Banca Agricola Mantovana, larco Cairoli n. I, Milano.

Milano, 8 ottobre 1996

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ottorino Beltrami

M-8483 (A pagamento).

# MANULI RUBBER - S.p.a.

Ascoli Piceno, zona industriale Campolungo Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato Registro società n. 9199 Rea n 136513

Codice fiscale 11582970155

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Milano, via Vittor Pisani n. 22, per il giorno 8 novembre 1996, alle ore 9, in prima convocazione ed il giorno 15 novembre 1996, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Nomina di amministratore previa determinazione del numero e del compenso.

Per poter intervenire in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni, almeno cinque giorni prima, ai sensi della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, presso la Banca Commerciale Italiana, filiale di Milano-Turro

p. Manuli Rubber S.p.a.
Il presidente del Consiglio: ing. Mario Manuli

M-8510 (A pagamento).

# FAREF - S.p.a.

Sede in Milano, via Volta, 21 Capitale sociale L. 800.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Milano al n. 103016 C.C.I.A.A. 457615 Partita I.V.A. 00815950159

È convocata l'assemblea ordinaria e straordinaria dei soci per il giorno 11 novembre 1996, alle ore 16,30, in prima convocazione e per il giorno 12 novembre 1996, alle ore 16.30, in seconda convocazione presso la sede sociale per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

#### Parte ordinaria:

- Bilancio al 31 marzo 1996, delibere inerenti e conseguenti;
   Situazione patrimoniale al 30 settembre 1996;
- 3. Deliberazioni in merito all'organo amministrativo.

#### Parte straordinaria:

- Eventuale rimborso anticipato del prestito obbligazionario;
   Delibera ai sensi dell'art. 2447 del Codice civile o eventualmente ai sensi dell'art. 2448 del Codice civile.
  - p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Antonelli

M-8511 (A pagamento).

# UNIGROSS - S.r.l.

Sede di Milano, via Pontida, I Capitale sociale L. 950.000.000 Iscritta al Tribunale di Milano al n. 170981 C.C.I.A.A. di Milano n. 941933 Codice fiscale e partita IVA 03187030154

È convocata l'assemblea generale ordinaria della società per il giorno 11 novembre 1996, alle ore 15, presso la sede sociale, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 12 novembre 1996 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Bilancio conto economico e nota integrativa della società al 30 settembre 1995, relazione sulla gestione, relazione del Collegio sindacale Delibere inerenti e conseguenti;

Relazione sulla situazione patrimoniale della società alla data del 27 settembre 1996, ed osservazioni del Collegio sindacale: Delibere ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile: Delibere in merito all'organo amministrativo.

> p. Il Consiglio di amministrazione: Valletta Raffaele

M-8512 (A pagamento).

# AGIPSERVIZI LOMBARDIA - S.B.a.

Sede sociale in Milano, via dell'Unione 3 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano società 259456, volume 6771, fascicolo 6 Codice fiscale n. 00461340580

#### Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in Milano, via dell'Unione, 3, per il giorno 8 novembre 1996, alle ore 11, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- Bilancio al 30 giugno 1995, e relativa relazione sulla gestione;
   Relazione del Collegio sindacale e dei revisori contabili indipendenti;
- 3. Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero dei componenti e degli emolumenti;

  4. Nomina del Collegio sindacale:

  - 5 Conferimento incarico a società di revisione

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda resta fissata per il giorno 11 novembre 1996 stesso luogo ed ora.

Il presidente: ing. Pietro Papi.

M-8513 (A pagamento).

# COMINVEST FIDUCIARIA - S.n.a.

Sede sociale Roma, via V. Veneto n. 84 Capitale sociale L. 200,000,000 interamente versato Tribunale di Roma n. 7679/91 C.C.I.A.A. di Roma n. 733577 Codice fiscale n. 08567530152

Partita I.V.A. n. 04083161002

Si convoca l'assemblea straordinaria dei soci per il giorno 9 novembre 1996, alle ore 9, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 11 novembre 1996, alle ore 19, presso lo studio del notaio Paolo Lovisetti in Milano, via della Posta n. 10, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno

I. Modifica denominazione da Cominvest Fiduciaria S.p.a. a Roma Fid Società Fiduciaria S.p.a.;

2 Trasferimento della sede da via V. Veneto, 84 a corso Rinascimento, 24 sempre in Roma;

Modifica dell'organo amministrativo.

Il presidente del Consiglio: dott. Carlo Barbieri.

Massif (A pagamento).

# METROPOLITANA MILANESE STRUTTURE ED INFRASTRUTTURE DEL TERRITORIO - S.D.a.

Sede sociale in Milano, via del Vecchio Politecnico n 8 Capitale sociale L. 18.000.000.000 interamente versato Iscrizione cancelleria Tribunale di Milano n. 94604/2588/2203 Codice fiscale 01742310152

I signori azionisti sono convocati in assemblea in seduta ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Milano, via del Vecchio Politernico n. 8, in prima convocazione per le ore 14,30 di venerdi 8 novembre 1996, ed occorrendo in seconda convocazione per le ore 14.30 di giovedi 14 novembre 1996, nella stessa località, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del eiorno:

# Seduta ordinaria:

1. Relazione semestrale ex art 10 dello statuto sociale

#### Seduta straordinaria

- Modifica degli articoli I, 4, 15 e 21 dello statuto sociale: 2. Determinazioni in ordine al numero dei consiglieri di nomina accembles re
  - p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: prof. ing. Francesco Perticaroli

M-8518 (A pagamento).

# DOWTY POLYPAC - S.p.a.

Sede legale Livorno, via G. March n. 11 Capitale sociale L. 700,000,000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Livorno n. 5167 C.C.I.A.A. di Livorno n. 45490 Codice fiscale 00101800498

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Livorno, via G. March n. II, per il giorno 8 novembre 1996 alle ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 11 novembre 1996, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Provvedimenti di cui all'art. 2364 Codice civile

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, e che abbiano depositato nel termine stesso le loro azioni presso la Banca Toscana S.p.a, filiale di Livorno, via Di Franco n. 35, Livorno,

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: mr. Anthony Cecil Poole

M-8521 (A pagamento)

# FINANZA & FUTURO FIDUCIARIA - S.D.a.

Sede in Milano, via Melchiorre Gioia n. 8 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano n. 234403/6290/3 Codice fiscale 00690810346 Partita IVA 05094430153

l signori azionisti sono convocati in assemblea in Milano, via Agnello n. 18, presso lo studio notarile Marchetti, per il giorno 13 novembre 1996 alle ore 11,30, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 20 novembre 1996, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

Modifica art. 1 - Denominazione - del vigente statuto.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i titoli in tempo utile, a norma di legge, presso la sede legale della società.

Milano 4 ottobre 1996

Il presidente: Antonio Corti.

M-8529 (A pagamento)

# LA NUOVA FINANZIARIA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Matteotti n. 10 Canitale sociale L. 200,000,000 versato Iscritta al Tribunale di Milano ai n. 178358/5159/8 reg. soc. Iscritta alla Camera di commercio di Milano al n. 974625 Codice fiscale e partita IVA 03818550158

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per le ore 15,30 del 20 novembre 1996 presso lo studio del dott. Domenico De Stefano in Milano, via Della Moscova n. 10 in prima convocazione e per il 21 novembre 1996 stesso luogo ed ora, in eventuale seconda, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi degli articoli 2448 e seguenti del Codice civile

Milano, 9 ottobre 1996

L'amministratore unico: dott. Giuseppe Cella.

M-8531 (A pagamento).

# PROGETTI - S.p.a.

# Società d'informatica ed organizzazione aziendale

Sede legale Benevento, c/da Pezzianiana Capitale sociale L. 500.000.000 Partita IVA 00797090628

#### Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 5 novembre 1996 alle ore 13 presso lo studio del notaio Nobile Mattei Nicola sito in Benevento alla piazza Castello e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 6 novembre alle ore 18 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Riduzione o azzeramento capitale sociale:
- Trasferimento sede legale.
   Trasferimento sede legale.

Benevento, 30 settembre 1996

Progetti S.p.a.
L'amministratore: dott. Bruno Carapella

C-27541 (A pagamento).

# S.CO.T. - SICULA COSTRUZIONI TURISTICA - S.f.l.

Sede Catania, via Baldissera n. 35 Capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato Partita IVA e codice fiscale 00165660879

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 29 novembre 1996 alle ore 16 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il successivo 30 novembre 1996 stessa ora e luogo per discutere sul seguente

#### Ordine del giorno:

- Imputazione delle perdite al 1989, della precedente società per azioni, a decremento per lire 118.632.195 delle somme versate dai soci in conto capitale;
- Versamenti dei soci in conto capitale: ratifica delibere 6 luglio
  1995 e 24 maggio 1996 dell'amministratore unico per complessive lire
  40.000.000.

Catania, 30 settembre 1996

L'amministratore unico: dott. ing. Calogero Gibiino.

C-27543 (A pagamento).

# COMPART - S.p.a.

Sede in Milano, Foro Buonaparte n. 31 Capitale sociale L. 2.859.809.558.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 770545/96 Partita IVA 11905020159

# Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Milano, Foro Buonaparte n. 31, alle ore 15,30 di lunedi 4 novembre 1996 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione mercoledi 6 novembre 1996 alle ore 10,30 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- Transazione tra la società e la Price Waterhouse S.a.s. di Renzo Latini & C. concernente il risarcimento di danni ai sensi dell'art. 12 del D.P.R. n. 136 del 31 marzo 1975.
  - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato, almeno cinque giorni prima dell'adunanza, i certificati azionari presso la sede sociale, oppure presso i seguenti soggetti incaricati:

in Italia: Monte Titoli (per i titoli dalla stessa amministrati), Credito Italiano, Banca Commerciale Italiana, Banca di Roma, Istituto Bancario San Paolo di Torino, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Banca Nazionale del Lavoro, Banco di Napoli, Banca

Monte dei Paschi di Siena, Banco Ambrosiano Veneto, Banca Nazionale dell'Agricoltura, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Bergamo - Credito Varesino, Banca Popolare di Novara, Rolo Banca 1473;

all'estero (per incarico di banche italiane a sensi di legge):

- in Francia: Banque Indosuez Parigi;
- in Inghilterra: National Westminster Bank Londra:
- in Germania: Deutsche Bank Francoforte sul Meno:
- in Belgio: Kredietbank SA/NV Bruxelles:
- in U.S.A.: The Bank of New York New York.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Enrico Bondi

C-27546 (A pagamento).

#### MONTEDISON - S.D.a.

Sede in Milano, Foro Buonaparte n. 31 Capitale sociale L. 4.675.666.800.000 interamente versato Registro imprese n. 310653 del Tribunale di Milano Partita IVA 05114510158

#### Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Milano, Foro Buonaparte n. 31, alle ore 10,30 di lunedi 4 novembre 1996 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione martedi 5 novembre 1996 stessa ora e stesso luogo,per discutere e deliberare sul seguente

# Ordine del giorno:

- Transazione tra la società e amministratore cessato concernente il risarcimento di danni a norma dell'art. 2393 del codice civile;
- Transazione tra la società e la Price Waterhouse s.a.s. di Renzo Latini & C. concernente il risarcimento di danni a norma dell'art. 12 del D.P.R. n. 136 del 31 marzo 1975;
  - Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato, almeno cinque giorni prima dell'adunanza, i certificati azionari presso la sede sociale oppure presso i seguenti soggetti incaricati:

In Italia: Monte titoli (per i titoli dalla stessa amministrati), Credito Italiano, Banca Commerciale Italiana, Banca di Roma, Istituto Bancario San Paolo di Torino, Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde, Banca Nazionale del Lavoro, Banco di Napoli, Banca Monte dei Paschi di Siena, Banco Ambrosiano Veneto, Banca Nazionale dell'Agricolutra, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare di Bergamo - Credito Varesino, Banca Popolare di Novara, Rolo Banca 1473.

All'Estero (per incarico di banche italiane a sensi di legge):

In Svizzera: Société de Banque Suisse - Basilea e Zurigo, Union de Banque Suisses - Zurigo, Banca della Svizzera Italiana - Lugano.

- In Francia: Banque Indosuez Parigi.
- In Inghilterra: National Westminster Bank Londra.
- In Belgio: Banque Bruxelles Lambert Bruxelles.
- In Germania: Deutsche Bank Francoforte sul Meno.
- In Olanda: ABN-AMRO N.V. Amsterdam e Rotterdam.
- In U.S.A.: The Bank of New York New York.

p. Il Consiglio di amministrazione: L'amministratore delegato: Enrico Bondi

C-27556 (A pagamento).

# ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

# CREDITO ITALIANO Società per Azioni

Banca iscritta all'albo delle Banche
Appartenente al Gruppo Bancario Credito Italiamo
Albo dei Gruppi Bancari: cod. 2008. I
Aderente al Fondo Interbancario di tutela dei depositi
Sede sociale in Genova, via Dante, I
Direzione centrale in Milano, piazza Cordusio
Capitale sociale L. 1.121.313.991.000 interamente versato
Iscritta al n. 22 del registro delle imprese di Genova
Tribunale di Genova

Si comunica che con decorrenza 1º novembre 1996 viene istituito sui libretti a risparmio Rendiplus un recupero unitario per ogni operazione nella misura massima di L. 1.500 comprensivo delle spese postali.

Milano, 4 ottobre 1996

p. Credito Italiano S.p.a.: Ricci - Maggioni. M-8446 (A pagamento).

\_\_\_\_\_

# BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a.

Sede legale in Desio, via Rovagnati, I Capitale sociale L. 117.000.000.000 interamente versato Iscritto al Tribunade di Monza registro società n. 1775 Aderente al fondo interbancario di tutela dei depositi Paritia 1VA 00705680965

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 6 comma secondo della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che con decorrenza 10 ottobre 1996 vengono apportate le seguenti variazioni: una riduzione in misura massima dello 0,500% alla struttura dei

una riouzione in misura massima dello 0,300% alla struttura del tassi creditori sui conti correnti remunerati ad un tasso superiore allo 0,500%;

una riduzione in misura massima dello 0,500% alla struttura dei tassi creditori sui depositi a risparmio remunerati ad un tasso superiore all'1,500%:

allineamento al massimo del 6,000% dei tassi creditori, riferiti sia ai conti correnti che ai depositi a risparmio rimasti eventualmente superiori a tale limite, dopo le suddette variazioni.

Desio, 8 ottobre 1996

p. Banco di Desio e della Brianza S.p.a. L'amministratore delegato: Nereo Dacci

M-8514 (A pagamento).

# BANCA BRIANTEA - S.p.a.

Variazione tassi

La Banca Briantea S.p.a., con sede in Merate, via Viganò 2/4, iscritta al n. 97 del registro delle imprese di Lecco, con capitale di L. 10.031.022.000, iscritta all'Abo delle Banche e appartenente al Gruppo creditizio «Gruppo Bancario Bipiemme - Banca Popolare di Milano», comunica che i tassi creditori, applicati al depositi in contro corrente da il ibretti di risparmio nominativi e al portatore, vengono diminuli da un milano dello 0,25 ad un massimo dello 0,50, con decorrenza 10 otte-

Dette variazioni saranno portate a conoscenza della clientela mediante gli avvisi sintetici ed analitici esposti presso le sedi, filiali ed agenzie e, per i conti correnti, con segnalazione sull'estratto conto.

Merate, 9 ottobre 1996

Il direttore generale: Franco Ferrario.

M-8532 (A pagamento).

# BANCA VINCENZO TAMBORINO - S.D.A.

Iscritta all'Albo delle Banche tenuto dalla Banca d'Italia
Gruppo Bancario Credito Italiano

Sede e direzione generale: Maglie (LE), piazza A. Tamborino Capitale sociale e riserve L. 14.448.039.641 Tribunale di Lecce - Registro Società n. 2663

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si comunica che per tutti i conti correnti con decorrenza 1º ottobre 1996;

 I) Istituzione del minimo spese per liquidazione, con un massimo di L. 25,000:

2) istituzione delle spese fisse trimestrali, con un massimo di L. 13.000;

3) riduzione del max spese di chiusura, da L. 70.000 a L. 30.000.

Maglie, 2 ottobre 1996

Banca Vicenzo Tamborino S.p.a.

Il direttore generale: rag. Enzo Bandini

C-27544 (A pagamento).

# BANCA DI CREDITO COOPERATIVO

Santeramo in Colle (BA), via Tirolo, 2

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che in data 24 settembre 1996 il C.D.A. ha deliberato le seguenti variazioni di tasso con decorrenza 1º ottobre 1996 per i conti correnti ed i depositi a risnarmio appartenti a gruppi convenzionati:

tasso DARE riduzione 0.500%;

tasso AVERE riduzione 0.500%.

Santeramo in Colle, I° ottobre 1996

Il direttore: rag. Vito Nicola Latrofa.

C-27545 (A pagamento).

# COMPAGNIA DI BANCHE ITALIANE PER IL FACTORING - S.p.a.

(in breve C.B.I. FACTOR - S.p.a.)
Sede in Milano, corso Matteotti n. 12

Capitale L. 67,000,000,000

Iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 206313 Codice fiscale n. 06195820151

# X FACTOR FINANCE - S.D.a.

Con sede in Torino, via Treviso n. 44/A Capitale L. 2.000.000.000

Iscritta nel registro delle imprese di Torino al n. 105 Codice fiscale n. 03044540015

Estratto delle delibere di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

L'assemblea in data 28 agosto 1996 della Compagnia di Banche Italiane per il Factoring Sp. a. (verbale a rogito notaio Franco Liguori di Milano rep. n. 91.520/7.573, depositato nel registro delle imprese di Milano 18 ottobre 1996 ricevuta n. 195490) e l'assemblea in data 28 agosto 1996 della X Factor Finance Sp.a. (verbale a rogito notaio Franco Liguori di Milano rep. n. 91.521/7.574, depositato nel registro delle imprese di Torino il 4 ottobre 1996 ricevuta

n. 96?0004518/CTO0280) hanno deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione della X Factor Finance S.p.a. nella Compagnia di Banche Italiane per Factoring S.p.a., progetto pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 148 del 26 giugno 1996.

Dato che la incorporante ha la proprietà dell'intero capitale della incorporanda la fusione avverrà senza che la incorporante proceda ad alcun aumento di capitale.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante è fissata al 1º gennaio 1996.

Per ambedue le società partecipanti alla susione non esistono particolari categorie di soci ne titoli diversi dalle azioni.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il notaio: Franco Liguori.

A-1103 (A pagamento).

# SOCIETÀ ITALIANA VETRO S.I.V - S.D.a.

GS - S - 1

Pubblicazione delle delibere di fusione (art. 2502-bis C.C.)

Con i seguenti verbali di assemblea straordinaria per not. Arnaldo Lo lacono di Vasto, in data 29 luglio 1996 e precisamente:

1) per la Società Italiana Vetro S.I.V - S.p.a, con sede in San Salvo (CH), capitale sociale L. 200.000.000.000 interamente versato, iscritta nella sezione ordinaria del R.I. an 1.17 Tribunale di Vasto, (codice fiscale e partita IVA n. 00091380691); verbale rep. 33188, iscritto al R.I. presso la C.C.I.A.A. di Chiett in data 2 ottobre 1996 al n. 9600006982/CCH1033 di protocollo:

2) per la Società GS - S.r.l., con sede in San Salvo (CH), capitale sociale L. 2.340,000,000 interamente versato, iscritta nella sezione ordinaria del R.I. al n. 1487 Tribunale di Vasto, (Codice fiscale e partita I.V.A. n. 0.1429909697); verbale rep. 3.1389, iscritto al R.I. presso la C.C.I.A.A. di Chieti in data 2 ottobre 1996 al n. 9600006983/CCH1053 di protocollo.

venivano approvati i progetti di fusione fra le due Società sopramenzionate, mediante incorporazione della Società GS - S.r.l. nella Società Italiana Vetro S.I.V - S.p.a., con sede in San Salvo (CH).

La suddetta fusione per incorporazione sarà effettuata senza il ricorso ad alcun tipo di concambio, essendo la società incorporata interamente posseduta dall'incorporante e avrà efficacia dal 1º aprile 1996, data dalla quale le operazioni della Società incorporata sono imputate al bilancio della Società incorporante.

Sono stati previsti trattamenti riservati per particolari categorie di soci, ne vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Arnaldo Lo Iacono, notaio.

A-1107 (A pagamento).

# SOCIETÀ ITALIANA VETRO S.I.V - S.p.a. FLACHGLAS ITALIA - S.r.l.

Pubblicazione delle delibere di fusione (art. 2502-bis C.C.)

Con i seguenti verbali di assemblea straordinaria per not. Arnaldo Lo Iacono di Vasto, in data 29 luglio 1996 e precisamente:

1) per la Società Italiana Vetro S.I.V - S.p.a, con sede in San Salvo (CH), capitale sociale L. 200.000.000.000 interamente versato, iscritta nella secione ordinaria del R.I. al n. 117 Tribunale di Vasto, (codice fiscale e partita IVA n. 0009 1380691); verbale rep. 33188, iscritto al R.I. presso la C.C.I.A.A. di Chieti in data 2 ottobre 1996 al n. 960006982/CCH1053 di protocollo;

2) per la Società Flachglas Italia - S.r.I., con sede in San Salvo (CH), capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, iscritta nella sezione ordinaria del R.I. al n. 2676 Tribunale di Vasto, (code fingale n. 10127670155); verbale rep. 33190, iscritto al R.I. presso la C.C.I.A.A. di Chieti in data 2 ottobre 1996 al n. 9600006981/CCH1033 di protocollo.

venivano approvati i progetti di fusione fra le due Società sopramenzionate, mediante incorporazione della Società Flachglas Italia - S.r.l. nella Società Italiana Vetro S.I.V - S.p.a., con sede in San Salvo (CH).

La suddetta fusione per incorporazione sarà effettuata senza il ricorso ad alcun tipo di concambio, essendo la scoietà incorporata interamente posseduta dall'incorporante e avrà efficacia dal 1º aprile 1996, data dalla quale le operazioni della Società incorporata sono imputate al bilancio della Società incorporante.

Non sono stati previsti trattamenti riservati per particolari categorie di soci, nè vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Arnaldo Lo Iacono, notajo

A-1108 (A pagamento).

# TTM - SIL

# O.M.T. Officine Meccaniche Torino - S.p.a.

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione della O.M.T. Officine Meccaniche Torino S.p.a. nella T.T.M. S.r.l. (ai sensi dell'art. 2502bis del Codice (vile)

Società incorporante: T.T.M. S.r.l. con sede in Torino, via Assarotti 10, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, registro imprese di Torino n. 140/2328/1936, codice fiscale n. 00463580019 nazionalità italiana.

Società incorporanda interamente posseduta: O.M.T. Officine Meccaniche Torino S.p.a. con sede in Torino, via Assarotti, 10, capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato, registro imprese di Torino n. 77/1981, codice Fiscale n. 0.3791780012 nazionalità italiana.

Le assemblee straordinarie delle sopraindicate società, tenutesi in da settembre 1996 hanno delliberato la fusione per incorporazione della società O.M.T. Officine Meccaniche Torino S.p.a. nella società T.T.M. S.r.l.; le suddette deliberazioni sono state iscritte nel registro delle imprese - Ufficio di Torino.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal l' gennaio dell'anno in cui avvà effetto la fusione ai sensi dell'art. 2504-biz codice civile. Non esistono particolari categorie di soci. Ai possessori di obbligazioni non convertibili della società incorporanda verranno garantiti i medesimi diritti nei confronti dell'incorporante. Non vengono proposti vantaggi a Pavore degli amministratori delle società inpartecipanti alla fusione.

p. T.T.M. S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione; Piergiorgio Musso

p. O.M.T. S.p.a. L'amministratore delegato: Piero Marchisio

S-22227 (A pagamento).

MINI HOTEL TIZIANO - S.D.a. Sede in Milano, via Tiziano n. 6

MINI HOTEL SILVA - S.D.a.

Sede in Milano, via Silva n 12

Estratto di delibere di fusione

Ai sensi dell'articolo 2502--bis del Codice civile si comunica che le assemblee straordinarie delle società in data 22 luglio 1996 n.115.033/13.043 di rep. notaio Enrico Chiodi Daelli hanno deliberato la fusione per incorporazione della società «Mini Hotel Silva S.p.a.» nella Mini Hotel Tiziano S.p.a.», con effetto dal 1º gennaio 1996, con aumento del capitale della incorporante da L. 3.700,000,000 a L. 5.020.000.000 mediante emissione di n.132.000 azioni da L. 10.000 che verranno intestate all'unico socio della incorporanda dietro annullamento di tutte le quote sociali costituenti il capitale sociale della incorporanda.

Tali delibere sono state omologate dal Tribunale di Milano in data 24 estembre ai n.ri 11176 - 11170 e depositate presso il registro imprese di Milano in data 7 ottobre 1996 rispettivamente ai numeri 9600194735 e 9600194719 di protorollo.

Dott, Enrico Chiodi Daelli, notaio

M-8441 (A pagamento).

MARGHE - S.L.

Sede in Milano, via Boccaccio n 45

PARC - S.r.l.

Sede in Milano, via Boccaccio n. 45

HAJECH - S.r.I.

Sede in Milano, via Hajech n. 16

Con atto 24 aprile 1996, n. 113.564/12.783 di repertorio dott. Enrico Chiodi Daelli notaio è stata stipulata la fusione mediante incorporazione delle società «Parc S.r.l.» e «Hajech S.r.l.» nella «Marghe S.r.l.» senza aumento di capitale, atto depositato presso la cancelleria delle società commerciali del Tribunale di Milano in data 17 maggio 1996 ai protocolli numeri 9600050305, 9600050279, 9600050292.

Dott. Enrico Chiodi Daelli, notaio.

M-8442 (A pagamento).

AGAS - S.B.a.

Sede in Teramo, via Ponte S. Giovanni n. 4 Capitale sociale L. 1.100.000.00

Iscritta al registro delle imprese di Teramo al n. 1040/Teramo

CO.GE.MET. - S.r.l. Costruzione Gestione Metanodotti

Sede in Cinisello Balsamo, viale Fulvio Testi n. 136 Capitale sociale L. 99.000.000

Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 51120/Monza

Progetto di fusione (redatto a norma dell'art. 2501-bis del Codice civile) tra la società Agas S.p.a. e la società Co.Ge.Met. S.r.l. Costruzione Gestione Metanodotti.

Il progetto è stato iscritto al registro delle imprese di Teramo in data 4 ottobre 1996 per la Agas S.p.a. e al registro delle imprese di Milano in data 3 ottobre 1996 per la Co.Ge.Met. S.r.l. Costruzione Gestione Metanodotti.

La susione avverrà mediante incorporazione della Co.Ge.Met. S.r.l. Costruzione Gestione Metanodotti nella Agas S.p.a. che della Co.Ge.Met. S.r.l. Costruzione Gestione Metanodotti possiede l'intero capitale sociale e con annullamento del capitale sociale della incorporanda.

Le operazioni delle società che partecipano alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante dal giorno 1º luglio 1996; da tale data decorreranno anche eli effetti fiscali della fusione

Non esistono particolari categorie di soci,

Non vengono proposti particolari vantaggi a favore degli amminsitratori delle società partecipanti alla susione.

Lodovico Barassi, notaio.

M-8452 (A pagamento).

#### ALBERSAN - S.r.L

# CASA DI CURA S. RITA - S.p.a.

Estratto di delibere di fusione ex art. 2502-bis del Codice civile. Attinotajo dott. Maurizio Silocchi di Milano in data 13 settembre 1996. repertorio n. 171830/8320 (Albersan S.r.l.) e in data 13 settembre 1996, repertorio n. 171831/8321 (Casa di Cura S. Rita S.p.a.).

1. Società partecipanti alla fusione:

Casa di Cura S. Rita S.p.a., con sede in Milano in via Catalani n. 4, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 288133 del Tribunale di Milano (incorporante):

Albersan S.r.I., con sede in Milano in via Catalani n. 4, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 341640 del Tribunale di Milano (incorporanda).

- 2. Rapporto di cambio: la società incorporante possiede l'intero capitale dell'incorporanda, non si applicano pertanto le disposizioni dell'art. 2501-his, primo comma, numeri 3, 4 e 5.
- 3. Data di decorrenza della fusione: le operazioni delle società partecipanti alla susione verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'esercizio sociale in corso al momento in cui avrà effetto la fusione.
- 4. Nulla è stato deliberato con riferimento ai punti 7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

La delibera di fusione della società «Albersan S.r.l.» da cui è tratto il presente estratto ex art. 2502-bis. è stata iscritta nel registro delle imprese di Milano in data 4 ottobre 1996 al n. 9600193443 di protocollo.

La delibera di fusione della società «Casa di Cura S. Rita S.p.a.» da cui è tratto il presente estratto ex art. 2502-bis, è stata iscritta nel registro delle imprese di Milano in data 4 ottobre 1996 al n. 9600193444 di protocollo.

Milano, 4 ottobre 1996

Dott. Maurizio Silocchi, notaio.

M-8453 (A pagamento).

# COSTRUZIONI E RICOSTRUZIONI - S.r.l.

# NUOVA SEMIRAMIS - S.D.a.

Estratto di delibere di fusione ex art. 2502-bis del Codice civile. Atti notato dott. Maurizio Silocchi di Milano in data 13 settembre 1996, repertorio n. 171828/818 (Costruzioni e Ricostruzioni S.r.l.) e in data 13 settembre 1996, repertorio n. 171829/8319 (Nuova Semirami S.D.a.).

1. Società partecipanti alla fusione:

Nuova Semiramis S.p.a., con sede in Milano in via Catalani n. 4, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 270971 del Tribunale di Milano (incorporante):

Costruzioni e Ricostruzioni S.r.I., con sede in Milano in via Catalani n. 20, iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 299619 del Tribunale di Milano (incorporanda).

- 2. Rapporto di cambio: la società incorporante possiede l'intero capitale dell'incorporanda, non si applicano pertanto le disposizioni dell'art. 2501-bis, primo comma, numeri 3, 4 e 5.
- 3. Data di decorrenza della fusione: le operazioni delle società partecipanti alla fusione verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'esercizio sociale in corso al momento in cui avrà effetto la fusione.
- 4. Nulla è stato deliberato con riferimento ai punti 7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

La delibera di fusione della società «Costruzioni e Ricostruzioni S.r.l.» da cui è tratto il presente estratto ex art. 2502-bis, è stata iscritta nel registro delle imprese di Milano in data 4 ottobre 1996 al n. 9600193439 di protocollo.

La delibera di fusione della società «Nuova Semiramis S.p.a.» da cui è tratto il presente estratto ex art. 2502-bis, è stata iscritta nel registro delle imprese di Milano in data 4 ottobre 1996 al n. 9600193441 di protocollo.

Milano, 4 ottobre 1996

Dott. Maurizio Silocchi, notaio.

M-8454 (A pagamento).

# S.K.A. - Società a responsabilità limitata

# S.K.A. - S.p.a. IMBALLAGGI

Delibere di fusione

Con verbaii di assemblea straordinaria in data 30 luglio 1996 a rogito del sottoscritto notaio Aldo Bellomo di Monza, la società S.K.A. Società a responsabilità limitata, ha deliberato la fusione per incorporazione della società S.K.A. S.p.a. Imballaggi nonché la trasformazione della società in Società per azioni sotto la denominazione S.K.A. Imballaggi S.p.a., con contestuale aumento gratuitò del capitale a L. 1.500.000.000.

Le delibere sono state trascritte presso il registro delle imprese di Milano in data 9 ottobre 1996 rispettivamente con n. 195110 e n. 195117.

Si specificano qui di seguito le indicazioni richieste dagli articoli 2501-bis e 2502-bis del Codice civile.

Incorporante: «S.K.A. Società a responsabilità limitata» ora «S.K.A. Imballaggi S.p.a.», sede Monza, via G. Passerini n. 13 e capitale di L. 1.500.000.000 versato, iscritta nel registro imprese di Milano, Tribunale di Monza al n. 17057.

Incorporata: «S.K.A. S.p.a. Imballaggi», sede Monza, via G. Passerini n. 13 e capitale di L 1.500.000.000 versato, iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 18334.

- La società incorporante possiede l'intero capitale sociale della società incorporanda.
- La fusione avverrà sulla base dei bilanci delle due società al 31 dicembre 1995.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'anno in cui avrà luogo l'ultima delle iscrizioni previste dall'art. 2504 del Codice civile.

Non si verificano le situazioni e le eventualità previste ai punti 3, 4, 5, 7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Il progetto completo è stato depositato da entrambe le società partecipanti alla fusione, per l'iscrizione nel registro delle imprese di Milano, Tribunale di Monza, in data 14 giugno 1996 al n. 17057 e al n. 18334

Dott. Aldo Bellomo notaio

M-8464 (A pagamento).

# FENNOCARTA - S.r.l.

(con socio unico)

Sede legale in Milano, viale Montenero n. 84
Capitale L. 300.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 149615 Tribunale di Milano della S.O.
Registro delle imprese presso la C.C.I.A.A. di Milano
Codice fiscale 01292630157

Con verbale in data 18 luglio 1996, n. 52403/2253 di repertorio dottor Vittorio Quagliata, omologato dal Tribunale di Milano in data 31 luglio 1996, decreto n. 11139, depositato per l'iserizione presso la C.C.I.A.A. di Milano in data 27 settembre 1996, ed iscritta al registro delle imprese, l'assemblea della società «Pennocarta S.-1.» ha deliberato la fusione per incorporazione della stessa nella società «UPM - Kymmene S.-1.» con sede legale in Milano, alle seguenti condizioni:

lo statuto della società incorporante non subisce alcuna modificazione a seguito della fusione:

non si fa luogo ad alcun concambio essendo l'intero capitale della società incorporanda interamente posseduto dalla società incorporante;

le operazioni della società incorporanda «Fennocarta S.r.l.» saranno imputate al bilancio della società incorporante «UPM - Kymmene S.r.l.» a far tempo dal 1º gennaio 1996;

con la fusione non si realizzano né trattamenti riservati a particolari categorie di soci né vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il richiedente: dott. Vittorio Quagliata, notaio.

M-8471 (A pagamento).

# HILDAGO S.r.I.

Sede in Milano, via A. Saffi. 32

ROOTE - Set

Sede in Milano, via A. Saffi. 32

Delibere di fusione per incorporazione del 9 settembre 1996 atti Notaio L. Civita di Milano, rep n. 104853 e 104852 depositate nel R.I. di Milano 1'8 settembre 1996 n. 195139 e 19547.

Incorporante: Hildago S.r.l., codice fiscale 03167640154

Incorporanda: Boote S.r.l., codice fiscale 80022590154.

Le quote della incorporanda verranno annullate essendo totalmenle possedute dalla incorporante.

Effetti economici, contabili e fiscali: dal 1º gennajo 1996: trattamento riservato a particolari categorie di soci: nessuno. Vantaggi a favore degli amministratori: nessuno.

Milano, 8 settembre 1996

Hildago S.r.l.; Santangeli Rosanna

Boote S.r.l.: Santangeli Rosanna

M-8475 (A pagamento).

#### MEDAL - SEL

#### CAMELIA - S.r.l.

Estratto delibere fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

Con delibere in data 30 agosto 1996, numeri 57459/14036 e 57460/14037 di repertorio notaio Cesare Bignami, depositate presso il registro delle imprese, Tribunale di Cremona, in data 7 ottobre 1996. numeri 9600007732/9600007733 è stato approvato il progetto di fusione di cui al seguente estratto:

- 1. Società incorporante: Medal S.r.l. (sede in Gadesco Pieve Delmona (CR), S.S. 10, frazione S. Marino; capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato; Tribunale di Cremona: registro imprese 6934, REA 119575; codice fiscale 00666420187); società incorporanda: Camelia S.r.l. (sede in Gadesco Pieve Delmona (CR), S.S. 10, frazione S. Marino; capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato; Tribunale di Cremona: registro imprese 6041, REA 115182; codice fiscale 00828120196).

  3. La fusione per incorporazione della Camelia S.r.l. nella Medal
- S.r.l. prevede l'assegnazione di una quota da nominali L. 5,510.000 di Medal S.r.l. in cambio di una quota da nominali L. 20.000.000 di Camelia S.r.l. Non è previsto conguaglio in denaro.
- 4. In conseguenza della stipula dell'atto di fusione verrà annullata la quota di L. 20.000.000 rappresentante il capitale sociale della Camelia S.r.l. e verrà sostituita dalla quota di L. 5.510.000 rappresentante l'aumento di capitale sociale della Medal S.r.l. L'assegnazione avrà luogo previa identificazione della qualifica di socio del soggetto richiedente, mediante la verifica della corrispondenza con il libro soci della società incorporata.
- 5. La nuova quota emessa dalla incorporante a fronte dell'aumento di capitale di cui ai punti 3) e 4) avrà godimento dal 1º gennaio 1996.
- 6. Gli effetti contabili della fusione avranno efficacia nel bilancio della incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1996, e ciò anche ai fini
- 7. Non è previsto alcun particolare trattamento riservato a particolari categorie di soci o ai possessori di titoli diversi dalle azioni.
- 8. Non è previsto alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione

Milano, 8 ottobre 1996

Cesare Bignami, notaio

# FINIM UNION - S.r.l.

Sede in Monza (MI), via Italia n. 28 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Reg. imp. Milano 48.301/Monza

# PEMADO - S.r.I.

Sede in Monza (MI), via Carlo Alberto n. 11 Capitale sociale L. 20.000,000 interamente versato . Reg. imp. Milano 4.108/Monza

# DR IMMOBILIARE - S.r.I.

Sede in Monza (MI), via Carlo Alberto n. 11 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Reg. imp. Milano 49.014/Monza

#### RESIDENZA LA VALLETTA - S.r.I.

Sede in Monza (MI), via Italia n. 28 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Reg. imp. Milano 49.908/Monza

# INGEDIL - S.r.I.

Sede in Monza (MI), via Zucchi n. I Capitale sociale 1., 20,000,000 interamente versato Reg. imp. Milano 46.622/Monza

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione

Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Finim Union S.r.I., codice fiscale e partita I.V.A. 02184980965

incorporande: Pemado S.r.l., codice fiscale 03386990158; DR Immobiliare S.r.l., codice fiscale 02187430968; Residenza La Valletta S.r.l., codice fiscale 02245770967; Ingedil S.r.l., codice fiscale 02096860966.

Con verbali di assemblea redatti da notaio Antonio Mascheroni il 25 luglio 1996, rep. 102.735 (incorporante), ed il 31 luglio 1996 rep. 102.776 (Pemado S.r.l.), rep. 102.777 DR Immobiliare S.r.l.), rep. 102.774 (Residenza La Valletta S.r.l.), rep. 102.775 (Ingedil S.r.l.), depositati per l'iscrizione al Registro di Imprese di Milano in data 7 ottobre 1996, è stata approvata la fusione per incorporazione delle Pemade S.r.l., DR Immobiliare S.r.l., Residenza La Valletta S.r.l. e Ingedil S.r.l. nella Finim Union S.r.l. sulla base dei rispettivi bilanci d'esercizio al 31 dicembre 1995. La Finim Union S.r.l. (incorporante) detiene l'intero capitale sociale delle incorporande Pernado S.r.l., DR Immobiliare S.r.I., Residenza La Valletta S.r.I., Ingedil S.r.I.

Non si fa pertanto luogo a concambio di quote né ad aumento di capitale. La susione avrà efficacia ai fini contabili e fiscali dal 1º gennaio dell'anno di attuazione della fusione, anche ai sensi dell'art. 123 D.P.R. 917/86. Non sono previsti trattamenti differenziati o particolari per alcuna categoria di soci, e/o amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. Finim Union S.r.l.: geom. Franco Villa

p. Pemado S.r.l.: dott. Paolo Giuseppe Villa

p. DR Immobiliare S.r.l.: dott. Paolo Giuseppe Villa

p. Residenza La Valletta S.r.l.: geom Franco Villa

p. Ingedil S.r.l.: Geom Franco Villa

M-8478 (A pagamento).

M-8477 (A pagamento).

# UPM - Kymmene - S.r.l.

Sede in Milano, via Cornaggia n. 10 Capitale L. 600.000.000 interamente versato Iscritta al n. 287638 Tribunale di Milano della S.O. del registro delle Imprese presso la C.C.I.A.A. di Milano

C.C.I.A.A. di Milano Codice fiscale 09458800159

Con verbale in data 18 luglio 1996 n. \$2404/2254 di repertorio dott. Vittorio Quagliata, omologato dal Tribunale di Milano in data 25 settembre 1996, decreto n. 11140, depositato per l'iscrizione presso la C.C.I.A.A. di Milano in data 27 settembre 1996 di scritta al registro delle impress, l'assemblea della societa d'PJM - Kymmene - S.r.I.» ha deliberato: la fusione mediante incorporazione nella stessa della societa Fennocarta - S.r.I. con sede legale in Milano, alle seguenti condizioni:

lo statuto della società incorporante non subisce alcuna modificazione a seguito della fusione;

non si fa luogo ad alcun concambio essendo l'intero capitale della società incorporanda interamente posseduto dalla società incorporante;

le operazioni della società incorporanda Fennocarta S.r.l. saranno imputate al bilancio della società incorporante UPM - Kymmene S.r.l., a far tempo dal 1º gennaio 1996;

con la fusione non si realizzano né trattamenti riservati a particolari categorie di soci né vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il richiedente: dott. Vittorio Quagliata, notaio.

M-8472 (A pagamento).

# VIVISOL - S.r.l.

Sede in Monza (MI), via Quintino Sella n. 5 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Reg. Impr. Milano 55.005/Monza

# VIVISOL SALENTO - S.r.J.

Sede in Monza (MI), piazza Diaz n. l Capitale sociale L. 195.000.000 interamente versato Reg. Imp. Milano 1515218/96/Monza

Estratto di progetto di fusione per incorporazione

- 1. Partecipanti alla fusione: Società incorporante: Vivisol S.r.l., codice fiscale 05903120631 e partita I.V.A. 02422300968; società incorporanda: Vivisol Salento S.r.l., codice fiscale 01482470745.
- Vivisol S.r.l. detiene l'intero capitale sociale della incorporanda Vivisol Salento S.r.l. Pertanto non si fa luogo a concambio di quote ne ad aumento di capitale.
- La fusione avrà efficacia ai fini contabili e fiscali dal 1º gennaio dell'anno di attuazione della fusione, anche ai sensi dell'art. 123 D.P.R. 01794
- Non sono previsti trattamenti differenziati o particolari per alcuna categoria di soci, e/o amministratori delle società partecipanti alla fissione.
- È avvenuto il deposito per l'iscrizione del progetto di fusione al registro delle imprese di Milano il 3 ottobre 1996 per Vivisol S.r.l. e il 7 ottobre 1996 per Vivisol Salento S.r.l.
  - p. Vivisol S.r.l.: dott. Marco Annoni

p. Vivisol Salento S.r.l.: ing. Filippo Annoni

M-8479 (A pagamento).

#### MARCHI & MITTLER - S.r.I.

Sede legale in Milano, viale Lombardia n. 20 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Milano al n. 239813

#### MARCHI & PARTNERS - S. I.

Sede legale in Milano, viale Lombardia n. 20 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Milano al n. 359467

# MITTLER & C. - S.r.l.

Sede legale in Milano, viale Lombardia n. 20 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Milano al n. 359464

> Estratto atto di scissione (ex art. 2504 del Codice civile)

Estratto dell'atto di scissione datato 25 settembre 1996, rep. n. 2711/1018 notaio Mario Notari di Milano, depositato il 30 settembre 1996 edi scritto il 1º ottobre 1996 presso il registro impresse di Milano al n. 191252 per la società Marchi & Mittler S.r.l., al n. 191248 per la società Marchi & Partners S.r.l., al n. 191253 per la società Mittler & C. S.r.l.

1. Società partecipanti:

Società scissa:

Marchi & Mittler S.r.I., sede sociale in Milano, viale Lombardia n. 20.

Società beneficiarie:

- a) Marchi & Partners S.r.l., con sede in Milano, viale Lombardia n. 20;
- b) Mittler & C. S.r.l., con sede in Milano, viale Lombardia n. 20.
- La scissione è avvenuta, in via anticipata ai sensi dell'art. 2503
   Codice civile, mediante il trasferimento dell'intero patrimonio della società sissa alle società beneficiarie.
- 3. A servizio della scissione le due società beneficiarie hanno deliberato un aumento del capitale sociale di L. 175.000.000 da attribuire in concambio delle quole di nominaità. L. 10.000.000 possedute rispettivamente dal socio dott. Massimo Marchi (per la società Marchi & Partners Sr.1.) e dall'ing. Enrico Mittler (per la società Mittler & C. Sr.1.). I soci della società scissa hanno rinunciato all'attribuzione proporzionale di quote di nuova emissione delle società beneficiarie. Le quote di nuova emissione banno godimento dalla data di effetto della scissione.
- 4. Gli statuti delle società beneficiarie non hanno subito modificazioni fatta eccezione per la variazione del capitale sociale di cui
- 5. La scissione ha avuto effetto dalla data dell'ultima delle iscrizioni previste dall'art. 2504-decies ossia dal lº ottobre 1996; da tale data le operazioni della società scissa vengono imputate ai bilanci delle società beneficiarie.
- Nessun trattamento particolare è stato riservato a particolari categorie di soci. Non esistono categorie speciali di soci.
- 7. Nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Marchi & Mittler & C. S.r.l. Il presidente: dott. Massimo Marchi

Marchi & Partners S.r.l.
L'amministratore unico: dott. Massimo Marchi

Mittler & C. S.r.l. Il presidente: ing. Enrico Mittler

M-8482 (A pagamento).

# CIS - S.p.a.

Sede in Milano, via Stilicone n. 20 Capitale L. 500,000,000 [scritta nel registro delle imprese di Milano al n. 315950]

# SICURFIN - S. I

Sede in Milano, via De Amicis n. 25 Capitale L. 90.000.000

Iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 285632

Estratto delle delibere di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

L'assemblea in data 2 settembre 1996 della «CIS S,p.a.» (verbale a rogio notatio Manuela Agostini di Milano, repertorio n. 13/23/513, iscritto nel registro delle imprese di Milano il 2 ottobre 1996 ricevuta n. 19229) e l'assemblea in data 2 settembre 1996 della «Sicurifis S.r.l.» (verbale a rogito notato Manuela Agostini di Milano repertorio n. 13/32/512, secritto nel registro delle imprese di Milano il 2 ottobre 1996 ricevuta n. 192234) hanno deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione della «Sicurifis S.r.l.» nella «CIS S.p.a.» progetto pubblicato nella Garetta Ufficiale n. 159 del 9 luglio 1996.

Dato che la incorporante ha la proprietà dell'intero capitale della incorporanda la fusione avverrà senza che la incorporante proceda ad alcun aumento di capitale.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante e fissato al primo aprile dell'anno nel quale avrà effetto l'atto di fusione.

' Non esistono particolari categorie di soci né titoli diversi dalle azioni.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il notaio: Manuela Agostini.

#### M-8488 (A pagamento).

# ISI FINANCE - S.p.a.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese al n. 18225

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 3519/6938 repertorio notaio Michele Marchetti) ha delberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in la Finance S.p.a. con sede in Milano, di Isi Ozzano S.p.a. con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante lsi Finance S.p.a., sia l'incorporanda lsi Ozzano S.p.a., sono interamente possedute dall'unico azionista Reh - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal l'algilo 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giundica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal l'e gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giundica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla susione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Isi Finance S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12852 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 18225 in un con i documenti ex art. 2501 sextes Codice civile.

p. Isi Finance S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8491 (A pagamento).

#### ISI OZZANO - S.D.a.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese al n. 284115

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53518/6937 repertorio notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in Isi Finance S.p.a. con sede in Milano, di Isi Ozzano S.p.a. con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al procetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante lsi Finance S.p.a., sia l'incorporata Isi Ozzano S.p.a., sono interamente possedute dall'unico azionista Reh - Real Estate Holding S.A., società svizzèra con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorpiorate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 133 D.P. R. 22 dicembre 1986 n. 917). a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Isi Finance S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12853 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 284115 in un con i documenti ex art. 2501 sexies Codice civile.

p. Isi Ozzano S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8492 (A pagamento).

# IMMOBILIARE COLOGNO - S.D.B.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese al n. 171764

#### Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 5311/6936 repetroiro notato Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in Immobiliare Cologno S.p.a. con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante Immobiliare Cologno S.p.a., sia l'incorporata Isi Giuliano S.p.a., sono interamente possedute dall'unico azionista Reh - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal l'elugio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal l'e gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Immobiliare Cologno S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12851 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 171764 in un con i documenti ex art. 2501 sexies Codice civile.

p. Immobiliare Cologno S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8493 (A pagamento).

# ISI GIULIANO - S.p.a.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2
Capitale sociale L. 200.000,000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n. 161976

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53516/6935 repertorio notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in Immobiliare Cologno S.p.a. con sede in Milano, di Isi Giuliano S.p.a. con sede in Milano, secondo le modalità tutti di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante Immobiliare Cologno S.p.a., sia l'incorporata lai Giuliano S.p.a., sono interamente possedute dall'unico azionista Reh. Peal Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal l'uglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal l'gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1995.

il tutto dato altresì atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Immobiliare Cologno S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12830 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 161976 in un con i documenti ex art. 2501 sexies Codice civile.

p. Isi Giuliano S.p.a. Il notaio: Michele Maffchetti

M-8494 (A pagamento).

#### ISI FIANO - S.n.a.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2

Capitale sociale L. 843.300.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n. 294962

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 5320/1693) repetrorio notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in Isi Montelupo S.p.a. con socia in Milano, di Isi Fiano S.p.a., Isi Siccomario S.p.a., si Novara S.p.a., Isi Lucca S.p.a., Isi Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., Isi Bussolengo S.p.a., Isi Lalquaranta S.p.a., tsi Busolengo S.p.a., Isi Jalquaranta S.p.a., Isi Busolengo S.p.a., Isi Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l, tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che

non avrå luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante lisi Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande lsi Fiano S.p.a., lsi Siccomano S.p.a., lsi Novara S.p.a., lsi Lucca S.p.a., lsi Porretta S.p.a., ltaldiciannove S.p.a., lsi Bussolengo S.p.a., Lalquaranta S.p.a., lsi Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., lsi Gros S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, diffrettamente o indirettamente, dall'unico azionista Reh-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 135 D.P.R. 20 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal l'e luglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal l'e gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che: non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Isi Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12855 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 294962 in un con i documenti en art. 2501 sexies Codice civile.

p. Isi Fiano S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8495 (A pagamento)

# ITALDICIANNOVE - S.p.a.

Sede in Milano, largo Donegani n. 2
Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n. 226445

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 3325/6944 repertoiro notoiro Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in Isi Montelupo Sp.a. con sode in Milano, di lis Filano Sp.a., a. Isi Siccomario Sp.a., lis Isi Filano Sp.a., a. Isi Siccomario Sp.a., lis Hosvara Sp.a., lis Lucca Sp.a., lisi Porretta Sp.a., list Bussolengo Sp.a., Italquaranta Sp.a., lis Busolengo Sp.a., lisi Gero Sp.a., lisi Busolenga Sp.a., lisi Busolenga Sp.a., lisi Gero Sp.a., lisi Busolenga Sp.a., lisi Busolenga Sp.a., lisi Gero S

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante is Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporante la Fiano S.p.a., la Siocomario S.p.a., las Novara S.p.a., la Lucca S.p.a., las Porretta S.p.a., la Idudiciannove S.p.a., las Bussolengo S.p.a., la Iduquaranta S.p.a. Is Bologna S.p.a., la Iduquaranta S.p.a. la Bologna S.p.a., la Iduquaranta S.p.a. Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente dall'unico azionista Reh. Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Prés - Bois Carsica S.p.a.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà sitiputato e avrà efficacia giurdicia 13tato di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stiputato e avrà efficacia giurdicia 13to di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresì atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante Isi Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12860 ed iscritta presso la cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 226445 in un con i documenti ex art. 2501 sexies Codice civile.

p. Italdiciannove S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8496 (A pagamento).

ISI BUSSOLENGO - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 188482

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinatra del 13 settembre 1996 (verbale n. 35326/6945 rp. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo Sp. a., con sede in Milano, di ISI Fiano Sp.a., ISI Siccomario Sp.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Poterta Sp.a., altaliciannove Sp.a., a. ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Botogna S.p.a., Italquaranta F.p.a., ISI Botogna S.p.a., Italquaranta F.p.a., ISI Botogna S.p.a., Italquaranta te S.p.a., ISI Gero S.p.a., Coldid S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al propetto di fusione e così stabilendosi che

non avrà luogu rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelugo S.p.a., sia tutte le incorporande las Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Poretta S.p.a., IsI Lucca S.p.a., ISI Poretta S.p.a., IsI Lucca S.p.a., ISI Poretta S.p.a., IsI Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., IsI Bologna S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bologna S.A., società svizzera con sede in Ginevra.

Gli effetti giurdici della fusione decorreranno dal giorno di effectio dell'atto di fusione ai sensi dell'art 3504-bis Codec civile. Le operazioni delle società incorporate: saranno peraltro imputate al biancio dell'incorporate, ai soli fini contabili de delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 es vertà stipulato e avrà efficacia giurdicia l'atto di fusione nel corso del 1995. ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verta stipulato e avrà efficacia giurdicia l'atto di fusione nel corso del 1997:

il tutto dato altresi atto che

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giueno 1996:

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12861 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 188482 in un con i decumenti ex art. 2501-sexise Codice civile.

p. ISI Bussolengo S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8497 (A pagamento).

#### ISI MONTELUPO - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 272820

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53534/6953 rep. notato Michele Marchetti) ha deliberato di approvar al progetto di fusione per incorporazione in 151 Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di 151 Fiano S.p.a., [SI Siccomario S.p.a., 151 Novara S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., 151 Novara S.p.a., 151 Derocteta S.p.a., IsI Gildicianovo S.p.a., 151 Bussolengo S.p.a., latalquaranta S.p.a., 151 Bologna S.p.a., lualquaranta S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi si stabilend

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande Isi Fiano S.p.a.. ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italduciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Busolenga S.p.a., Italquaranta S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Italquaranta (F. S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a.) Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Prés - Bois

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che-

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione:

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12854 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 272820 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

p. ISI Montelupo S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8498 (A pagamento).

# ISI PORRETTA - S.B.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 161975

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinatia del 13 settembre 1996 (verbale n. 53524/6943 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Oscomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI SI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., IsI Iladiciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al prosetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrā luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdictiannove S.p.a., ISI Busolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D-R. 22 dicambre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º guilo 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, overo a decorrere dal 1º genanio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresì atto che

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in consequenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12859 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 161975 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

p. ISI Porretta S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8499 (A pagamento).

# ITALQUARANTATRE - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2
Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle Imprese al n. 200620

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 3529/6948 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Finno S.p.a., [SI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrå luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdictiannove S.p.a., Isi Busolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Isi Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente in direttamente, dall'unico azionista REH-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bols.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno perattro imputate al bilancio dell'incorporante, i soli fini contabili ed delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1996 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà sitpulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà sitpulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12864 ed isertita presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 200620 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

p. Italquarantatre S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8500 (A pagamento).

# ISI SICCOMARIO - S.D.A.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 150374

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. S10/940 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelpuo S. p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S. p.a., ISI Siccomario S. p.a., ISI Novara S. p.a., ISI Lucca S. p.a., ISI Suscomario S. p.a., ISI Novara S. p.a., ISI Busolengo S. p.a., Isladiciannove S. p.a., Islad

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporante ISI Fiano S.p.a., ISI Novara S.p.a. ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., ISI Busselsengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., SIS Boligans S.p.a., Italquarantare S.p.a., ISI Gero S.p.a., Coldi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente dil l'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois C.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione a sensi dell'art. 304-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peralitro imputate al bilancio dell'incorporate, ai sois fini contabibi e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà sitipulato e avrà efficacia giuridica I atto di fusione nel corso del 1997, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà sitipulato e avrà efficacia giuridica I atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione:

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12856 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 150374 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

p. ISI Siccomario S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8501 (A pagamento).

#### ISI NOVARA - S.D.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 157806

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53522/6941 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., 1SI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Portetta S.p.a., IsI ladiciannove S.p.a., 1SI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Delogna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., isa tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomano S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Isladiciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., SI Bologna S.p.a., Italquarantare S.p.a., ISI Gore S.p.a., Cedoli S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente posacedue, direttamente o indirettamente di Illi unico azionista R.F.H. Real Estate I Iolding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Blos

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-br. Codice crule. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate ai bilancio dell'imporporatte, ai soii fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º laglio 1996 se vertà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996. ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verta stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in consequenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12857 od iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 157806 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

p. ISI Novara S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8502 (A pagamento).

#### CELODI - S.D.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 166105

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53531/6950 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Loca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Latdiciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquaranta to S.p.a., ISI Gero S.p.a., Coldid S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Italquaranta in proceed di (usione e così stabilendosi che in di proceet di di visione e così stabilendosi che

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., ISI Buscolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Blologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Gero S.p.a., Cledid S.p.a. Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Pròs. Boli

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile.

Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soil fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 1917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà sitpulato e avrà efficacia giurdica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà sitpulato e avrà efficacia giurdica l'atto di usione nel corso del 1997:

il tutto dato altresi atto che

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci:

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12866 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 166105 in un con i documenti ex art. 2501-sexier Codice civile.

Celodi S.p.a.
Il notaio: Michele Marchetti

M-8503 (A pagamento).

# ITALOUARANTA - S.D.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 300.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 188487

# Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 3527/6946 rep. notaio Michele Marchett ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomannio S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., IsI aliadisarianove S.p.a., 1SI Bussolengo S.p.a., latalquaranta S.p.a., latalquaranta S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobilare Carsica Sr.d., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrā luogo tapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., ISI Buscolago S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Blologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., Isi Gero S.p.a., Celodi S.p.a. Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bou

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soii fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1996 n. 917), a decorrere dal 1º sui rilgio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º sugnaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla susione;

non esistono particolari categorie di soci;

la susione avverrà con riserimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12862 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 188487 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

Italquaranta S.p.a.
Il notaio: Michele Marchetti

·M-8504 (A pagamento).

# ISI LUCCA - S.D.A.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 243448

#### Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 53523/6942 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelpo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdicamore S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., latalquaranta S.p.a., a. Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrá luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI finno S.p.a., is ISI Montelupo S.p.a., isi tutte le incorporande ISI Finno S.p.a., ISI Sicomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Isi I. Lucca S.p.a., Isi I. Isi Busolengo S.p.a., Italquarantara S.p.a., Isi Busolengo S.p.a., Italquarantara S.p.a., Isi Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso di 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che-

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci:

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12858 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 243448 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

ISI Lucca S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8505 (A pagamento).

# IMMOBILIARE SAVONA - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 150111

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 5353/695) rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con Seci in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Sicomario S.p.a. ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., ISI Sussolengo S.p.a., Isladuranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Isladurantatre S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l, tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che:

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., IIaldiciannove S.p.a., ISI Bussolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Bologna S.p.a., Italquarantare S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente dil'unico azionista REH-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route & Pers. Bolis

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di filicacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2004-bis Codice civile, Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate ai blancio dell'incorporante, ai soil fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1998 se vertà situpitato e avrà efficacia giuridica I atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà situpitato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresì atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla dala del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla susione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12867 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 150111 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

Immobiliare Savona S.p.a.
Il notaio: Michele Marchetti

M-8506 (A pagamento)

# ISI BOLOGNA - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 188489

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 5328/6947 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberta di approvare il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Nova S.p.a., ISI Louca S.p.a., IsI Inmobiliare S.p.a., IsI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a. Immobiliare Carsica S.r.I., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabilendosi che.

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., Isi Novara S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Isi Indiciannova S.p.a., ISI Luca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Isi Iudiciannova S.p.a., Isi Iudiciannova S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Italquarantatre S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.I., sono interamente prossedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista R.E.H. Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois C.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soli fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D. P. R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º juglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorperante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12863 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 188489 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

ISI Bologna S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8507 (A pagamento).

# ISI GERO - S.p.a.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 700.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 238562

Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 settembre 1996 (verbale n. 5330/6949 rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di amproser il progetto di fusione per incorporazione in ISI Montelupo S.p.a., con sede in Milano, di ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., 1SI Novara S.p.a., 1SI Lecca S.p.a., 1SI Lecca S.p.a., 1SI Lecca S.p.a., 1SI Lecca S.p.a., 1SI Leccio S.p.a., 1SI Lediciannove S.p.a., IsI Bussolengo S.p.a., Italyuaranta E.p.a., 1SI Gero S.p.a., Cociodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.I., tutte con sede in Milano, secondo le modalità tutte di cui al progetto di fusione e così stabiliendosi che

non avrà luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciannove S.p.a., Isi guaranta S.p.a., Isi Bologna S.p.a., Italquaranta is S.p.a., ISI Foresta S.p.a., Indiquaranta is C.p.a., Isi Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH-Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bois

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2844-bi: Codice civile. Le operazioni delle società incorporate suranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporate, ai soli fini contabili de delle imposte sui redditi (art. 123 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º tuglio 1996 es verrà sitipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1995, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà sitipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997.

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione:

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12865 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 al n. 238562 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

ISI Gero S.p.a. Il notaio: Michele Marchetti

M-8508 (A pagamento).

# IMMOBILIARE CARSICA - S.r.l.

Sede in Milano, Largo Donegani n. 2 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle Imprese al n. 312319

#### Estratto delibera di fusione

L'assemblea straordinaria del 13 estembre 1996 (verbale n. 5533/1692) rep. notaio Michele Marchetti) ha deliberato di approvare il progetto di fusione er incorporazione in ISI Montelupo Sp.a., con sede in Milano, di ISI Franc Sp.a., [SI Siccomario Sp.a., ISI Sp.a., ISI Proretta Sp.a., IsI Ilucca Sp.a., ISI Proretta Sp.a., ISI Bologna Sp.a., Isi Bussolengo Sp.a., Inaquaranta Sp.a., ISI Bologna Sp.a., Inaquaranta Sp.a., ISI Bologna Sp.a., Immobiliare Savona Sp.a., Immobiliare Savona Sp.a., Immobiliare Savona G. Bologna Sp.a., Isi Bologna Sp.

non avrā luogo rapporto di cambio, in quanto sia l'incorporante ISI Montelupo S.p.a., sia tutte le incorporande ISI Fiano S.p.a., ISI Siccomario S.p.a., ISI Novara S.p.a., ISI Lucca S.p.a., ISI Porretta S.p.a., Italdiciamnove S.p.a., ISI Busolengo S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Blologna S.p.a., Italquaranta S.p.a., ISI Gero S.p.a., Celodi S.p.a., Immobiliare Savona S.p.a., Immobiliare Carsica S.r.l., sono interamente possedute, direttamente o indirettamente, dall'unico azionista REH - Real Estate Holding S.A., società svizzera con sede in Ginevra, 20 Route de Près - Bolis.

Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione ai sensi dell'art. 2504-bis Codice civile. Le operazioni delle società incorporate saranno peraltro imputate al bilancio dell'incorporante, ai soii fini contabili e delle imposte sui redditi (art. 123 D-R. 22 dicembre 1986 n. 917), a decorrere dal 1º luglio 1996 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1996, ovvero a decorrere dal 1º gennaio 1997 se verrà stipulato e avrà efficacia giuridica l'atto di fusione nel corso del 1997;

il tutto dato altresi atto che:

non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

non esistono particolari categorie di soci;

la fusione avverrà con riferimento alle situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1996;

lo statuto della incorporante ISI Montelupo S.p.a. non subirà modifiche in conseguenza alla fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 28 settembre 1996 n. 12868 ed iscritta presso la Cancelleria del Tribunale stesso in data 7 ottobre 1996 a ln. 312319 in un con i documenti ex art. 2501-sexies Codice civile.

Immobiliare Carsica S.r.l. Il notato: Michele Marchetti

M-8509 (A pagamento).

# VILLA SANTA APOLLONIA - S.r.I. Bergamo

# IMMOBILIARE SANTA APOLLONIA - S.r.l. Bergamo

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione (art. 2502-bis Codice civile)

- 1. Società che hanno deliberato la fusione:
- a) società incorporante: Villa Santa Apollonia S.r.l. con sede in Bergamo, via Giovanni Motta, 3739, codice fiscale e partita IVA 01740120165, registro imprese di Bergamo n. 30647, capitale sociale interamente versato L. 20.000.000;

- b) società incorporanda: S.r.I Immobiliare Santa Apollonia con sede in Bergamo, via Giovanni Motta n. 37/39, Codice liscale e partita IVA: 00919370163, registro delle imprese di Bergamo n. 16898, capitale sociale interamente versato L. 80,000,000.
- La fusione è stata deliberata il 5 settembre 1996 sia dalla società incorporante che dalla società incorporanda.
- 3. Rapporto di cambio delle quote: La fusione è stata deliberala sulla base dei bilanci al 31 dicembre 1995, con effetto contabile e fiscale dal 1º gennaio 1996, o dal 1º gennaio 1997 se il deposito dell'atto di fusione avverrà nel 1997.

Il rapporto di cambio è unitario. La società incorporante aumenta il proprio capitale sociale di 80 milioni (da 20 a 100 milioni), assegnandolo ai soci della incorporanda a fronte del precedente capitale sociale di 80 milioni.

Le quote assegnate ai soci della incorporanda partecipano agli utili dalla data di imputazione contabile e l'iscale delle operazioni della incorporanda alla incorporante.

Trattamento riservato a categorie particolari di soci: Non sono previsti particolari trattamenti ai soci.

- Vantaggi riservati agli amministratori delle società partecipanti alla fusione: Non sono previsti.
- Le delibere di fusione sono state iscritte nel registro delle imprese di Bergamo il 3 ottobre 1996, con il numero 27494/00 per la società incorporante; con il numero 27495/00 per la società incorporanda.

Bergamo, 9 ottobre 1996

S.r.l. Immobiliare S. Apollonia L'amministratore unico: Giorgio Toffanetti

Villa S. Apollonia S.r.I. L'amministratore unico: Luisa Locatelli

M-8519 (A pagamento).

# VALDA LABORATORI FARMACEUTICI - S.p.a.

Baranzate di Bollate (Milano)

STERLING-MIDY - S.p.a.
Baranzate di Bollate (Milano)

Estratto di fusione (ex art. 2504 Codice civile)

Con atto 24 settembre 1996 n. 78.043/7.933 notaio Prinetti, la Sterling-Midy S.p.a. si è fusa per incorporazione nella Valda Laboratori Farmaccutici S.p.a.

La fusione è stata depositata al registro imprese di Milano l'8 ottobre 1996.

Ex art. 2501-bis Codice civile si dà atto:

- Incorporante: Valda Laboratori Farmaceutici S.p.a., Baranzate di Bollate (Milano), via Zambeletti S.n.c., capitale L. 1.000.000.000, registro imprese di Milano n. 40554, codice fiscale 00778190157.
- Incorporata: Sterling-Midy S.p.a., Baranzate di Bollate (Milano), via Zambeletti S.n.c., capitale L. 3.000.000.000, Registro Imprese di Milano n. 318375, codice fiscale 10420170150.

- 4. 5. Non si applicano perché l'incorporante possiede tutte le azioni costituenti il capitale della società incorporata.
- Data di imputazione delle operazioni della società incorporata al bilancio dell'incorporante: 1º gennaio 1996.
- Non esistono particolari categorie di soci né possessori di titoli diversi dalle azioni.
  - 8. Nessun vantaggio particolare a favore degli Amministratori

Luigi Prinetti notaio

M-R522 (A pagamento).

#### POZZI ITALIA - S.r.I.

#### G.L. POZZI - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione per incorporazione

- Società incorporante: «Pozzi Italia S.r.l.», con sede a Desio, via Visconti n. 30. Società incorporata: «G.L. Pozzi S.r.l.», con sede a Desio, via Visconti n. 30.
- La società incorporante detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda per cui non si verifica alcuna ipotesi di cui ai numeri 3, 4 e 5 dell'art. 2501 Codice civile.
- 3. Imputazione delle operazioni al bilancio della incorporante: a partire dalla data del l° gennaio dell'anno entro il quale l'atto di fusione, verrà depositato per la sua iscrizione.
- 4. Non sono previste particolari categorie di soci o azioni né vantaggi particolari per gli Amministratori.

In data 30 settembre 1996 è stato depositato presso la Camera di commercio di Milano il progetto di fusione della società «Pozzi Italia S.r.l.» al n. 9600191126/CMI1171 registro d'ordine.

In data 30 settembre 1996 è stato depositato presso la Camera di commercio di Milano il progetto di fusione della società «G.L. Pozzi S.r.l.» al n. 9600191130/CMI1171 registro d'ordine.

Desio, 9 ottobre 1996

p. G.L. Pozzi S.r.l. L'amministratore unico: Renato Pozzi

p. Pozzi Italia S.r.l. L'amministratore unico: Rosella Arienti

M-8525 (A pagamento).

# EMILIO GIACOMELLI & C. - S.a.p.a.

DA GIUSEPPINA - S.r.l.

RENNA SPORT - S.r.I.

HOTEL CONCORDIA - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione per incorporazione

 Società incorporante: Emilio Giacomelli & C. Società in accommandita per azioni, sede legale: Milano, via Fezzan n. 3, Società incorporate: De Giuseppina S.r.l, sede legale: Livigno, via Dala Gesa n. 91, Renna Sport S.r.l, sede legale: Livigno, via Plan n. 26, Hotel Concordia S.r.l, sede legale: Livigno, via Plan n. 22/24.

- La società incorporante detiene l'intero capitale sociale delle società incorporande per cui non si verifica alcuna ipotesi di cui ai numeri 3, 4 e 5 dell'art. 2501 Codice civile.
- 3. Imputazione delle operazioni al bilancio della incorporante: a partire dalla data del 1º gennaio dell'anno entro il quale l'atto di fusione vertà depositato per la sua iscrizione.
- 4. Non sono previste particolari categorie di soci o azioni né vantaggi particolari per gli Amministratori.

In data 11 settembre 1996 è stato depositato presso la CCIAA di Sondrio il progetto di fusione della società «Hotel Concordia S.r.l.» al n. 9600005363/cs0002 registro d'ordine.

In data 11 settembre 1996 è stato depositato presso la CCIAA di Sondrio il progetto di fusione della società «Renna Sport S.r.l.» al n. 9600005365/cs0002 registro d'ordine.

In data 11 settembre 1996 è stato depositato presso la CCIAA di Sondrio il progetto di fusione della società «Da Giuseppina S.r.l.» al n. 9600005366/cs0002 registro d'ordine.

In data 11 settembre 1996 è stato depositato presso la CCIAA di Milano il progetto di fusione della società «Emilio Giacomelli & C. Sapa» al n. 9600184702/cmi381 registro d'ordine.

Milano, 9 ottobre 1996

p. Emilio Giacomelli & C. - Sapa Il presidente del Consiglio degli amministratori accomandatari: Giacomelli Emilio

> p. Da Giuseppina S.r.l. L'amministratore unico: Andrea Giacomelli

p. Renna Sport S.r.l.

L'amministratore unico: Graziana Giacomelli p. Hotel Concordia S.r.l.

L'amministratore unico: Fabio Giacomelli
M-8526 (A pagamento).

SV - S.r.L

Sede: Carpi (Modena), via Della Ricerca Scientifica n. 5 Iscritta al reg. imprese di Modena al n. 15019 soc. Codice fiscale 01299830362

S.P.M. - S.r.l.

Sede: Carpi (Modena), via A. Moro n. 3
Iscritta al reg. imprese di Modena al n. 10305 soc.
Codice fiscale 00747610368

Estratto delibere di fusione

Società partecipanti: «S.V. S.r.l.» e «S.P.M. S.r.l.». Approvazione situazioni patrimoniali al 31 dicembre 1995. Approvazione relativi progetti di fusione.

La fusione avverrà mediante incorporazione della «S.P.M. Sr.L» nella «S.V. Sr.L» mediante il concambio di n. 50 quote della società incorporata con n. 21 quote della società incorporante, con il conseguente aumento del capitale sociata della «S.V. S.T.» incorporante di L. 25.2000 (venticinquemilioniduceroniala).

Le operazioni della società incorporata verranno imputate ai fini contabili e fiscali alla società incorporante a far data dal 1º gennaio 1906

Nessun trattamento particolare è riservato a particolari categorie di soci, nè tantomeno sono previsti particolari vantaggi a l'avore degli amministratori.

La delibera di fusione della società «S.V. S.r. l» a ministero Rocca dott. Mauro, notaio in Carpi, in data d'actiembre 1996 n. 80/379/12801 dep. reg. a Carpi il 13 settembre 1996 al n. 726, é stata omologata dal Tribunale di Modena in data 17 settembre 1996 e depositata esso rit registro delle imprese di Modena in data 2 ottobre 1996 producti ne della marca della monta della marca della

La delibera di fusione della società «S.P.M. S.r.l.», a ministero dello stesso notaio Rooca doll. Mauro in data 4 settembre 1996 n. 80380/12802 di rep. reg. a Carpi il 13.settembre 1996 al n. 725, è stata omologata dal Tribunale di Modena in data 17 settembre 1996 e depositata presso il registro delle imprese di Modena in data 2 ottobre 1996, prot. N. 30913/96.

Rocca dott. Mauro, notaio.

C-27562 (A pagamento).

# VACANZE CLUB - S.D.a.

# COMPAGNIA VIAGGI & TURISMO - S.D.A.

# Progetto di fusione

Ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile, viene redatto il progetto di fusione per incorporazione tra la società Vacanze Club S.p.a. (incorporante), e la società Compagnia Viaggi & Turismo S.p.a. (incorporate)

 Tipo, denominazione o ragione sociale o sede delle società partecipanti alla fusione:

Vacanze Club S.p.a., piazza A. Mancini n. 4-00196 Roma (RM), capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato, iscritta al registro società del Tribunale di Roma al n. 2950/93 e al registro ditte tenuto dalla C.C.I.A.A. di Roma al n. 769858 codice fiscale 04483231009.

società incorporanda: Compagnia Viaggi & Turismo S.p.a., piazza A. Mancini n. 4 - 00196 Roma (RM) capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato iscritta al registro società del Tribunale di Roma al n. 7941/94 e al registro ditte tenuto dalla C.C.I.A.A. di Roma al n. 80308 codice fiscale 02588-340753.

- 2. Si allega al presente progetto lo statuto della società incorporante Vacanze Club S.p.a. che sarà adottato dopo l'esecuzione della fusione.
- 3. 4. 5. Ai sensi dell'art. 2504-quinquies del Codice civile i punti 3. 4. e 5. dell'art. 2501-bis, primo comma, non vengono presi in considerazione, in quanto le azioni della società incorporata sono interamente e direttamente possedute dalla società incorporata sono interamente e direttamente possedute dalla società incorporante.
- Le operazioni delle società partecipanti saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal 1º gennaio 1996.
- 7. Essendo le azioni della società incorporanda totalmente possedute dall'incorporante, per cui le stesse saranno totalmente annullate, non è previsto alcun trattamento particolare per categorie determinate di soci o altri possessori di titoli diversi dalle azioni.
- 8. Non è previsto alcun vantaggio particolare verso gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato depositato presso le rispettive sedi sociali il giorno 25 settembre 1996. Il presente progetto è stato depositato dalla Vacanze Ciub S.p.a., presso il deposito unificato degli atti societari di Roma in data 8 ottobre 1996 e trascritto al n. 0799838 del registro d'ordine. Il presente progetto di fusione è stato depositato dalla Compagnia Viaggi & Turismo S.p.a. presso il deposito unificato degli atti societari di Roma in data 8 ottobre 1996 e trascritto al n. 0803507 del registro d'ordine.

Vacanze Club S.p.a. Il presidente: Stefano Grilli

Compagnia Viaggi & Turismo S.p.a. Il presidente: Marzio Rossetti

C-27594 (A pagamento).

# MANIFATTURE STEFANI - S.p.a.

# (società incorporante)

# TINTORIA INDUSTRIALE STEFANI - S.p.a. (società incorporanda)

# ESSEGIGI - S.p.a.

Estratto della deliberazione di fusione
(ai sensi e per gli effetti dell'art. 2502-bis

Le assemblee straordinarie dei soci delle società Manifature Stefani S.p.a. Tindora Industriale Stefani S.p.a. e Essegigi S.p.a. in data 25 luglio 1996, con verbali a rogito notaio Giovanni Barone di Vicenza numero rep. 149661 («Manifature Stefani S.p.a.»), numero rep. 149662 («Hanifature Stefani S.p.a.»), numero rep. 149663 («Essegigi S.p.a.») hanno deliberato di approvare, sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali al 31 dicembre 1995 i progetti di fusione delle società «Manifature Stefani S.p.a.», «Tintoria Industriale Stefani S.p.a.», «Tintoria Industriale Stefani S.p.a.», «Tintoria Industriale Stefani S.p.a.», «de Stefani S.p.a.», «de delle imprese di edite du repetto delle imprese di vicenza in data 17 giugno 1996 e in data 17 giugno 1996 e presso l'ufficio delle imprese di Vicenza in data 17 giugno 1996 e in data 18 giugno 1996 e presso l'ufficio delle imprese di Vicenza in data 17 giugno 1996 e in data 18 giugno 1996 e presso l'ufficio delle imprese di Vicenza in data 17 giugno 1996 e in data 18 giugno 1996 e presso l'ufficio delle imprese di Vicenza in data 17 giugno 1996 e in data 18 giugno 1996.

Da tali progetti emerge quanto segue:

«Manifatture Stefani S.p.a.» (società incorporante) con sede legale in Grumolo delle Abbadesse (Vicenza), via Nazionale n. 56, capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Vicenza al n. 13786 di società, codice fiscale e partita IVA 0082/102045:

«Tintoria Industriale Stefani S.p.a.» (società incorporanda) con sede legale in Grumolo delle Abbadesse (Vicenza), via Nazionale n. 76, capitale sociale L. 6.700.000.000 interamente versato, iscritti al registro delle imprese di Vicenza al n. 20617 di società, codice fiscale e partita 1VA 00886490242;

- «Essegigi S.p.a.» (società incorporanda) con sede legale in Busto Arsizio (Varese), via Bovio n. 9, capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Varese al n. 11110 del Tribunale di Busto Arsizio (Varese), codice fiscale e partita IVA 00682970124.
- Le operazioni delle società incorporande saranno imputate al bilancio dell'incorporante Manifatture Stefani S.p.a. a decorrere dalle ore 00.001 del primo gennaio dell'anno in cui verrà data attuazione alla fusione.
- Non sussistono categorie di azioni o titoli diversi dalle azioni con trattamento particolare privilegiato, ne saranno riservati benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 4. Trattandosi di fusione per incorporazione di società interamente possedute non trovano applicazione, ai sensi dell'art. 2504-quinquies Codice civile, le disposizioni di cui agli art. 2501-bis, primo comma, numeri 3), 4), 5) che nel presente estratto vengono pertanto omesse.

Le delibere di fusione, sono state così omologate e iscritte:

Manifatture Stefani S.p.a.: omologata con decreto del Tribunale di Vicenza in data 4 ottobre 1996 al n. 4798 cronologico e iscritta nel registro delle imprese di Vicenza in data 9 ottobre 1996 (n. 24118/01 registro ordine);

Tintoria Industriale Stefani S.p.a.: omologata con decreto del Tribunale di Vicenza in data 28 agosto 1996 al n. 4156 cronologico e iscritta nel registro delle imprese di Vicenza in data 2 ottobre 1996 (n. 23244/01 registro ordine);

Essegigi S.p.a.: omologata con decreto del Tribunale di Busto Arsizio in data 27 settembre 1996 al n. 1337 cronologico e iscritta nel registro delle imprese di Varese Tribunale di Busto Arsizio (Varese) in data 11 ottobre 1996 (n. 22800/01 registro ordine).

Vicenza, 15 ottobre 1996

Manifatture Stefani S.p.a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Armando Boccaletti

Tintoria Industriale Stefani S.p.a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

Armando Boccaletti

Essegigi S.p.a.
L'amministratore unico: Armando Boccaletti

\$.22501 (A pagamento).

# ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

# - PRETURA CIRCONDARIALE DI GORIZIA Sezione distaccata di Monfalcone

Si rende noto che i signori Milio Gioiella, Milio Giovanna, Lugnan Giuseppe e Lugnan Gasparino, rappresentati dall'avv. Danilo Mazzarini, via Roma n. 17, Monfalcone, hanno citato avanti l'indicata pretura per l'udienza del 16 gennaio 1997, ore 9, i signori Milio Francesco fu Giovanni, Clama Antonio fu Pietro. Clama Panien Pietro Guerro. Clama Daniele fu Pietro, Clama Matteo fu Pietro, Clama Pietro fu Pietro, Clama Giovanni, Clama Giovanni Bernardino, Milio Giovanni fu Giovanni Bernardino, Milio Giovanni fu Giovanni Bernardino, Milio Mario fu Giovanni Bernardino, Milio Garovani Bernardino, Milio Mario fu Giovanni Bernardino, Milio Mario fu Giovanni Bernardino, Milio Garovani Bernardino, Milio Mario fu Giovanni Bernard

Ufficiale giudiziario: (firma illeggibile).

C-27560 (A pagamento).

# TRIBUNALE DI FORLÌ

Atto di citazione

Gli avvocati Silvana Rossi e Virgilio Testi per Conti Piero premesso: l'altore è comproprietario per 1/3 indiviso di 83.02/1000 di terreno in Cesenatico, via Moretti angolo vicolo delle Fosse, distinto nuovo catasto edilizio urbano foglio 8, particella 387.

Alcuni comproprietari di tale particella e delle particelle 12, 385. 388, 866 e 389/7 alla quale ultima corrisponde al nuovo catasto terreni la rt. 867, costituenti un corpo unico con la particella 387, titolari di quote millesimali indivise, hanno negli anni conservato le loro quote di comproprietà.

Nei loro confronti l'attore nulla pretende.

Alcuni intestatari da oltre venti anni hanno abbandonato, questi loro diritti.

L'attore da oltre vent'anni posside in modo ininterrotto, pubblico e pacifico non solo la particella 387, ma anche le particelle 142, 385, 388, 866, 389 sub 7 alla quale ultima corrisponde al nuovo catasto terreni la particella 867, che costituiranno un corpo unico con la particella 387 pertanto nei confronti di questi ultimi l'attore ha sucapito la proprieta delle loro quote indivise sulle particelle 142, 385, 388, 866, 3897 alla quale ultima corrisponde al nuovo catasto terreni la particella 867.

Risultando impossibile identificare coloro che oggi vantassero diritti reali su tale immobile, ad eccezione dei convenuti che si sono individuati e che sono personalmente citati.

Ciò premesso, essendosì reso necessario effettuare la notifica per pubblici proclami ex art. 150 del Codice di procedura civile ha citato avanti al Tribunale di Rimini: Conti Patrizio, Cesenatico, viale Bologna. 19; Conti Ermenegilda, Cesenativo, via Trento, 60; Nardi Piero, Ravenna, via Ravegnana, 74; Nardi Paola, Trento, via Verona, 126; Marconi Nicasio, Milano, via Caproni, 1; Marconi Simona, Bruno (Asti), piazza Roma, 4; Del Greco Margherita, Bruno (Asti), piazza Roma, 4; Ciarrocchi Bernardina, S. Mauro Pascoli, via Cagnona. 39: Benvenuti Liliana, Cesenatico, vicolo Fosse, 12: Benvenuti Giampiero, Cesenatico, via Saltarelli, 27: Magnani Emilia, Colla P. 11834 in catasto Magnani Emilia risulta indicata Magnini Emilio. Cesenatico, via Mazzoni, 10; Bartolini Attilio, Cesenatico, via Moretti, 8; Bartolini Fulvio, Cesenatico, via Moretti, 10; Corazza Giovanni, Bologna, via Laura Bassi, I; Sassi Gabriele, Cesenatico, via Semprini, 1'A; Succi Liliana, Cesenatico, via Semprini, 1/A; Farini Marcella, Cesenatico, via Semprini, I/A; Gualtieri Armando, Gatteo, via Roma, 9'11; Ripoll Jeannen Gatteo, via Roma, 9/11; Zauli Vincenzo, Forli, via La Greca, 32; Castellucci Tiziana, Forli, via La Greca, 32: Botticelli Peppino. Bellano (Como), via Papa Giovanni XXIII, 9; Ricci Giuliana, Bellano (Como), via Papa Giovanni XXIII, 9; Lughi Angelo, Venegono Superiore (Varese), via F.lli Kennedy, 332; Borghetti Marisa, Venegono Superiore (Varese), via F.lli Kennedy, 332; società Il Molo S.n.c. di Torroni Michelangelo e Torroni Gloria, con sede in Savignano, corso Perticari, 13; i signori Buda Amelia, Giuseppe, Adriano, Marconi Mario, Gramigna Angela, Pompei Maria, Buda Cesare Edward, Buda Emilia, Marconi Cecilia Giovanna, Marconi Elvira Luisa, Casadei Elvira o loro eredi od aventi causa che vantassero diritti reali sull'immobile identificato al nuovo catasto edilizio urbano di Cesenatico al foglio 8 con la partita 12398, particella 387; partita 11833, particella 388; partita 11834, particella 142 e 866; partita 1005755, particelle 385 e 389/7 alla quale ultima corrisponde al nuovo catasto terreni la particella 867, per sentire dichiarare acquistato per intervenuta usucapione, per possesso pacifico pubblico, continuo ed ininterrotto per un periodo ultraventennale ex art. 1158 del Codice civile da parte del signor Conti Piero il diritto di piena ed esclusiva proprietà sulle quote millesimali già di proprietà catastale dei signori identificati dell'immobile di cui in premessa e dichiarare estinto ogni diritto, potere o facoltà incidente sulle stesse da parte dei precedenti intestatari.

Avv.ti Silvana Rossi e Virgilio Testi.

C-27561 (A pagamento).

#### PRETURA CIRCONDARIALE DI CAMERINO

Estratto dell'atto di citazione

Il signor Micheli Gianpiero, nato a Rma il 5 settembre 1954 e la signora La Torre Anna, nata a Roma il 15 ottobre 1958, rappresentati e difesi dall'avv. Giuseppe De Rosa del foro di Camerino ed detitivamente domiciliati in Camerino presso lo studio del loro procuratore, sito in via V. Favorino n. 26, espongono quanto segue. Gli attori godono e possiedono, in forma palese e pacifica, continua e ininterrotta, da oltre venti anni, il seguente bene immobile: nuovo catasto terreni del comune di Serravalle di Chienti, partia n. 241, foglio 26, particella 6912, porzione del fabbricato rurale, senza reddito censuario, ditta: Bernardini Domenico fu Giuseppe; Bernardini Federico fu Giuseppe; Bernardini Giuvanni di Vincenzo; Bernardini Giuseppe (mali Raffalet) Bernardini Corenzo fu Raffalete; Bernardini Marghenta fu Vincenzo; Corridoni Clelia fu Marzio; Faricelli Giuseppe di Lorenzo; Molini Domenico fu Giuseppe; Molini Giuvanna fu Giuseppe; Molini Giula fu Giuseppe; Molini Giula fu Giuseppe; Molini Giula fu Giuseppe; Molini divanna fu

A dimostrazione del vantato diritto verrà chiesta l'ammissione di prostatestimoniale sul seguente capitolo: «Vero che gli attori godono e possiedono da oltre venti anni, con convinzione di essere unici ed esclusivi proprietari, in forma palese e pacifica, continua e ininterrotta, il bene immobile specificato nella premessa dell'atto di ciazione.

Indicano a testimoni: Paolini Felice e Barboni Antonio.

Tutto ciò premesso, il sottoscritto procuratore, in nome e per conto degli attori, cita gli eredi o aventi causa di:

- 1) Bernardini Domenico fu Giuseppe, nato a Serravalle di Chienti nel 1841; 2) Bernardini Federico fu Giuseppe, nato a Serravalle di Chienti il 19 febbraio 1851; 3) Bernardini Giovani fu Giuseppe, nato a Serravalle di Chienti il 15 maggio 1887; 4) Bernardini Giuseppe fu Raffaele, nato a Nocera Umbra il 10 marzo 1892; 3) Bernardini Corenzo fu Raffaele, nato a Nocera Umbra il 22 marzo 1883; 6) Bernardini Margherita fu Vincenzo, nata a Nocera Umbra il 14 aprile 1882; 7) Corridoni Clelia fu Marzio, nata a Serravalle di Chienti il 23 maggio 1844; 8) Molini Giovanna fu Giuseppe, nato a Serravalle di Chienti il 26 febbraio 1872; 9) Molini Giulia fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 6 febbraio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 6 febbraio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata servalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876; 10) Molini Maria fu Giuseppe, nata a Serravalle di Chienti il 16 gennaio 1876;
- (... Omissis ...) davanti al pretore di Camerino, per ivi sentirei accogliere le seguenti conclusioni: «Piaccia al pretore, in accoglierento della presente domanda, dichiarare che gli attori sono divenuti unici ed esclusivi proprietari, in forza di intervenuta suscapione, del beni immobili descritti nella premessa dell'atto di citazione, dichiarare che i suddetti beni, per la loro intestazione, anche se catastalmente risultante in maniera diversa, appartengono agli attori predetti; con ogni conseguenza in ordine alla pubblicità della sentenza e con condanna alle spese solo in caso di ingiusta opposizione».

Per questo effetto i convenuti vengono invitati a costituiris in giudizio nei modi e nelle forme di legge e a comparire in giudizio davanti al pretore di Camerino, all'udienza che si terrà il giorno 27 febbraio 1997, ore di rito, con avvertimento che dovranno costituirsi in giudizio almeno venti giorni prima dell'udienza di comparizione, depositando in cancelleria il proprio fascicolo contenente la comparsa di risposta con la copia della citazione notificata, l'eventuale procura e i documenti che offiriranno in comunicazione: la mancata costituzione o quella entro un termine inferiore a venti giorni implicherà le decadenze di cui all'art. 167 del Codice di procedura civile.

Il presidente del Tribunale di Camerino ha autorizzato la presente notifica con decreto del 30 settembre 1996.

Camerino, 30 settembre 1996

Avv. Giuseppe De Rosa.

# AMMORTAMENTI

#### Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Milano con suo decreto in data 21 sembre 1996 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 174346048-06 tratto sul c/c n. 11539 D. intestata al Pol Rossella, presso la Banca Popolare di Milano, agenzia n. 6, Milano, litmato da Pol Rossella a favore di Quattrocchi Salvatore per un importo di L. 196.000.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Quattrocchi Salvatore.

M-8474 (A pagamento).

#### Ammortamento cambiario

Il pretore di Milano con decreto in data 9 maggio 1996 ha disposto l'ammortamento del seguente itiolo: cambiale di L. 2,935.000 emessa a Milano, il 26 febbraio 1996 scadenza 30 settembre 1996 ell'ordine di Fingarant Finanziaria S.p.a. a lirma Primiterra Raffaele e Bonomi Ileana, Lisciate (MI), via Gramsci II/A con a tergo:

- Conservatoria dei registri Immobiliari di Milano 2 si certifica che a garanzia di questa cambiale è stata iscritta ipoteca oggi al n. 21213 il Dirigente Superiore Conservatore Titolare (Giuseppe Buzzanga) f.to Giuseppe Buzzanga;
- 2. Fingarant Finanziaria S.p.a., l'amministratore delegato f.to illeggibile,

autorizzandone il pagamento alla Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde S.p.a. decorsi trenta giorni dalla pubblicazione, purchè nel frattempo non sia stata proposta opposizione da parte del detentore ai sensi degli artt. 89 e 102 reggio decreto 14 dicembre 1933 n. 1669.

> p. Cariplo - Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde S.p.a.: Avv. M. Banzatti

M-8468 (A pagamento).

# Ammortamento cambiario

Il pretore di Milano con decreto in data 15 maggio 1996 ha disposto l'ammortamento del seguente titolo: cambiale di L. 4.550.000 emessa a Milano, il 15 marzo 1996 scadenza 30 settembre 1996 all'ordine di Fingarant Finanziaria S.p.a. a firma CWD S.r.l. via Galileo Galilei n. 28. Bresso con a tergo con a tergo:

- Conservatoria di Tortona, ipoteca 28 marzo 1991, reg. d'Ord.
   Vol. 301-988. Art. 97 il Conservatore Superiore f.to illeggibile;
- 2. Fingarant Finanziaria S.p.a., l'amministratore delegato f.to illeggibile,

autorizzandone il pagamento alla Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde S.p.a. decorsi trenta giorni dalla pubblicazione, purchè nel frattempo non sia stata proposta opposizione da parte del detentore ai sensi degli artt. 89 e 102 reggio decreto 14 dicembre 1933 n. 1669.

> p. Cariplo - Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde S.p.a.: Avv. M. Banzatti

M-8516 (A pagamento).

C-27564 (A pagamento).

# Ammortamento cambiario

Il nretore di Milano con decreto in data 14 settembre 1996 ha pronunciato l'ammortamento degli effetti cambiari n. 1804, con scadenza 5 settembre 1987, e n. 1807, con scadenza 5 dicembre 1987, di 1983, a favore dell'Immobiliare Gargo S.r.I. a firma di Ricci Giuliana. inoteca n. 7757/1086 iscritta in data 7 marzo 1983.

Opposizione legale entro trenta giorni.

Dott. proc. Salvatore Arcadipane.

M-8524 (A pagamento.

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Vigevano, con decreto 16 settembre 1996. ha dichiarato l'inefficacia del libretto di rispannio al portatore ntestato al de cuius Sempio Giuseppe, emesso dalla Banca Popolare di Novara, agenzia di Cassolnovo n. 25119 con un credito apparente di L. 77.566.396 contrassegnato con la dizione Sempio dott. Giuseppe credito lievitato al 3 settembre 1996 a L. 97.158.672, ciò ad istanza di Zorzoli Carla e altri 13 cocredi.

Il decreto autorizza la Banca a rilasciare duplicato in mancanza di opposizione entro novanta giorni dalla presente pubblicazione

Vigevano, 23 settembre 1996.

Avv. Davide Colli - avv. Luigi Ariano

M-8485 (A pagamento).

#### Ammortamento certificati azionari

Il presidente del Tribunale di Milano, con provvedimento del 28 settembre 1996 ha pronunciato l'ammortamento dei certificati azionari: n 11339, n 11340, n 11341, n 34678, n 34679, n 34680, n 34681, n 34682, n 34683, n 26859, n 11342, rappresentativi di 36.663 complessive azioni nominative emesse dalla Riva Finanziaria S.p.a., e intestate al sig. Franco Galimberti, residente in Osnago, via Trieste, 9.

Opposizione trenta giorni.

p. Banca Briantea S.p.a. Avv. Danilo Vitali

M-8489 (A pagamento).

# Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Pavia in data 11 settembre 1996 ha pronunciato l'ammortamento dei certificati di deposito al portatore n. 1798295/12 e 1798282/96 emessi dall'istituto Bancario di San Paolo di Torino, filiale di Chignolo Po, per l'importo di L. 40,000,000 e L. 40,000,000, scadenti il 9 agosto 1997, rilasciati al sig. Chini Carlo, Mario nato al Miradolo Termo il 30 settembre 1934 e residente in via Matteotti 66/E a Miradolo Terme (PV).

Opposizione legale entro novanta giorni.

Chini Carlo.

# CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

#### Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia con decreto in data 5 giugno 1996 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale Leuci Sabrina. nata il 1º marzo 1972, a Milano e residente a Monza in via Bettola n. 8, è autorizzata a cambiare il proprio cognome in quello di «Di Fraia».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Monza, 8 ottobre 1996

Sabrina Leuci

M-8487 (A pagamento).

# Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Roma, con decreto in data 27 settembre 1996 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale si chiede che Pupparo Alexander-Karl, Giorgio nato a Roma il 16 maggio 1984 e quivi residente venga autorizzato a cambiare il nome in «Alexander. Karl. Giorgio».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Roma, 9 ottobre 1996

Pupparo Domenico - Welz Gerdtrud

A-1102 (A pagamento).

#### Cambiamento di nome

La procura generale della Repubblica di Milano in data 27 settembre 1996 ha accolto la domanda dei contugi Monguzzi Fernando e Pollastri Donata per il cambio di nome del loro liglio Monguzzi Constantin Alin (nato Vaslui (R) il 20 giugno 1992, residente in Carugale, via Don G. Bonfanti, 22) in oDavide».

Opposizione legale nei termini di legge.

Moneuzzi Fernando

M-8520 (A bagamento).

# RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

# Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Monza con sentenza 22 maggio 1996 ha dichiarato su istanza di Antonio, Alberto, Marisa, Emilio, Ivano, Isabella e Maria Verderio, Carlo e Arturo Stucchi, Wanda e Teresa Sara, Arturo, Maria, Marina, Alessandro, Andrea, Cinzia, Roberto, e Fabio Scaccabarozzi la morte presunta di Verderio Carlo, nato a Ornago il 3 novembre 1919 alla mezzanotte del 2 dicembre 1956.

Dott. proc. Simona Colombo.

M-8458 (A pagamento).

M-8486 (A pagamento)

#### PIANI DI RIPARTO

# LIQUICHIMICA AUGUSTA - S.r.L.

(in amministrazione straordinaria art. 213 L.F.)
Sede in Milano, via Salomone, 61
Iscritta al Tribunale di Milano a) n. 223372

Il commissario comunica che in data 7 ottobre 1996 è stato depositato presso la cancelleria del Tribunale fallimentare di Milano il quarto progetto di riparto parziale a l'avore del creditore ipotecario.

I creditori interessati possono prendere visione del riparto stesso e far pervenire le loro eventuali contestazioni ai sensi dell'art. 213 L.F.

Il commissario: dott. Enrico Baldazzi.

M-8463 (A pagamento).

# AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

# COMUNE DI COMO

Estratto di avviso d'asta per la vendita di immobile

Il giorno 19 dicembre 1996, alle ore 15, presso la «Sala Stemmio del Municipio di Como, avvi luogo un'asta pubblica per l'alienazione del compendio immobiliare denominato corpo a «C», sito nel comparto ex-Ticosa, contraddistinto al Catasto Terreni, sez. cens. Borghi, con i mappali 4399 e 4401 e NCEU al mappale 539 A, B, C, D, E, giusta denuncia di variazione i ndata 28 marzo 1996 prot 319.

La vendita verrà esperita a mezzo di scheda segreta, a norma dell'art. 76 del R.D. 23 maggio 1924 n. 827, con il metodo di cui all'art. 73, lettera c) del medessimo R.D. n. 827/1924, con offerte in aumento sull'importo a base d'asta di L. 8.800.000.000 (ottomiliardi ottocentomilioni).

Le offerte, redatte in conformità a quanto previsto nell'avviso d'asta, dovranno pervenire all'Ulficio archivio e protocollo generale del comune di Como, via Vittorio Emanuele II n. 97, entro e non oltre le ore 17, del giorno 18 dicembre 1996.

Per ulteriori informazioni gli interessati potranno rivolgersi all'Ufficio patrimonio del comune di Como.

Como, 30 settembre 1996

Il dirigente del settore patrimonio: De Cesare dott. Domenico

C-27550 (A pagamento).

# BANDI DI GARA

# A.M.S.A. Azienda Municipale Servizi Ambientali

Milano, via Olgettina n. 25

#### Bando di para

A.M.S.A. indice licitazione privata n. 87/96, ai sensi del D.Lgs. 24 luglio 1992, n. 358, con aggiudicazione ex art. 16 comma 1, lett. a) (enterio del prezzo più basso), ed esclusione di offerte in aumento, per la fornitura di 15.000 carrelli per la segnaletica stradale - Importo base gara: L. 1.155.000,000 I.V.A. esclusa.

La gara è regolata dal Capitolato Tecnico e Lettera Invito, consultabili presso il Servizio Appalti e Gestione Magazzini A.M.S.A., tel. (02)27298,355 - fax 27298,354.

La domanda di partecipazione, in lingua italiana, su carta da bollo da L. 20.000, soltoscritta dal Legale Rappresentante completa di denominazione, indirizzo, n. telefonico/telefax, dovrà pervenire ad A.M.S.A. - Ufficio Protocollo, via Olgettina n. 25 - 20132 Milano, entro e non oltre le ore 12 del 13 novembre 1996, in busta chiusa riportante denominazione Impresa, L.P. 87/96 e oggetto della gara.

La domanda di partecipazione, dovrà essere corredata da:

- a) una dichiarazione attestante:
- 1) di non trovarsi nelle condizioni ex art. 11 D.Lgs 358/92;
- 2) numero di iscrizione alla C.C.I.A.A. o ad analogo Registro di Stato aderente all'U.E.:
- elenco clienti, relativo importo e descrizione delle forniture, analoghe a quelle oggetto della gara, effettuate in ciascuno degli ultimi tre esercizi sia ad Enti Pubblici che a Privati:
  - 4) elenco attrezzatura tecnica:
  - elenco organico;
  - 6) fatturato relativo agli ultimi tre esercizi;

la dichiarazione a), sottoscritta dal Legale Rappresentante dovrà essere autenticata ai sensi della legge 15/68;

b) idonea dichiarazione bancaria attestante la capacità
finanziaria/economica dell'impresa.

In caso di parlecipazione alla gara di raggruppamenti d'imprese, ex art. 10 D.Lgs. 358/92, i sopracitati documenti dovranno essere presentati da ogni Impresa associata.

A.M.S.A. potrà addivenire all'aggiudicazione in caso di presentazione di almeno due offere. Gli inviti a presentare offerta saranno spediti da A.M.S.A. entro il 19 novembre 1996. La domanda di partecipazione non vincolerà in alcun modo A.M.S.A. Il testo integrale del Bando è stato invisto all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali U.E. in data 7 ottobre 1996.

Il direttore generale: ing. Roberto Motta.

M-8447 (A pagamento).

# A.M.S.A.

Azienda Municipale Servizi Ambientali

Milano, via Olgettina n. 25

# Bando di gara

A.M.S.A. indice licitazione privata n. 86/96, ai sensi della legge 11 febbraio 1994, n. 109, come modificata dalla legge 2 giugno 1995 n. 216, con aggiudicazione, ex art. 21, comma 1 (criterio del prezzo più basso), ed esclusione di offerte in aumento, per la fornitura e posa in opera di 15.000 supporti di ancoraggio a pavimento e successivo montaggio di paletti e cartelli segnaletici. Importo base gara: L. 2.625.000.000 1.V.A. esclusa.

- La gara è regolata dal Capitolato Tecnico e Lettera Invito, consultabili presso il Servizio Appalti e Gestione Magazzini A.M.S.A., tel. (02)27298.355- telefax 02/27298.354.
- La domanda di partecipazione, in lingua italiana, su carta da bollo da L. 20,000, sottoscritta dal Legale Rappresentante, completa di denominazione, indirizzo, n. ielefonico/lefara, dovrà pervenire ad A.M.S.A. Ufficio Protocollo, via Olgettina n. 25 20132 Milano, entro e gon oltre le ore 12 del 4 novembre 1996, in busta chiusa riportante: denominazione Impresa, L.P. 86/96 e oggetto della gara.
  - La domanda di partecipazione, dovrà essere corredata da:
    - a) una dichiarazione attestante:
      - I) numero d iscrizione alla C.C.I.A.A.:
- di essere in regola con gli obblighi relativi al pagamento dei contributi previdenziali ed assistenziali a favore dei dipendenti ed in regola con gli obblighi relativi al pagamento di imposte e tasse:
- 3) di non avere in corso procedimenti, né di trovarsi in stato di fallimento, di liquidazione, di cessazione di attività o concordato preventivo e in qualsiassi altra situazione analoga equivalente secondo la legislazione italiana;
- 4) la cifra d'affari in lavori derivante da attività diretta/indiretta, con riferimento all'ultimo quinquennio, per un importo non inferiore a 1,5 volte l'importo base di gara;
- 5) di aver sostenuto un costo per personale dipendente, con nierimento all'ultimo quinquennio, non inferiore a un valore pari allo 0,10 della cifra d'affari in lavori di cui al punto 4;

la dichiarazione a), sottoscritta dal Legale Rappresentante, dovrà essere autenticata ai sensi della Legae 15/68:

- b) idonea dichiarazione bancaria attestante la capacità finanziaria/economica dell'Impresa;
- e/ copia autenticata del certificato d'iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori, cat. I o cat. 2, per un importo non inferiore a lire 3000 milioni.

legen 109/94 come modificate dalla legge 216/95. In caso di partecipazione alla gara di raggruppamenti d'imprese i sopracitati documenti dovranno essere presentati da ogni impresa associata; i requisti di cui alla lett. a j punti d) e 5) e lett. -/, si riferiscono all'intero raggruppamento secondo le condizioni minime previste dall'art. 8. D.P.C.M. 10 gennaio 1991 n. 55.

A.M.S.A. potrà addivenire all'aggiudicazione in caso di presentazione di almeno due offerte. Cli inviti a presentare offerta saranno spediti da A.M.S.A. entro il 18 novembre 1996. La domanda di partecipazione non vincolerà in alcun modo A.M.S.A. Il testò integrale del Bando è stato invisto all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali U.E. in data 7 ottobre 1996.

Il direttore generale: ing. Roberto Motta

M-8448 (A pagamento).

# A.M.S.A. Azienda Municipale Servizi Ambientali Milano, via Olgettina n. 25

#### Bando di gara

A.M.S.A. indice licitazione privata n. 89/96, ex art. 23, comma 1, al. D. Lgs 17 marzo 1995 n. 157, con procedura d'urgenza. aggiudicazione al miglior offerente ed esclusione di offere in aumento per il servizio di: fornitura calore, esercizio e manutenzione degli impianti termici, di produzione acqua calda sanitaria, di condizione meuto estivo, presso di dipartimenti di Milanco Olgettina-Primaticcio.

Durata: n. 3 gestioni stagionali.

Importo base di gara: L. 1.000.000.000 I.V.A. esclusa/anno.

- La gara è regolata dal Capitolato Speciale d'Appalto consultabile presso il Servizio Appalti e Gestione Magazzini A.M.S.A., via Olgettina n. 25 20132 Milano, tel. (02)27298.355, telefax 02,27298.354.
- La domanda di partecipazione, in lingua italiana, su carta da bollo da L. 20,000, sottoscritta dal Legale Rappresentante, completa di denominazione, indirizzo, n. telefonico/telefax dovrà pervenire all'A.M.S.A. Ufficio Protocollo, via Olgettina n. 25 20132 Milano, entro e non oltre le ore 12 del 5 novembre 1996, in busta chiusa riportante: denominazione impresa, L.P. 89/96 e oggetto generale.
  - La domanda di partecipazione, dovrà essere corredata da:
- a) dichiarazione sottoscritta dal Legale Rappresentante ed autenticata ex Legge 15/68, attestante:
  - 1) di non trovarsi nelle condizioni ex art. 11 D.Lgs 358/92;
- 2) elenco dei servizi identici a quelli oggetto della gara, realizzati negli ultimi tre esercizi sia ad Enti Pubblici che Privati specificando ciascun singolo committente, relativo importo e descrizione del servizio; i servizi resì a favore della Pubblica Amministrazione devono essere provati allegando certificati rilasciati e vistati dalle Amministrazioni interessate; punteggio massimo per l'ammissione: 20 punti;
- elenco titoli di studio e professionali dei responsabili della prestazione del Servizio oggetto della gara; punteggio massimo per l'ammissione: 5 punti;
- indicazione numerica e nominale dei tecnici; dipendenti incaricati dell'esecuzione del Servizio oggetto della gara, corredata dalle rispettive qualifiche; punteggio massimo per l'ammissione: 30 punti;
- 5) descrizione attrezzature tecniche, materiali, strumenti, compresi quelli di studi/ricerca, utilizzati per la prestazione del Servizio oggetto della gara nonché le misure adottate per garantirne la qualità; puntegggio massimo per l'ammissione: 15 punti;
- indicazione numero medio annuo dipendenti e numero dirigenti in forza negli ultimi tre anni;
- 7) cifra d'affari in lavori relativa all'ultimo quinquennio, ex art. 5, lett. a) D.P.C.M. 55/91 almeno pari a L. 4.500.000.000; punteggio massimo per l'ammissione: 15 punti;
- 8) costo per il personale dipendente relativo all'ultimo quinquennio, ex art. 5, lett. a) D.P.C.M. 55/91 almeno pari a L. 450.000.000; punteggio massimo per l'ammissione: 15 punti;
- b) idonee dichiarazioni bancarie in grado di attestare la capacità finanziaria/economica dell'Impresa;
- c) copia autentica Certificato iscrizione alla C.C.I.A.A., rilasciato in data non anteriore a tre mesi dal 5 novembre 1996;
- d) copia autentica Certificato iscrizione A.N.C. categoria: 5.a1), classifica: 6) L. 3.000.000.000, rilasciato in data non anteriore ad anni uno dal 5 novembre 1996;
- e) copia autentica Estratti di bilancio degli ultimi tre esercizi, l'ultimo bilancio non deve presentare un passivo superiore a L. 1.000.000.000:
- f) copia autentica Certificato di riconoscimento dei requisiti tecnico professionali ex art. 4, legge 46/90 a favore del titolare o del responsabile tecnico.

Sono ammessi a partecipare i raggruppamenti d'Imprese, ex art. 11 D.Lgs. 157/96. Ogni Impresa associata dovrà presentare la documentazione sopraccitata. 1 requisiti di cui alla lett. a/ punti 7-8 e lett. d/ dovranno essere posseduti al 100% dal Raggruppamento, nella misura minima del 60% dall'Impresa capogruppo e nella misura minima del 20% dalle altre Imprese associate, ex art. 8 D.P.C.M. 55.91.

Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro il 13 novembre 1996. Le domande di partecipazione non vincoleranno in alcun modo A.M.S.A. Sarà attuata la procedura prevista dall'art. 25 D.Lgs. 157.95 per la verifica delle offerte anomale. Ai sensi dell'art. 22 D.Lgs. 157/95 sarà ammesso un numero massimo di 20 Imprese concorrenti, utilizzando come elementi di valutazione i dati di cui alla lett. a) punti 2-3-4-5-7-8, desunti dai documenti inviati dai concorrenti.

Il testo integrale del Bando è stato trasmesso all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali U.E. in data 9 ottobre 1996.

Il direttore generale: ing. Roberto Motta.

M-8449 (A pagamento).

#### PROVINCIA DI MILANO

Avviso
(ai sensi dell'art. 20 della legge 55/1990)

Atti prov.li n. 10261/1562/90

Appalto: lavori di raddoppio della carreggiata della S.P. n. 46 «Rho-Monza» dalla S.S. n. 233 «Varesina» alla S.S. n. 35 «dei Giovi»-2º lotto dalla cascina del Sole al sovrappasso FNM Km. 1,2867, per l'importo a base d'asta di L. 2.800.000.000 (I.V.A. esclusa)

Sistema di aggiudicazione: asta pubblica, art. 21, comma 1, della legge n. 109/1994 come modificato dalla legge 216/1995.

Ditte invitate: n. 151 come da elenco in visione presso il Settore Appalti e Contratti.

Ditte partecipanti; n. 108 come da elenco in visione presso il Settore Appalti e Contratti.

 Ditta aggiudicatrice: Generalstrade S.n.c. di Fusi G. & P., via Piave n. 36/38 - Barlassina (MI), per l'importo di L. 2.569.840.000 (I.V.A. esclusa).

Milano, 3 ottobre 1996

Il dirigente del settore appalti e contratti: dott. Giovanni Cacchi

M-8451 (A pagamento).

# COMUNE DI VIMODRONE (Provincia di Milano)

Avviso di gara per estratto

Si rende noto che è indetta gara per l'appalto dei servizi di raccolta differenziata di vetro e lattine per il periodo dal 1º gennaio 1997 al 31 dicembre 1999, importo complessivo presunto L. 480.000.000 Iva

La gara sará espletata con la forma del pubblico incanto e con il criterio del prezzo più basso ex art. 23 lett. a) decreto legislativo n. 157/1995.

L'avviso integrale è stato inviato per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale CEE in data 7 ottobre 1996, stabilendo il termine di ricezione delle offerte alle ore 12 del giorno 11 dicembre 1996.

I documenti di gara e le modalità di espletamento possono essere richiesti all'Ufficio ecologia, sede comunale.

Vimodrone, 7 ottobre 1996

Il sindaco: dott. Domenico Galluzzo

Il segretario generale: dott. Sergio Pizzuti

M-8465 (A pagamento).

# COMUNE DI VIMODRONE (Provincia di Milano)

Avviso di gara per estratto

Si rende noto che è indetta gara per l'appalto dei servizi di raccolla differenziata di carta/cartone e contenitori in plastica per liquidi per il periodo dal 1º gennaio 1997 al 31 dicembre 1999, importo complessivo presunto L. 810.000.000 Iva esclusa.

La gara sarà espletata con la forma del pubblico incanto e con il criterio del prezzo più basso ex art. 23 lett. a) decreto legislativo n 157/1995

L'avviso integrale è stato inviato per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale CEE in data 7 ottobre 1996, stabilendo il termine di ricezione delle offerte alle ore 12 del giorno 11 dicembre 1996,

I documenti di gara e le modalità di espletamento possono essere richiesti all'Ufficio ecologia, sede comunale.

Vimodrone, 7 ottobre 1996

Il sindaco: dott. Domenico Galluzzo

Il segretario generale: dott. Sergio Pizzuti

M-8466 (A pagamento).

# COMUNE DI VIMODRONE (Provincia di Milano)

Avviso di gara per estratto

Si rende noto che è indetta gara per la concessione dei servizi di raccolta, trasporto rifiuti solii urbani, ingombranti, sasimilati agli urbani, raccolte differenziate di frazione umida, scarti vegetali, legno, pile esauste, farmaci scadutio, olio vegetale e pulizia del suolo pubblico comunale per il periodo dal 1º gennaio 1997 al 31 dicembre 1999, importo complessivo presunto L. 2.400.000.000 Iva esclusa.

La gara sarà espletata con la forma del pubblico incanto e con il criterio del prezzo più basso ex art. 23 lett. a) decreto legislativo n. 157/1995.

L'avviso integrale è stato inviato per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale CEE in data 7 ottobre 1996, stabilendo il termine di ricezione delle offerte alle ore 12 del giorno 11 dicembre 1996.

I documenti di gara e le modalità di espletamento possono essere richiesti all'Ufficio ecologia, sede comunale.

Vimodrone, 7 ottobre 1996

Il sindaco: dott. Domenico Galluzzo

Il segretario generale: dott. Sergio Pizzuti

M-8467 (A pagamento).

# UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MILANO

#### Bando di eara

- 1. Università degli studi di Milano, via Festa del Perdono n. 7, 20122 Milano, tel. 02/58351, telex UNIMI n. 320484, telefax n. 02/58304482.
  - 2. a) Procedura aperta;

b)pubblico incanto. Gara ai sensi del D.P.R. n. 573/94. Importo complessivo presunto L. 200.000.000 + IVA.

3. a) luogo di consegna: Milano, presso le varie strutture dell'Ateneo che saranno indicate dalla Divisione sistemi informativi;

- b) fornitura n. 50 personal computer in varie configurazioni;
- c) lotto unico.

Consegna entro quindici giorni dalla stipula del contratto.

5. a) Il capitolato potrà essere richiesto a mezzo lettera o fax (n. 5832035 - Ufficio contenzioso), allegando la ricevuta del versamento di L. 50.000, effettuato c/e. n. 4009 presso la Cariplo di Milano, agenzia via Verdi, cod. CAB 1006 cod. ABI 6070 (indicando la causale del versamento) intestato a Università degli studi di Milano, per rimborso forfettatrio spese di spedizione;

b) --

- 6. a) Le offerte dovranno pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 2 dicembre 1996 presso l'Università degli studi di Milano Ufficio protocollo generale, via Festa del Perdono n. 7 20122 Milano:
  - d) lingua: italiana.
- L'apertura delle offerte sarà effettuata il giorno 3 dicembre alle ore 10, presso una sala del rettorato.
- 8, 9, 10. Sono ammessi raggruppamenti di imprese, ex art. 10 D.L. 358/92.
- 11. 12. L'offerta sarà ritenuta valida ed impegnativa per un periodo di centottanta giornì.
- Il criterio di aggiudicazione è quello dell'offerta economicamente più vantaggiosa.
- 14. Le offerte condizionate o alternative sono nulle. Non si procederà ad aggiudicazione in presenza di una sola offerta ritenuta valida. Non sono ammesse offerte in aumento.
- 15. Il bando è stato spedito all'IPZS per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana l'8 ottobre 1996.

Milano, 26 settembre 1996

Il rettore: Paolo Mantegazza.

M-8470 (A pagamento).

# S.E.A. Società p.a. esercizi aeroportuali

#### Esito di gara d'annulto

La S.E.A. - Società p.a. esercizi aeroportuali, 20090 Aeroporto Milano Linate, ai sensi dell'art. 20, legge 55/90, rende noto l'esito della seguente gara d'appalto: Fornitura e posa in opera di un «sistema aviocamionato Common» nell'aeroporto di Milano Malpensa Nord.

Bando di gara pubblicato nella G.U.C.E. n. S 128 del 5 luglio 1996 e nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 159 del 9 luglio 1996.

Procedura di aggiudicazione: procedura aperta.

Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso ex art. 24, comma 1 lett. a, decreto legislativo 158/95.

Importo a base d'asta: L. 2.000.000.000.

Offerte ricevute: 1) Tekno Progetti S.r.l.; 2) Walter Stocklin Italia S.p.a.; 3) Mannesmann Demag S.p.a.

Appalto aggiudicato il 27 agosto 1996 a Walter Stocklin Italia S.p.a., via Morandi n. 24/26, Saronno (Varese).

Importo di aggiudicazione: L. 1.800.000.000.

Il presente avviso è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE il 3 ottobre 1996.

Il presidente: dott. Alfredo Gianetti.

M-8484 (A pagamento)

# COMUNE DI CAVA MANARA (Provincia di Pavia)

Appalto pubblico servizio - Estratto bando di gara
Procedura ristretta

Oggetto dell'appalto: affidamento in concessione gestione pubblico servizio di acquedotto del comune di Cava Manara.

Importo a base d'asta: nette L. 1.100.000.000 (unmiliardocentomilioni) oltre all'IVA.

a Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa da valutarsi secondo i parametri indicati nel bando di gara e nella lettera di invito.

Le candidature, redatte in bollo e in lingua italiana, dovranno pervenire all'indirizzo di cui sopra entro il giorno 26 ortobre 1996 corredate della documentazione indicata nel bando di gara, la cui coppuò essere richiesta, anche via fax, al n. 0382-454396-7, fax 0382/554110.

Il bando è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della C.E.E., in data 5 ottobre 1996 mediante telefax.

Il responsabile del procedimento è la dott.ssa Virginia Poggi, segretario comunale.

Cava Manara, 5 ottobre 1996

Il responsabile del procedimento: Poggi dott.ssa Virginia

M-8490 (A pagamento).

# AZIENDA MUNICIPALE SERVIZI PUBBLICI Seregno

# Bando di gara

- 1. Ente appaltante: Azienda Municipale Servizi Pubblici via Palestro, 33 - 20038 Seregno, tel. 0362-221401, telefax 0362-237136.
- 2. a) Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi del decreto legislativo n. 358/1992.
- 3. a) Luoghi di consegna: presso le tre farmacie Municipali Seregno: viale Edison n. 100; viale Santuario n. 33; via S. Carlo n. 78;
- 3.b) Natura, quantità e prodotti: farmaci etici, S.O.P., O.T.C., parafarmaci in genere per un importo complessivo presunto per l'anno 1997 di lire 2 miliardi e 250 milioni I.V.A. esclusa diviso in due lotti:

lotto A) L. 2.000 milioni;

lotto B) L. 250 milioni.

rispettivamente articolati in forniture plurigiornaliere e bisettimanali da effettuarsi con ordine via modem nell'anno 1997.

- 3. c) Possibilità delle ditte partecipanti di presentare offerte distinte per ciascuno dei due lotti fermo restando che l'aggiudicazione no potrà riguardare niù di un lotto per ciascuna ditta.
  - 4. Termine di consegna:

lotto A); per tutte le specialità ricomprese nel lotto A) della presente gara, n. 2 consegne giornaliere da lunedi a venerdi la prima tra le 8,30 e le 9,30 e la seconda tra le 15,30 e le 16,30, sabato una sola consegna tra le 8,30 e le 9,30;

lotto B): per tutte le specialità ricomprese nel lotto B) della presente gara n. 2 consegne settimanali tra le 8,30 e le 9,30.

- a) Nome ed indirizzo del servizio presso il quale si possono richiedere i documenti pertinenti: AMSP, via Palestro. 33 - Seregno Ittalia).
- 5. h) Termine per la presentazione di tale domanda: 28 ottobre 1996 a mezzo fax al n. 0362-237136.
- 6. a) Termine per la ricezione delle offerte: entro il 20 novembre 1996 ore 12.

- 6. b) Indirizzo al quale le offerte devono essere inviate: AMSP, via Palestro, 33 20038 Seregno (Italia).
  - 6. c) Le domande dovranno essere redatte in lingua italina.
- 7. a) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: gara pubblica.
- 7. b) Data ora e luogo di tale apertura: 21 novembre 1996 ore 15 Sala Consiliare AMSP.
- 8. Cauzioni o altre garanzie richieste: a garanzia degli obblighi assunti, prima della firma del contratto le ditte aggiudicatane dovranno prestare una cauzione di importo to della momontare a base dasta della formitura assegnata, in contatta polizza di primartiti dallo Stato o a mezzo di fidejussione bancaria e polizza di primartiti dallo Stato o a mezzo di fidejussione bancaria e polizza di primartiti dallo Stato o a mezzo di fidejussione bancaria e polizza di mantiti dallo stato o a mezzo di fidejussione bancaria e polizza di assicurazione debiamente autorizzata all'esercizio del ramo cauzione, compresa negli elenchi di cui ai DD.MM. Industria (art. I legge 10 gennaio 1982 n. 348).
- Modalità di pagamento: a mezzo ordinativo di pagamento a trenta giorni ricevimento fattura fine mese.
- 10. 11. Condizioni minime: per partecipare al Pubblico Incanto si devono presentare i seguenti documenti:
- a) certificato iscrizione C.C.I.A.A. ovvero Registro Professionale dello Stato di Residenza;
- b) dichiarazione ex legge ex articolo 11 comma 2 decr. lgs. n. 358/1992 di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui all'art. 11 d.lgs. n. 358/1992.
- Periodo di tempo entro il quale l'offerente è vincolato alla propria offerta: centoventi giorni dalla data di presentazione dell'offerta.
- 13. Criteri di aggiudicazione: Pubblico incanto con il criterio art. 16, comma 1, lett. b) decreto legislativo n. 358/1992.
- 14. Altre indicazioni: si rammenta che, come già evidenziato, le forniture per l'anno 1997 sono state suddivise in due lotti indipendenti e pertanto non si darà luogo ad aggiudicazione cumulativa di più lotti.

La ditta aggiudicataria del Lotto A) sarà automaticamente esclusa dall'ammissione per l'aggiudicazione del Lotto B).

11. Data di spedizione del bando all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali della Comunità Europea: 27 settembre 1996.

12. Data di ricezione del bando -

Seregno, 27 settembre 1996.

Il direttore generale: dott. Antonio Resnati.

M-8515 (A pagamento).

# COMUNE DI PONTOGLIO (Provincia di Brescia)

Esito di gara d'appalto mediante pubblico incanto

Si rende noto che il 10 settembre 1996 è stato esperito, ai sensi dell'art. 73 lett. c) R.D. 827/1924 e degli art. 19, comma 1, lett. b), e 21 legge n. 109/1994, il pubblico incanto per l'aggiudicazione della progettazione escutiva e realizzazione di un palazzetto dello sport.

Hanno presentato offerte le ditte: Edilstar S.r.l., La Nuova MG S.r.l., LC.E.F. S.a.s., Moretti S.p.a., Costruzioni Pellegrini S.r.l., F.G. S.r.l., Ema Italia S.r.l., Impresa Rota Enrico S.r.l., I.C.C.I. S.r.l., Edil Nord S.r.l., Te.Ma., Edile S.r.l.

L'appalto è stato aggiudicato all'Impresa Moretti S.p.a. con un ribasso del 5,12% sul prezzo a base d'appalto di L. 1.615.000.000.

Il sindaco: dott. Augusto Picenni.

C-27542 (A pagamento).

# AZIENDA OSPEDALIERA «OSPEDALE SANT'ANNA».

Bando di gara per appalto di fornitura (modello procedure aperle CEE: decreto legislativo n. 358/1992)

- Ente Appaltante: Azienda Ospedaliera «Ospedale Sant'Anna»,
   Napoleona n. 60 22100 Como (Italia), tel. (031) 585111.
  - 2. a) Procedura di aggiudicazione: Pubblico Incanto:
    - b) Contratto di fornitura.
- 3. a) Luogo di consegna: Ospedale Sant'Anna, via Napoleona, 60, Como;
- b) formano oggetto dell'incanto i seguenti distinti lotti di somministrazione aventi durata triennale per l'importo presunto annuo (I.V.A. esclusa) come di seguito specificato;
- «A» Stampati piani, in modulo continuo e buste L. 370.000.000.
  - «B» Carta da stampa e per fotocopiatura L. 90.000.000.
  - «C» Etichette L. 40.000,000.

L'importo complessivo delle forniture, a sensi del punto «d» del comma«l» dell'art. 3 del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358, è stimato in L. 1.500.000.000 oltre I.V.A.:

- c) possibilità di presentare offerta per uno o più lotti.
- Le consegne saranno ripartite nella durata contrattuale secondo le precisazioni del capitolato speciale.
- 5. a) Richiesta di documenti: U.O. Approvvigionamenti, via Napoleona, 60 22100 Como (Italia), tel. (031) 585491, fax (031) 585711;
- b) Termine per la presentazione della richiesta: ore 16 del 1º novembre 1996;
- c) Modalità di pagamento: L. 20.000, quale partecipazione spese a mezzo vaglia postale intestato «Azienda Ospedaliera Sant'Anna/Cassa Interna, via Napoleona n. 60 - 22100 Como», previa produzione di copia di detto versamento.
- 6. a) Termini per il ricevimento delle offerte: dalle ore 9 alle ore 11 dell'11 novembre 1996:
- b) indirizzo: Azienda Ospedaliera S. Anna, Sala Riunioni dell'Ospedale S. Anna, via Napoleona, 60 - 22100 CO;
  - c) lingua: italiana.
- 7. a) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: Seduta pubblica;
- b) data, ora e luogo: giorno 11 novembre 1996, ore 11 inizio valutazione documenti per l'ammissione quindi apertura buste Sala riunioni Ospedale S. Anna, via Napoleona, 60 Corno, Qualora non fosse possibile completare le operazioni entro le ore 15 dell'11 novembre 1996 la seduta verrà aggiornata a data ed ora che verranno stabilite dal Presidente dell'Asta.
- 8. Cauzioni e garanzie: 3%. Prevista per lo/gli aggiudicatario/i come da capitolato speciale.
- Modalità di finanziamento e di pagamento: Le somministrazioni sono finanziate dalla Regione Lombardia - pagamento entro novanta giorni data ricevimento fattura.
- 10. Forma giuridica di raggruppamento di imprenditori: ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992 con divieto di modificare la composizione soggettiva del raggruppamento dopo la presentazione della domanda di partecipazione.
- 11. Condizioni minime: disporre di adeguata struttura organizzativa e tecnica per il corretto espletamento della fornitura e possedere i requisiti minimi previsti dalle norme di partecipazione allegate al capitolato speciale.

- L'offerente è vincolato alla propria offerta per novanta giorni dalla data di cui al punto 7.b.
- 13. Criteri di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa determinata in base ai criteri di cui al punto «b», comma «l)» dell'art. 16 del decreto legislativo n. 358/1992 come precisato all'art. 29 del Capitolato speciale di fornitura.
- 14. Altre informazioni: le offerte devono essere redatte e corredate dei documenti prescritti nonché presentare in conformità alle norme di partecipazione all'incanto che gli interessati possono richiedere all'Azienda ospedaliera, nel termine indicato ai punti «Sa», «Sb».
- 15. Data di invio bando integrale alla GUCE: 31 luglio 1996; data di invio avviso di riapertura termini alla GUCE: 4 ottobre 1996.
- 16. Data di ricevimento bando integrale dalla GUCE: 31 luglio 1996; data di ricevimento avviso riapertura termini dalla GUCE: 4 attobre 1996.

Il direttore generale: dott. Franco Navone.

C-27548 (A pagamento).

# AZIENDA DIRITTO AGLI STUDI UNIVERSITARI

Avviso di aggiudicazione gara gestione servizi mense mediante licitazione privata

Si comunica che giusta deliberazione n. 213 del 30 agosto 1996 è stata esperita la licitazione privata per l'aggiudicazione di quanto in oggetto con il metodo previsto dall'art. 16 lett. a) del decreto legisaltivo n. 358/1992.

Richieste di invito pervenute n. 19.

Ditte invitate n. 19

1) Camst S.c.r.l.; 2) Ga.Ma. S.a.s.; 3) System Service S.r.l.; 4) Essebi S.r.l.; 5) Sogerco S.p.a.; 6) Pap S.r.l.; 7) Gemeaz Cusin S.r.l.; 6) Ctr.S.r.l.; 9) All Foods S.r.l.; 10) Pedus Service S.r.l.; 11, islato Chef S.p.a.; 12) Consorzio Olimpo S.c.r.l.; 13) Sodexo S.p.a.; 14) G.M. Gestione Mense S.r.l.; 17) Carlucci S.n.c.; 18) J.R.C. S.r.l.; 19) S.L.A.R.C. S.r.l.; 19) S.L.A.R.C. S.r.l.; 19) S.L.A.R.C. S.r.l.; 11, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 12, in S.r.l.; 12, in S.r.l.; 13, in S.r.l.; 14, in S.r.l.; 14, in S.r.l.; 15, in S.r.l.; 16, in S.r.l.; 16, in S.r.l.; 17) Carlucci S.r.l.; 18) J.R.C. S.r.l.; 19) S.L.A.R.C. S.r.l.; 11, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 12, in S.r.l.; 11, in S.r.l.; 12, in S.r.l.; 13, in S.r.l.; 14, in S.r.l.; 15, in S.r.l.; 14, in S.r.l.; 15, in S.r.l.; 16, in S.r.l.; 16, in S.r.l.; 18, in S.r.l.; 19, in

Hanno inviato le proprie offerte n. 10 ditte contrassdegnate dai numeri 2, 3, 4, 6, 7, 9, 10, 13, 14, 15.

È risultata aggiudicataria della gara per la gestione dei servizi mense la ditta «All Foods S.r.l.» di Terni.

Il presente avviso è stato inoltrato all'Ufficio della Comunità Europea in data 4 ottobre 1996.

Il presidente: Mario Pennetta

C-27549 (A pagamento).

# COMUNE DI PIOMBINO (Provincia di Livorno)

Avviso esito gara servizio

- 1. Nome ed indirizzo dell'Amministrazione: Comune di Piombino, via Ferruccio n. 4 57025 Piombino (LI).
- 2. Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata (procedura ristretta).
- 3. Categoria del servizio e descrizione; 17. Servizi alberghieri e di ristorazione; n. di riferimento CPC: CPC 64.

- 4. Data di aggiudicazione dell'appalto: 27 agosto 1996.
- Criterio di aggiudicazione dell'appalto: unicamente al prezzo più basso ai sensi dell'art. 23, comma 1, lettera aj del decreto legislativo n. 157/1995.
  - 6. Numero offerte ricevute: 1
- Nome ed indirizzo del prestatore del servizio: Società italiana di ristorazione S.c.r.l., via Colle Ramole n. 9, località Bottai - 50029 Impruneta (FI).
- Prezzo pagato: ribasso dello 0,1% sul prezzo a base di L. 4.430, più I.V.A. a norma di legge.
- Data di pubblicazione del Bando di gara nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità curopee: 11 luglio 1996.
  - 10. Data d'invio dell'avviso: -.
- Data di ricevimento dell'avviso da aprte dell'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità europee: —.

Il sindaco: Guerrieri Luciano.

C-27551 (A pagamento).

# MINISTERO DELL'INTERNO Dir. Gen. Prot. Civ. e dei Serv. Antinc. Comando Provinciale VV.F. - Napoli

Avviso di postinformazione

Il Comando Prov. VV.F. di Napoli, via del Sole n. 10 - Napoli el. 081 - 446555, telefax 081-445778, ha esperito gara, in data 28 febbraio 1996, mediante licitazione privata secondo le modalità di ciu il D. Legvo 17 marzo 1995, n. 157, con procedura accelerata ai sensi del comma 8, art. 10 dello tesso decreto, per l'affidamento del servizio di pulizia delle sedi del Comando Provinciale di Napoli (CPC 874) per il neriodo dal 19 marzo 1996 al 28 febbraio 1997.

Sono pervenute n. 8 offerte e l'appalto è stato aggiudicato, con il metodo di cui all'art. 23, comma 1 lettera *a j* ed all'art. 25 del D.Leg.vo 17 marzo 1995, n. 157, álla ditta Pulindustrial Sud, viale Michelangelo, 83/B I - 80129 Napoli al prezzo di L. 1.008.720.000 più IVA al 19%.

Tale avviso è stato inviato per la pubblicazione nella G.U. delle Comunità europee in data 2 aprile 1996.

Il comandante provinciale: dott. ing. Salvatore Perrone.

C-27552 (A pagamento).

# AMAV

#### Azienda Multiservizi Ambientali Veneziana

Venezia, Cannaregio 461/462 Tel. n. 041/5217011 - telefax n. 041/5217845

Avviso d'asta

Asta pubblica per la realizzazione di opere relative alla costruzione di vasche per il contenimento di fanghi, arginature, piste per la viabilità dalla banchina di carico alle vasche e movimentazione fanghi. Procedura accelerata. È richiesta l'iscrizione all'A.N.C. alla categoria n. 1 per un importo minimo di L. 1.500.000.000.

Aggiudicazione al prezzo più basso ai sensi dell'art. 21 primo comma della legge n. 216 del 2 giugno 1995.

Le opere civili dovranno essere predisposte in relazione alle esigenze di conferimento che si riscontreranno nel corso dell'appalto che avrà durata 1º dicembre 1996-31 dicembre 1999.

Le modalità di gara potranno essere richieste all'Ufficio Commerciale del l'A.M.A.V. - Cannaregio 461/462. Venezia.

Le offerte dovranno pervenire, presso l'indirizzo in intestazione entro le ore 12 del giorno 5 navembre 1996.

Le persone interessate alla Gara sono autorizzate ad assistervi, l'apertura dei plichi avverrà in seduta pubblica presso la sede dell'A.M.A.V. di Venezia. Cannaregio 461/462, Venezia, alle ore 9,30 del giorno 7 novembre 1996.

L'offerta dovrà essere garantita da una cauzione di L. 36.000.000; I pagamenti avverranno a sessanta giorni data fattura, fine mese.

Sono ammessi i raggruppamenti di impresa ai sensi dell'art. 13 della legge 216 del 2 giugno 1995.

- La ditta dovrà rendersi disponibile ad impiegare nell'appalto le seguenti macchine operative:
- n. 5 autocarri a quattro ruote motrici con cassone stagno, idoneo per il trasporto dei fanghi, ribaltabile lateralmente e posteriormente di capienza minima di 14 mc.:
- n. 2 escavatori idraulici cingolati con pattini industriali con benna a polipo di capacità minima mc. 1, potenza minima HP 150 e sbraccio di sollevamento di lunghezza minima m. 9 dal centro della ralla al permo d'attacco della benna:
- n. 1 ruspa a lama cingolata variabile 50/60 cm., a pattino largo, potenza minima 150 HP;
- n. I escavatore a funi (tipo Ruston 22) cingolato con benna di capacità minima I mc. con lancio minimo 15 metri:
- n. 6 zatteroni aventi dimensione di circa m.  $4\times 2.5$  e comunque di dimensioni e portata adeguata alle macchine operatrici impiegate nell'annalto:
- n. 1 pala cingolata a benna di capacità minima mc. 2 di HP 180 e di elevazione minima di mt. 2:
- n. 2 pompe diesel con prevalenza mt. 5, portata minima 5,000 litri al minuto;
  - n. I pompa per irrorazione/annaffiatura;
  - n. I natante a motore da adibire a trasporto persone.

L'offerta vincolerà la ditta per centoventi giorni dalla data fissata per lo scrutinio.

Il subappalto sarà regolato ai sensi dell'art. 34 della legge 216 del 2 giugno 1995.

Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

È fatto obbligo di specificare che l'offerta tiene conto dei piani di sicurezza previsti dalla legge.

Verrà valutata l'anomalia delle offerte ai sensi dell'art. 21 primo comma bis della legge 216 del 2 giugno 1995.

Il responsabile del procedimento è il Direttore dell'Area A.S.G. L. Bertagnolli.

Il direttore A.S. G.: L. Bertagnolli.

ii direttore A.S. G.: L. Bertagnoin

# C-27553 (A pagamento).

# COMUNE DI MERANO Provincia di Bolzano Ufficio legale e contratti

Bando di gara - Pubblico incanto

- I. Ente Appaltante: Comune di Merano Ufficio legale e contratti
   via Portici n. 192 39012 Merano (Tel. 0473/250146 fax 0473/250142.
- 2. Invio all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle comunità europee: 2 ottobre 1996.
- 3. Procedura di aggiudicazione: publico incanto, ai sensi dell'art. 8, comma primo, lettera a/ del D. Lgs. 19 dicembre 1991. n. 406, mediante offerte di prezzi unitari, ai sensi dell'art. 29, comma 2, punto 1) del testi citato D. Lgs., dando atto che l'aggiudicazione avverrà all'impresa che avrà offerto il prezzo complessivo più vantaggioso per l'Amministrazione comunale. Si procederà all'aggiudicazione anche quando sia preventita una sola offerta valida.
  - 4. a) Luogo di esecuzione: Merano, località Sinigo;
- b) Oggetto dell'appalto: costruzione di un impianto di depurazione intercomunale. l'appalto ha per oggetto l'esecuzione delle opere da imprenditore civile per un importo a base d'asta pari a L. 26.794.839.900. Categoria ANC: 2°; classifica ANC importo: illimitato;
  - c) Divisione in lotti: lotto unico.
- 5. Termine di esecuzione: settecentotrenta giorni naturali consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna dei lavori.
- 6. Richiesta documenti: Tel. 0473 250301 consultazione gratuita dei documenti presso la stazione appaltante (lunedi venerdi 8.50-12 2º piano staraz 41) invio gratuito del bando di gara e del capitolato condizioni, mentre la residua documentazione di gara sarà inviata su richiesta scritta con allegata ricevuta del versamento di L. 700.000, sul c/c postale n. 14714398 intestato al Comune di Merano «contributo sesse elaborati depuratore intercomunale».
  - Le spese di trasmissione degli elaborati sono a carico dell'Impresa.
- Termine di ricezione delle offerte: le offerte dovranno pervenire al Comune di Merano, Ufficio Legale e contratti, via Portici n. 192, redatte in lineua italiana o tedesca, entro il 27 novembre 1996, ore 12.
- 8. Data, ora e luogo di apertura delle offerte: 28 novembre 1996, ore 9 Municipio di Merano, via Portici 192. Sono ammessi ad assistere all'apertura delle offerte gli offerenti ed i loro rappresentanti autorizzati.
  - 9. Cauzioni e garanzie:
- a) cauzione provvisoria ai sensi dell'art. 18 legge provinciale 10 novembre 1993, n. 20: L. 1.339.742.000;
- b) cauzione definitiva pari al 5% dell'importo netto dell'appalto.
- 10. Modalità di finanziamento e pagamento: l'opera è finanziata dalla Cassa DD.PP. con i fondi del risparmio postale. Per le modalità di pagamento si fa riferimento al capitolato speciale d'appalto, parte I, art. 27 nonché alla normativa vigente in materia.

Forma giuridica del raggruppamento di imprese: riunioni di imprese ai sensi degli articoli 22 e seguenti del D.Lgs. 19 dicembre 1991, n. 406 e successive modificazioni ed integrazioni. Categoria ANC prevalente: 2º.

12. Condizioni minime di partecipazione: iscrizione per le imprese italiane all'ANC, categoria 2, prevalente, per un importo illimitato, salvo quanto previsto per la riunione temporanea di imprese.

Per le ulteriori condizioni (requisiti di carattere economicofinanziario e tecnico organizzativo) vedasi quanto specificato nel ecapitolato condizionio. Per la partecipazione alla gara l'offerente dovrà tenere conto, nella redazione dell'offerta, degli oneri previsti per i piani di sicurezza e dovrà specificare i lavori che eventualmente intende subappallare.

Valgono le cause di esclusione di cui all'art. 18 del D.Lgs. 19 dicembre 1991, n. 406.

- Periodo di tempo durante il quale l'offerente è vincolato alla propria offerta: novanta giorni dalla data della gara.
  - 14. Varianti: non ammesse.
- Altre informazioni: sono ammesse a partecipare alla gara imprese aventi sede in uno stato dell'Unione Europea alle condizioni previste dagli articoli 18 e 19 del D.Lgs. n. 406/91.
  - 16. Data di pubblicazione della preinformazione: non pubblicata.
- 17. La stazione appaltante si avvarrà della facoltà di esclusione ammatica di offerte anormalmente basse, ai sensi dell'art. 12, comma 9, della Legge provinciale 10 novembre 1993. n. 20, come modificato dall'art. 3 della L.P. 10 agosto 1995, n. 17 (vedasi capitolato condizioni).

L'Assessore competente: dott.ssa Licia Brion.

C-27554 (A pagamento).

# AZIENDA OSPEDALIERA «ISTITUTI OSPITALIERI» DI CREMONA AZIENDA U.S.S.L. N. 23 DI CREMONA

#### Procedura aperta

- Denominazione, indirizzo e numeri telefonici dell'amministrazione aggiudicatrice: Azienda Ospedaliera «Istituti Ospitalieri» di Cremona e Azienda U.S.S.L. n. 23 di Cremona, viale Concordia, 1-26100 Cremona, Italia, tel. 0372/405111, fax 0372/431975.
  - 2.a) Procedura di aggiudicazione prescelta: procedura aperta.
- 2.b) Forma dell'appalto: pubblico incanto ai sensi dell'art. 6 della direttiva 93/36 CEE del Consiglio del 14 giugno 1993.
  - 3.a) Luogo della consegna:
- Azienda «Istituti Ospitalieri» Ospedale di Cremona, largo Priori, I - Cremona:
- Azienda U.S.S.L. n. 23 Presidio ospedaliero Soresinese, via Robbiani, 6 Soresina (Cremona).
  - 3.b) Natura e quantità dei prodotti da fornire:
    - lotto I: Azienda «Istituti Ospitalieri» Ospedale di Cremona:
      - a) ossigeno terapeutico liquido me 400.000;
      - b) nolo mensile evaporatore;
- c) ossigeno terapeutico gassoso in bombole da mc 8.8 compreso trasporto e uso bombole fornite dalla ditta mc 2.000;
- d) azoto puro liquido in evaporatori di proprietà azienda appaltante lt. 12.000;
- e) protossido d'azoto in bombole da kg 29/30, compreso trasporto e uso bombole fornite dalla ditta kg 12.000;

- lotto 2: Azienda U.S.S.L. n. 23 Presidio ospedaliero Soresinese:
- B) ossigeno terapeutico gassoso in bombole, compreso trasporto e uso bombole fornite dalla ditta me 9.000:
- b) protossido d'azoto in bombole da kg 29/30, compreso trasporto e uso bombole fornite dalla ditta kg 800. Importo presunto L. 710.000,000, 1.V.A. esclusa.
  - 3.c) Possibili offerte: uniche per lotti indivisibili.
  - 4. Termine di consegna: 1º gennaio 1997-31 dicembre 1998.
- 5.a) Servizio presso il quale si possono richiedere il capitolato speciale d'appalto e i documenti complementari: Funzione di provveditorato-economato, tel. 0372/405505 fax 0372/405650.
- 5.b) Termine per la presentazione di tale richiesta: venti giorni prima del termine previsto per la ricezione delle offerte.
- 6.a) Termini per la ricezione delle offerte: termine perentorio, a esclusivo rischio del mittente:ore 12 del 26 novembre 1996.
- 6.b) Indirizzo di invio delle offerte: Azienda Ospedaliera «Istituti Ospitalieri», viale Concordia, 1 26100 Cremona (Italia).
- 6.c) Lingua di redazione delle offerte: esclusivamente lingua
- 7.a) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: rappresentante legale o altra persona debitamente autorizzata e munita di idonea procura atta impegnare formalmente la ditta concorrente.
- 7.B) Data, ora e luogo dell'apertura: 28 novembre 1996, alle ore 15, in seduta pubblica presso la sede dell'Azienda «Istituti Ospitalieri» di Cremona.
- 8. Cauzione ed altre forme di garanzia richieste: deposito cauzionale definitivo del 3% sull'importo contrattuale presunto.
- Modalità essenziali di finanziamento e pagamento e o riferimenti alle disposizioni in materia: mezzi ordinari di bilancio Azienda «Istituti Ospitalieri» e Azienda U.S.S.L. n. 23.
- Pagamento entro novanta giorni data fattura (leggi regione Lombardia 31 dicembre 1980, n. 106, articoli 108 e 109, e 20 marzo 1990, n.15. art. 13.
- 10. Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di fornitori al quale sia aggiudicato l'appalto: ai sensi dell'art. 18 della Direttiva 93/36 CEE, con la designazione di una impresa capogruppo quale referente nei confronti delle Aziende appaltanti.
- 11. Situazione propria del fornitore condizioni minime di carattere economico e tecnico: nei modi previsti dal capitolato speciale, produrre, pena esclusione, le seguenti documentazioni, da produrre pure delle imprese eventualmente raggruppate o consorziate:

dichiarazione in carta legale o resa legale e debitamente sottoscritta, con la quale la ditta concorrente confermi la incondizionata e integrale accettazione di tutte le norme e condizioni previste nel presente bando di gara, nel capitolato generale e nel capitolato speciale con relativi allegati, nonché di aver preso visione di tutti gli elementi tecnici e delle condizioni materiali che possano influire sull'esecuzione del contratto:

originale o copia conforme del certificato di iscrizione al registro delle imprese tenuto dalle C.C.I.A.A. o ad analogo registro professionale di Stato europeo per i non residenti;

certificato generale del casellario giudiziale per:

tutti i soci, se la società è in nome collettivo;

tutti i soci accomandatari, se la società è in accomandita semplice:

tutti gli amministratori muniti di potere di rappresentanza per gli altri tipi di società;

del titolare se trattasi di ditta individuale;

dichiarazione, rilasciata nelle forme previste dalla legge n. 15/68, attestante che il fornitore non si trovi in una delle condizioni e non si sia reso responsabile di una delle situazioni di cui all'art. 20, paragrafo 1, lettere d1, e1, f1, g) della direttiva 93/36 CEE del Consiglio del 14 giugno

dichiarazione, rilasciata nelle forme previste dalla legge n. 15/68, con cui la ditta comunichi il fatturato globale ed il fatturato relativo alla formitura oggetto dell'appalto, conseguiti negli ultimi esercizi finanziari documentabili:

dichiarazione, rilasciata nelle forme previste dalla legge n. 15/68, relativa all'elenco delle forniture analoghe a quelle oggetto dell'appalto, effettuate negli ultimi tre esercizi finanziari documentabili presso aziende sanitarie pubbliche o private:

dichiarazione concernente la descrizione dell'attrezzatura tecnica, dell'organizzazione commerciale e di quella riferita alla assistenza tecnica e delle relative reti distributive, nonché delle misure minime adottate dalle ditte concorrenti per garantire la qualità, con particolare riferimento agli strumenti di studio e di ricerca impiegati.

- 12. Periodo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: novanta giorni a partire dalla data di presentazione dell'offerta, purché non sia intervenuta l'aggiudicazione o una definitiva determinazione da parte delle aziende appallanti.
- 13. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: ai dell'art. 26, paragrafo 1, lettera a), della direttiva 93/36 CEE del Consiglio del 14 giugno. 1993.
  - 14. Divieto delle varianti: divieto di subappalto.

Non sono ammesse varianti alle prescrizioni previste dal capitolato speciale d'appalto.

- 15. Altre indicazioni: per ulteriori informazioni: funzione di provveditorato-economato, viale Concordia, 1 - Cremona, tel. 0372/405505, fax. 0372/405650.
- 17. Data di spedizione del bando: all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 4 ottobre 1996.
- 18. Data di ricezione del bando: da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: Cremona 4 ottobre 1996

Il direttore generale azienda «Istituti Ospitalieri»: dott. Felice Majori

Il direttore generale Azienda U.S.S.L. n. 23 dott. Franco Conz

C-27555 (A pagamento).

# AMNIUP Azienda Speciale Ambiente

Bando di gara - Procedura aperta

Prot. n. 9151/36/ms

- 1. AMNIUP Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti, 5/A -35127 Padova - tel. 049/8280511 fax 049/8701541.
- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi e con le modalità di cui all'art. 23 comma 1, lettera a) del decreto legislativo n. 157 del 17 marzo 1995, con applicazione del criterio delle offerte anormalmente basse (art. 25 decreto legislativo n. 157/95).
- Natura dell'appalto: cat. 27: Servizio di nolo attrezzature e mezzi per l'allestimento e la gestione della discarica controllata di prima categoria del bacino PD2, sita in loc. Roncajette nel comune di ponte San Nicolò PD - Anno 1997. Importo dell'appalto: L. 6.500.000.000.

- 4. Luogo di prestazione: Cantiere AMNIUP situato in Padova
- 5. Requisiti minimi di carattere tecnico/economico:

iscrizione alla CCIAA o Albo equivalente;

- iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori cat. 12-b) classe 7 finos 6.000 ML; cat. 1 classe 5 fino a 1.500 ML;
- servizi analoghi realizzati negli ultimi tre esercizi (1993/94/95) pari a complessive: L. 9.750.000.000.
  - 6. Durata dell'appalto: fino al 31 dicembre 1997,
- 7. Richiesta documentazione: i documenti di gara possono essere ritirati come da punto 1).
- 8. L'offerta dovrà pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 20 novembre 1996, redatta su carta legale, in lingua italiana, all'AMNIUP - Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti, 5/A 35127 Padova, riportando sulla busta il riferimento dell'appalto
- 9. La gara avrà luogo in seduta pubblica il giorno 21 novembre 1996 alle ore 11, presso l'AMNIUP.
- 10. Cauzioni richieste: 5% dell'importo dell'appalto in sede di presentazione offerta, 10% in sede di aggiudicazione.
  - 11. Finanziamenti: fonti interne.
- 12. Sono ammesse anche imprese appositamente e temporanea-mente raggruppate ai sensi del decreto legislativo n. 358/1992 art. 10.
- 13. Gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dalla propria offeria trascorsi novanta giorni solari dalla data di svolgimento della gara, a mezzo lettera raccomandata
- 14. Il pubblico incanto sarà dichiarato deserto in presenza di una unica ofTerta valida.
- 15. Altre indicazioni: l'ente appaltante si riserva la facoltà di aggiudicare o non aggiudicare la fornitura in oggetto.
  - 16. Data di spedizione bando CEE: 26 settembre 1996.
  - 17. Data di ricezione bando CEE: 26 settembre 1996.

Padova, 25 settembre 1996

Il direttore generale: ing. A. Magagni.

C-27557 (A pagamento).

# AMNTER Azienda Speciale Ambiente

Bando di gara - Procedura aperta

Prot. n. 9152/36/ms

- 1. AMNIUP Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti, 5/A -35127 Padova - tel. 049/8280511 fax 049/8701541.
- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi e con le modalità di cui all'art. 23 comma 1, lettera a) del decreto legislativo n. 157 del 17 marzo 1995, con applicazione del criterio delle offerte anormalmente basse (art. 25 decreto legislativo n. 157/95).
- 3. Natura dell'appalto: cat. 27: Servizio di trasporto RSU e RSA alle discariche di Sant'Urbano (lotto n. 1), Ponte San Nicolo (lotto n. 2) e San Martino di Venezze (lotto n. 3) - Anno 1997. Importo dell'appalto: L. 2.500.000.000, così suddiviso:

lotto n. 1: L. 1.000.000.000 - L./mc 6.000 lotto n. 2: L. 500.000.000 - L./mc 3.500 lotto n. 3: L. 1.000.000.000. - L./mc 5.800.

- È ammessa la partecipazione anche per singolo lotto.
- 4. Luogo di prestazione: Cantiere AMNIUP situato in Padova.
- 5. Requisiti minimi di carattere tecnico/economico:
- iscrizione alla CCIAA o Albo equivalente; iscrizione all'albo smaltitori o richiesta di iscrizione;
- autorizzazioni al trasporto dei rifiuti urbani e speciali assimilati; servizi analoghi realizzati negli ultimi tre esercizi (1993/94/95), nari a complessive:

lotto n. 1: L. 1.500.000.000 lotto n. 2: L. 750.000.000 lotto n. 3: L. 1.500.000.000

- 6. Durata dell'appalto: fino al 31 dicembre 1997.
- 7. Richiesta documentazione: i documenti di gara possono essere
- 8. L'offerta dovrà pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 20 novembre 1996, redatta su carta legale, in lingua italiana, all'AMNIUP Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti, 5/A 35127 Padova, riportando sulla busta il riferimento dell'appalto.
- 9. La gara avrà luogo in seduta pubblica il giorno 21 novembre 1996 alle ore 10,30 presso l'AMNIUP.
- Cauzioni richieste: cauzione provvisoria così suddivisa per ciascun lotto:

lotto n. 1: L. 50.000.000; lotto n. 2: L. 25.000.000; lotto n. 3: L. 50.000.000.

Cauzione definitiva: 10% dell'importo di aggiudicazione.

- 11. Finanziamenti: fonti interne.
- 12. Sono ammesse anche imprese appositamente e temporancamente raggruppate ai sensi del decreto legislativo n. 358/1992 art. 10.
- 13. Gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta trascorsi novanta giorni solari dalla data di svolgimento della gara, a mezzo lettera raccomandata.
- 14. Il pubblico incanto sarà dichiarato deserto in presenza di una unica offerta valida.
- 15. Altre indicazioni: l'ente appaltante si riserva la facoltà di aggiudicare o non aggiudicare la fornitura in oggetto.
  - 16. Data di spedizione bando CEE: 26 settembre 1996.
  - 17. Data di ricezione bando CEE: 26 settembre 1996.

Padova, 25 settembre 1996

Il direttore generale; ing. A. Magagni,

C-27558 (A pagamento).

#### AMNIUP Azienda Speciale Ambiente

Bando di gara - Procedura aperta

Prot. n. 9150/36

- AMNIUP Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti, 5/A -35127 Padova - tel. 049/8280511 fax 049/8701541.
- Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto con le modalità di cui all'art. 16 comma 1, lettera a) del decreto legislativo n. 358/92, con applicazione del criterio delle offerte anormalmente basse (art. 16 decreto legislativo n. 358/92).

 Natura dell'appalto: fornitura di ricambi originali Iveco-Fiat anni 1997/1998.

L'importo presunto della fornitura è di L. 600.000.000 + IVA.

4. Requisiti minimi di carattere tecnico/economico:

iscrizione alla CCIAA o Albo equivalente; formiture analogie nell'ultimo triennio (1993/94/95), pari aa almeno L. 900 000 000

- 5. Durata dell'appalto: fino al 31 dicembre 1998.
- Indirizzo al quale ritirare capitolato e documenti complementari: vedi punto 1).
- 7. L'offerta, redatta in lingua italiana e su carta legale e completa di tutta la documentazione richiesta, dovrà pervenire entro le ore 12 del giorno 20 novembre 1996. al seguente indirizzo: AMNIUP Azienda Speciale Ambiente, corso Stati Uniti. 5/A 35127 Padova, riportando sulla butsa il riferimento dell'appaito.
- 8. Il pubblico incanto, seduta pubblica, sarà celebrato il giorno 21 novembre 1996 alle ore 10, presso la sede AMNIUP.
- Cauzione richiesta: 5% dell'importo dell'appalto in sede di presentazione offerta, 10% in sede di aggiudicazione.
  - 10. Finanziamenti: fonti interne.
- Sono ammesse associazioni temporanee d'impresa ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92.
- 12. Gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta trascorsi novanta giorni solari dalla data di celebrazione dell'incanto, a mezzo lettera raccomandata
- 13. Il pubblico incanto sarà dichiarato deserto in presenza di una unica offerta valida.
- 14. Altre indicazioni: l'ente appaltante si riserva la facoltà di aggiudicare o non aggiudicare la fornitura in oggetto.
  - 15. Data di spedizione bando CEE: 26 settembre 1996.
  - 16. Data di ricezione bando CEE: 26 settembre 1996.

Padova, 25 settembre 1996

Il direttore generale: ing. A. Magagni.

C-27559 (A pagamento).

#### AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI CATANZARO

Avviso di gara

Quest'Amministrazione indirà una licitazione privata per la fornitura di gasolio per riscaldamento occorrente per gli Istituti Scolastici di pertinenza dell'Ente ed edifici adibiti a servizi provinciali per il periodo l'egonaio - 31 dicembre 1997 per un quantitativo presunto in litri 600.000.

La licitazione privata sará esperita con le procedure previste dal decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358 e 13egiudiozazione sará effetuata con criteri e modalitá di cui agli artt. 73. lettera e/, e 89, lettera a/, e del regolamento sull'Amm. ne del patrimonio della contabilitá general dello Stato approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, a mezzo di offerte segrete migliorative.

Non è ammessa la possibilità di presentare offerte per parti della fornitura.

Sono ammesse a presentare offerte anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate, con le modalità previste dal decreto legislativo n. 358 del 24 luglio 1992.

Le richieste d'invito alla gara, su competente bollo dovranno pervenire entro e non oltre l'11 novembre 1996 e dovranno essere indirizzate a: Amministrazione Provinciale - Segreteria Generale -Piazza Rossi - Catanzaro

Per informazioni il numero telefonico è il seguente: (0961) 741521.

L'invito a presentare le offerte sarà spedito entro il 12 novembre

La domanda di partecipazione dovrà contenere, sotto forma di dichiarazione successivamente venificabile: l'indicazione dei seguenti requisiti richiesti dal decreto legislativo n. 358 del 24 luglio 1992, art. 13, comma 1, lettera a), b) quali Istituti Bancari, operanti negli Stati membri della C.E.E. possono attestare le idoneità finanziarie ed economiche dell'impresa ai fini della assunzione dell'appatto.

L'elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, periodo e destinatario.

Descrizione dell'ubicazione e capacità dei depositi, l'organico e i mezzi a disposizione per l'effettuazione delle forniture.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità Europee in data 3 ottobre 1996 e alla Gazzetta Ufficiale.

Le richieste d'invito non vincolano l'Amministrazione Provinciale.

Catanzaro, 3 ottobre 1996

Il segretario generale: dott. Michele Caruso

Il presidente: dott. G. Martino

C-27563 (A pagamento).

#### PROVINCIA DI SONDRIO

Il 31 luglio 1996 si è svolta la gara di pubblico incanto per l'aggiudicazione della fornitura di gasolio da riscaldamento occorrente per il periodo l'eluglio 1996 - 30 giugno 1997 per gli edifici di proprietà provinciale.

Hanno presentato l'offerta sette ditte come risulta dagli atti.

La fornitura è stata aggiudicata dalla giunta provinciale alla ditta Bassi e C. S.a.s. da Villa di Tirano (SO) con un ribasso di L. 87,36 al litro sul prezzo, al netto dell'IVA, fissato dalla C.C.I.A.A. di Sondrio sul listino prezzi al consumo dei prodotti petroliferi, che periodicamente pubblica e riferio al prezzo dei gasolio per forniture oltre i 20.000 litri.

Il presidente: Enrico Dioli.

C-27565 (A pagamento).

#### MINISTERO DELLA DIFESA Scuola delle Trasmissioni

Codice fiscale 8023170581

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata

- Amministazione aggiudicatrice: Scuola delle Trasmissioni -Servizio Amministrativo - Via dei Genieri n. 287 - 00143 Roma -Telefono 06/50235128 - 5010640.
- Procedura di aggiudicazione: licitazione privata, in ambito nanciale, per ciascuna delle voci sottospecificate, con le modalità degli articoli 73, lettera c/ e 89 lettera d/ del Regolamento per l'Amministrazione del Patrimonio e per la Contabilità Generale dello Stato.

3. Luogo di consegna: Scuola delle Trasmissioni di Roma

4. Oggetto degli appalti e relativi importi: 1) materiale di cancelleria per ufficio e didattico L. 90.000.000; 2) materiale di pulizia L 60.000.000; 3) materiale di consumo per tipografia L. 90.000.000; 4) materiale di consumo per computer e stampanii L. 60.000.000; 6) materiale di consumo per computer e stampanii L. 60.000.000; 6) materiale di ferramenta L. 50.000.000; 7) materiale cidi c. 40.000.000; 8) materiale cidi c. 40.000.000; 9) materiale idraulico L. 35.000.000; 10) autoricambi originali Fiate e Iveco L. 30.000.000.

Gli importi sopraelencati sono da intendersi presunti ed al netto di IVA.

- Termini di consegna dei materiali: con cadenza aperiodica e a quantità indeterminata, entro i termini specificati nelle rispettive lettere d'invito.
- 6. Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: entro 20 giorni dalla pubblicazione del presente bando.
  - 7. Indirizzo cui recapitare le domande di partecipazione: vedi punto
- Domande di partecipazione: redatte su carta legale da L. 20.000 corredate da:
- a) un certificato della Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura, attestante l'attività esercitata dalla ditta, il nominativo della persona legalmente autorizzata a rappresentare la stessa, nonché che la ditta medessima si trovi nel pieno e libero esercizio dei propri diritti, non essendo in stato di fallimento, cessazione di attività o lisuoidazione:
- b) un certificato generale del Casellario Giudiziario di tutte le persone legalmente autorizzate a rappresentare e ad impegnare la ditta dal quale risulti che nei confronti delle stesse non sia stata prounciata alcuna condanna, con sentenza passata in giudicato, per qualsiasi reato che inicida sulla loro moratità professionale, o per delitti finanziari.
- c) un certificato dal quale risulta che la ditta è in regola con gli obblighi relativi al pagamento dei contributi previdenziali ed assistenziali a favore dei lavoratori secondo la legislazione vigente;
- d) un certificato dal quale risulta che la ditta è in regola con gli obblighi relativi al pagamento delle imposte e delle tasse secondo la legislazione vigente
- e) una dichiarazione sottoscritta dal titolare della ditta concernente: l'importo globale delle forniture assimilabili a quelle oggetto di gara relativamente all'ultimo triennio; l'elenco delle principail forniture ad enti pubblici o a privati effettuate negli ultimi tre anni con indicazione del periodo, del destinatario e del relativo importo.

I certificati di cui alle lettere a), b, c) e d), possono essere sostituit con apposita dichiarazione rilasciata ai sensi della legge 4 gennaio 1968. n. 15, dalle persone legalmente autorizzate ad impegnare la ditta, sotto la propria responsabilità.

- Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: entro il termine indicato nella lettera di invito a partecipare alla licitazione privatà (comunque non oltre 30 giorni dalla data di invio della lettera di invito).
- 10. Altre comunicazioni: saranno invitate a concorrere alle suddelte licitazioni private esclusivamente le ditte che presenteranno la domanda di partecipazione di cui al punto 8.

Il capo del servizio amministrativo: ten, col. amm. Gaetano Russo

C-27593 (A pagamento).

#### MINISTERO DELLA DIFFSA Comando 1º Regione Aerea Direzione Territoriale Servizi Milano, piazza Novelli I

#### Rando di gara

Questa Direzione, esperirà, secondo le norme contenute negli artt. n. 73/c, 76 e 89/a del igente RGCS approvato con r.d. 827/1924 le seguenti gare:

- il 12 novembre 1996 alle ore 10 una licitazione privata per la fornitura di accessori per il Gascromatoorafo/Spettrometro di Massa Mod. EM 640 per L. 168.000.000 IVA esclusa. Il Capitolato Tecnico con l'elenco degli accessori potra essere ritirato presso questa Direzione:
- il 12 novembre 1996 alle ore 12 una licitazione privata per la fornitura di parti di ricambio per Truck-Lift MJ-1B e Trailer MHU-12 suddivisa in 2 lotti di rispettivamente L. 53.000.000 c L. 259.000.000 IVA esente. L'elenco del materiale con le rispettive denominazioni commerciali e caratteristiche può essere ritirato presso questa Direzione:
- il 12 novembre 1996 alle ore 14 una licitazione privata per la fornitura di materiale speciale aeronautico di sopravvivenza e salvataggio, per L. 135.000.000 IVA esente. L'elenco del materiale con le rispettive denominazioni commerciali e caratteristiche può essere ritirato presso questa Direzione.
- L'aggiudicazione sarà deliberata secondo le modalità contenute nella lettera d'invito.

Possono partecipare le ditte con sede legale nell'ambito del territorio nazionale previa presentazione, a questa Direzione, entro il 21 ottobre 1996, di domanda di partecipazione, da redigere su carta legale. corredata dalla seguente documentazione:

- a) idonee dichiarazioni bancarie:
- b) dichiarazione concernente la cifra d'affari globale e la cifra d'affari relativa lo specificio genere di fornitura oggetto della gara realizzato dalla ditta negli ultimi due anni:
- c) elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi 2 (due) anni, con rispettivo importo, data e destinatario.
- Le domande di partecipazione non vincolano l'Amministrazione della Difesa: i candidati non presi in considerazione non riceveranno alcuna comunicazione

Informazioni in merito potranno essere richieste al seguente numero tel. 02/73902296

Il direttore: col. AArs Riccardo Merlino

M-8540 (A pagamento).

#### A.V.T. AZIENDA VARESINA TRASPORTI - S.p.a. Varece

Bando di gara a pubblico incanto - Rettifica

- 1. Azienda Varesina Trasporti S.p.a. Via Mazzini, 5 21100 Varese - Telefono: 0332/281409 - Fax 0332/281210.
- 2. Opere da realizzare: opere connesse con la viabilità e propedeutiche alla realizzazione di impianti semaforici nuovi e/o alla modifica di impianti semaforici esistenti; arce di interscambio pubblicoprivato, corsie dedicate al mezzo pubblico, opere di arredo urbano e a verde; interventi per l'adeguamento di impianti e servizi esistenti, tutti finalizzate alla realizzazione di una dorsale di trasporto urbano ad elevata capacità denominata "Trambus". L'importo presunto dell'appalto è di L. 5.208.122.795 + IVA.

- 3. A rettifica del bando pari oggetto pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 228 del 28 settembre 1996 Foglio delle inserzioni e per estratto sui quotidiani Corriere della Sera del 2 ottobre 1996, Sole 24 Ore del 1º ottobre 1996 e Il Giorno del 3 ottobre 1996, si comunica che la Categoria di iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori richiesta è: Categoria 6 per importo non inferiore a L. 6.000.000.000.
- 4. Termine di presentazione delle offerte: entro le ore 12 dei giorno 18 novembre 1996 a: A.V.T. Azienda Varesina Trasporti S.p.a. - Via Mazzini, 5 - 21100 Varese.
- 7. Le operazioni di gara avranno luogo il giorno 22 novembre 1996 alle ore 10 presso la sede di A.V.T. S.p.a. Potranno partecipare i rappresentanti delle ditte offerenti.
- B. Rimangono invariate tutte le altre disposizioni del bando predetto.

Varese, 9 ottobre 1996

Il presidente: dott. ing. Gianni Marchiori.

M-8523 (A pagamento).

# ALTRI ANNUNZI

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

## REGIONE LOMBARDIA Settore Lavori Pubblici

Servizio Provinciale del Genio Civile di Milano

La ditta Tutto S.p.a. (C.F. 00772540159) ha presentato in data 4 dicembre 1995 domanda di concessione di derivazione di mod. 0,04 (l/s 4) di acqua pubblica sotterranea in comune di Corsico tramite n. I pozzo per uso Industriale, ubicato sul capp. 149, fg. 24 con restituzione nello stesso comune.

Milano, 8 ottobre 1996

Il dirigente del servizio: dott. ing. Angelo Elefanti.

M-8455 (A pagamento).

#### REGIONE LOMBARDIA Settore Lavori Pubblici Servizio Provinciale del Genio Civile di Milano

Alla ditta Celmacch S.p.a. (P.I. 00852200153) ha presentato in data 9 novembre 1995 domanda di concessione di derivazione di mod. 0.05 (l/s 5) di acqua pubblica sotterranea in comune di Settala tramite n. I pozzo per uso igienico/sanitario, ubicato sul mapp. 1, fg. 2, con restituzione nello stesso comune.

Milano, 9 ottobre 1996

Il dirigente del servizio: dott. ing. Angelo Elefanti.

M-8527 (A pagamento).

#### CONSIGLI NOTARILI

#### CONSIGLIO NOTARILE DEI DISTRETTI RIUNITI DI VICENZA E BASSANO DEL GRAPPA

Il presidente del Consiglio Notarile dei Distretti Riuniti di Vicenza e Bassano del Grappa, comunica che con decreto del Ministero di grazia e giustizia in data 15 maggio 1996, vistato dalla ragioneria centrale il 20 maggio 1996 al n. 2851/2 e pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 124 del 29 maggio 1996, il dott. Bruno Zambon, notato in Arzignano, é stato dispensato dall'ufficio per raggiunti limiti di età con effetto dal 2 ottobre 1996, in applicazione dell'art. 7 della legge 6 agosto 1926 n. 1865 e degli artt. 37 e 39 del regio decreto 14 novembre 1926 n. 1953.

Vicenza, 3 ottobre 1996

Il presidente: dott. Franco Tibaldo.

C-27547 (A pagamento).

# INDICE

# DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	_
ACTIS SIM - S.p.a. Società di Intermediazione Mobiliare - S.p.a	5
AGAS - S.p.a	11
AGIPSERVIZI LOMBARDIA - S.p.a	6
ALBERSAN - S.f.Í	11
BANCA BRIANTEA - S.p.e	9
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO	9
BANCA VINCENZO TAMBORINO - S.p.a	9
BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a	9
BOOTE - S.r.l	13
CAMELIA - S.r.i	13
CANTONI SATILAI - S.p.a	1
CASA DI CURA S. RITA - S.p.a	11
CELODI - S.p.a	19
CIS - S.p.a	15

CO.GE.MET S.r.I. Costruzione Gestione Metenodotti	11
COMINVEST FIDUCIARIA - S.p.a	6
COMOCALOR - S.p.a.	4
COMPAGNIA DI BANCHE ITALIANE PER IL FACTORING - S.p.a. (in breve C.B.I. FACTOR - S.p.a.)	9
COMPAGNIA VIAGGI & TURISMO - S.p.a	24
COMPART - S.p.a	8
COSTRUZIONI E RICOSTRUZIONI - S.r.i	12
CREDITO ITALIANO Società per Azioni	9
DA GIUSEPPINA - S.r.i	23
DOWTY POLYPAC - S.p.a	7
DR IMMOBILIARE - S.r.I	13
ECC INTERNATIONAL - S.p.a	3
EMILIO GIACOMELLI & C S.a.p.a ,	23
ESSEGIGI - S.p.a	24
EXXON CHEMICAL MEDITERRANEA - S.p.a	5
FAREF - S.p.a.	6
FENNOCARTA · S.r.l	12
FIGEROMA Fiduciaria e di Gestione Rome - S.p.e	2
FIGEROMA Fiduciaria e di Gastione Roma - S.p.a	2
FINANZA & FUTURO FIDUCIARIA - S.p.e	7
FINIM UNION - S.r.l	13
FLACHGLAS ITALIA - S.r.i	10
G.L. POZZI - S.r.I	23
GREENSAR - S.p.a	1
68 - S.r.l	10

	PAG.		PAG.
HAJECH - S.r.l	11	MARGHE - S.r.l	11
HILDAGO S.r.l	13	MEDAL - S.r.i	13
HOLLISTER - S.p.a	2	METROPOLITANA MILANESE STRUTTURE ED INFRASTRUTTURE	
HOTEL CONCORDIA - S.r.l	23	DEL TERRITORIO - S.p.a	7
IMMOBILIARE CARSICA - S.r.J	22	MINI HOTEL SILVA · S.p.a	11
IMMOBILIARE COLOGNO - S.p.a	16	MINI HOTEL TIZIANO - S.p.a	11
IMMOBILIARE SANTA APOLLONIA - S.r.I	22	MITTLER & C S.r.I.	14
IMMOBILIARE SAVONA - S.p.a	20	MONTEDISON - S.p.a	8
INGEDIL - S.r.L	13	NUOVA SEMIRAMIS - S.p.a	12
ISI BOLOGNA - S.p.a	21	O.M.T. Officine Meccaniche Torino - S.p.e	10
ISI BUSSOLENGO - S.p.a	17	OLD GOTTARDO RUFFONI - S.p.a	3
ISI FIAND - S.p.a	16	PARC - S.r.l.	11
ISI FINANCE - S.p.a.	15	PEMADO - S.r.I.	13
•	21	PETROLITE ITALIANA - S.p.a	4
ISI GEAO - S.p.a.		POZZI ITALIA · S.r.l	23
ISI GIULIANO - S.p.a	16	PROGETT1 - S.p.a. Società d'informatica ed organizzazione aziendale	7
ISI LUCCA - S.p.a	20	RENNA SPORT - S.r.l	23
ISI MONTELUPO - S.p.a	17	RESIDENZA LA VALLETTA - S.T.I	13
ISI NOVARA - S.p.a	19	SALT.	
ISI OZZANO - S.p.a	15	Società Autostrada Ligure Toscana - S.p.a	2
ISI PORRETTA - S.p.a	18	S.CO.T SICULA COSTRUZIONI TURISTICA - S.r.I	8
ISI SICCOMARIO - S.p.a	19	S.K.A S.p.a. IMBALLAGGI	12
ITALDICIANNOVE - S.p.a	17	S.K.A Società a responsabilità limitata	1;
ITALQUARANTA - S.p.a	20	S.P.M S.r.l	
ITALQUARANTATRE - S.p.a	18	S.V S.r.l.	2:
LA NUOVA FINANZIARIA - S.p.a	7	SCANTEC - S.p.a. SCANDINAVIAN TECHNICAL PRODUCTS	
LAMINA - LAMINATOI MILANESI NASTRI - S.p.a	5	SERIM - S.p.e	
MANIFATTURE STEFANI - S.p.a	24	SICURFIN - S.r.I	. 1
MANULI RUBBER - S.p.a	6	SOCIETÀ ITALIANA VETRO S.I.V · S.p.a	. 1
MARCHI & MITTLER - S.r.l	14	SOCIETÀ ITALIANA VETRO S.I.V - S.p.s	. 1
MARCHI & PARTNERS - S.r.l	14	STERLING-MIDY S.p.a.	. 2

16-10-1996 GAZ	ZETTA UFFICIALE DE	LLA REPUBBLICA ITALIANA Foglio delle inserzioni - n. 243
	PAG.	PAG
T.T.M S.r.i	10	VALDA LABORATORI FARMACEUTICI - S.D.B
TINTORIA INDUSTRIALE STEFANI - S.p.a	24	VILLA SANTA APOLLONIA - S.r.I
TOTALPLAST - S.p.a		VIVISOL - S.r.l
UNIGROSS - S.r.l	6	VIVISOL SALENTO - S.r.J
UNION CAPITAL SIM - S.p.a		X FACTOR FINANCE - S.p.a
UPM - Kymmene - S.r.l	14	ZETAGEST - S.p.a

DOMENICO CORTESANI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - S.

## MODALITÀ PER LA VENDITA

La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:

— presso le Agenzie dell'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA: plazza G. Verdi, 10 e via Cavour, 102;

— presso le Librerie concessionarie indicate nelle pagine precedenti.

La richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale -Le richiesté per corrispondenza devorto essere inviste attristituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciate - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del cric postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella lestata della parte seconda, si ricevono in Roma (Ufficio inserzioni - Piazza G. Verdi, 10) e presso le librerle concessionarie consegnando gli avvisi a mano, accompagnati dal relativo importo.

### PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1996

Gli abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennaio el 31 dicembre 1996 i semestrali dal 1º gennaio el 30 giugno 1996 e dal 1º luglio el 31 dicembre 1996

#### ALLA PARTE PRIMA - LEGISLATIVA Oani tipo di abbonamento comprende gli indici menaili

Tipe A - Abbonamento al fascicoli della serie generale,	Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale		
inclusi i supplementi ordinari: - annuale	destinate alle leggi ed ai regolamenti regionati:	L	72.000
- semestrate L. 211.000	- semestrale	Ľ	
Tipo B - Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte	Tipe E - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinate ai concorsi indetti dallo Stato e dalle attre pubbliche amministrazioni:		
costituzionale: - annuale	- annuale		215.500
- semestrate L 50.000	- somestrate	L.	116.000
Tipo C - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti delle Comunità europee:	Tipo F - Abbonamento al fascicoli delle serie generale, inclusi i supplementi ordinari, ed al fascicoli delle quatro serie speciali:		
- annuale	- annuale - semestrale		742.000 410.000
integrando il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta U l'Indice repertorio annuale cronologico per materie 1996.	Miciale, parte prima, prescello con la somma di L. 98.000, si avrà dirii	tto a r	ricevere
Prezzo di vendita di un fascicolo della serie generale		L	1.400
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali I, II e III, ogni i		L.	1.400
Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concorsi ed		L	2.750
Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o fra:		L.	1.400
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagis	ne o frazione	L	1.500
Supplementi straordinari per la vendita a lascicoli separati, ogni 16 p	pagine o frazione	L.	1.500
Supplemento streordi	Inario «Bollettino della estrazioni»		
Abbonamento annuale			134.000
Prezzo di vendita di un fascicolo ogni 16 pagine o frazione	***************************************	ī.	1.500
Supplemento straordini	ario «Conto riassuntivo del Tesoro»		
Abbonamento annuale		L	87.500
Prezzo di vendita di un fascicolo		L	6.000
	nie su MICROFICHES - 1996		
	opiementi ordinari - Serie speciali)		
Abbanamento annuo mediante 52 spedizioni settimanali raccomandate			.300.000
Vendita singota: per ogni microfiches fino a 96 pagine cadauna		L.	1.500 1.500
Spese per imballaggio e spedizione raccomandata		ï.	4,000
N.B. — Le microliches sono disponibili dal 1º gennaio 1983. — Per i		_	4.000
ALLA PARTE	SECONDA - INSERZIONI		
Abbonamento annuale			380.000
Abbonamento samestrale			220.000
Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione		Ē	1.550
I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, s		e arı	retrate,
L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale	n. 387001 intestato all'Islituto Poligrafico e Zecca dello Stato	. L'in	vio dei

rasmissione di una lascella del relativo abbonamento. Per informazioni o prenotazioni rivolgeral all'istituto Poligrafico e Zecca dello Siato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA abbonamenti 🕿 (06) 85082149/85082221 - vendita pubblicazioni 🕿 (06) 85082150/8508226 - inserzioni 🕿 (06) 85082145/85082189

#### ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

#### LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

#### ABRUZZO

- ♦ CHIETI LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via A. Herio, 21
- ↓ L'AQUILA
   LIBRERIA LA LUNA
   Viale Persichetti, 9/A
- ♦ LANCIANO LITOLIBROCARTA Via Renzetti, 8/10/12
- ◇ PESCARA LIBRERIA COSTANTINI DIDATTICA Corso V. Emanuele, 146 LIBRERIA DELL'UNIVERSITÀ Via Galliei (ang. via Gramaci)
- SULMONA
   LIBRERIA UFFICIO IN
   Circonvallazione Occidentale, 10

#### BASILICATA

- ◇ MATERA LIBRERIA MONTEMURRO Via delle Beccherie, 69
- ♦ POTENZA
  LIBRERIA PAGGI ROSA
  VIA Preloria
- LIBRERIA NISTICÓ Via A. Daniele, 27
- LIBRERIA DOMUS Via Monte Santo, 51/53
- O PALMI LIBRERIA IL TEMPERINO Via Roma, 31
- ◇ REGGIO CALABRIA LIBRERIA L'UFFICIO VIa B. Buozzi, 23/A/B/C
- ♦ VIBO VALENTIA LIBRERIA AZZURRA Corso V. Emanuele III
- CAMPANIA
- CARTOLIBRERIA AMATO Via del Goti, 11
- LIBRERIA GUIDA 3 Via Vasto, 15 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Matteorii, 30/32 CARTOLIBRERIA CESA Via G. Nappi, 47
- SEREVENTO
  LIBRERIA LA GIUDIZIARIA
  VIa F. Paga, 11
  LIBRERIA MASONE
  VIate Rettori, 71
- ◇ CASERTA LIBRERIA GUIDA 3 Via Caduti sul Lavoro, 29/33
- ♦ CASTELLAMMARE DI STABIA LINEA SCUOLA S.a.s. VIA Raiola, 69/D
- ♦ CAVA DEI TIRRENI LIBRERIA RONDINELLA Corso Umberto I, 253
- ♦ ISCHIA PORTO LIBRERIA GUIDA 3 Via Sogiluzzo
- O NAPOLI
  LIBRERIA L'ATENEO
  Vialia Augusto. 1894/170
  LIBRERIA GUIDDA 1
  VIA PORTAIDA. 20/23
  LIBRERIA GUIDDA 2
  VIA Merilani, 118
  LIBRERIA I.B.S.
  Sailita dei Casale, 18
  LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO
  VIA CARAVITA, 30
  LIBRERIA TRAMMA
- ♦ NOCERA INFERIORE LIBRERIA LEGISLATIVA CRISCUOLO VIA FAVA, 51

- ♦ POLLA CARTOLIBRERIA GM Via Crispi
- ♦ SALERNO LIBRERIA GUIDA Corso Garibaldi, 142

#### EMILIA-ROMAGNA

- ♦ BOLOGNA
  LIBRERIA GIURIDICA CERUTI
  Plazza Tribunall, 5/F
  LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI
  VIa CastIglione, 1/C
  EDINFORM S.a.s.
  VIa Ferini, 27
- ♦ CARPI LIBRERIA BULGARELLI Corso S. Cabassi, 15
- O CESENA
  LIBRERIA BETTINI
  VIa Vescovado, 5
- Via Vescovado, 5

  ♦ FERRARA
  LIBRERIA PASELLO
  Via Canonica, 16/18
- ♦ FORLI
  LIBRERIA CAPPELLI
  VIA LAZZATENO, 51
  LIBRERIA MODERNA
  COTSO A. DIAZ. 12
- ♦ MODENA LIBRERIA GOLIARDICA Via Emilla, 210
- ◇ PARMA LIBRERIA PIROLA PARMA VIa Farini, 34/D
- O PIACENZA

  NUOVA TIPOGRAFIA DEL MAI
- NUOVA TIPOGRAFIA DEL MAINO Via Quattro Novembre, 160 ◆ RAVENNA
- LIBRERIA RINASCITA
  VIa IV Novembre, 7

  REGGIO EMILIA
- LIBRERIA MODERNA
  VIA FARINI, 1/M

  RIMINI
  LIBRERIA DEL PROFESSIONISTA
- Via XXII Giugno, 3

## FRIULI-VENEZIA GIULIA

- ◇ GORIZIA CARTOLIBRERIA ANTONINI Via Mazzini, 16
- ◆ PORDENONE
   LIBRERIA MINERVA
   Piazzale XX Settembre, 22/A

   ◆ TRIESTE
- LIBRERIA EDIZIONI LINT Via Romagna, 30 LIBRERIA TERGESTE Piazza Borsa, 15 (gall. Tergesleo) LIBRERIA INTERNAZIONALE ITALO SVEVO
- Corso Italia, 9/F

  SUDINE
  LIBRERIA BENEDETTI
  VIa Mercatovecchio, 13
  LIBRERIA TARANTOLA
  VIa Vittorio Venete, 20

#### L AZIO

- ♦ FROSIMONE CARTOLIBRERIA LE MUSE Via Marittima, 15
- ♦ LATINA LIBRERIA GIURIDICA LA FORENSE Vigie dello Statuto, 28/30
- ◇ RIETI LIBRERIA LA CENTRALE PIazza V. Emanuele, 8
- ♦ ROMA
  LIBRERIA DE MIRANDA
  VIBIE G. Cesare, 51/E-F-G
  LIBRERIA GABRIELE MARIA GRAZIA
  CO Pretura Civile, plazzaie Clodio
  LA CONTABILE
  VIA TURCOLORIA, 1027
  LIBRERIA II. TRITONE
  VIA TITIONE, 61/A

- LIBRERIA L'UNIVERSITARIA
  VIAIO ISPOCIATE, 98
  LIBRERIA ECONOMICO GURIDICA
  VIS S. MARIA MAGDIORI, CILI
  CARTOLIBRERIA MASSACCESI
  VIAIO MARIANI, SVICO
  LIBRERIA MEDICHINI
  VIA MARIANIONI COLORIA, 8870
  LIBRERIA DEI CONGRESSI
  VIAIO CILIA I AVVOR. 1234
  VIAIO CILIA I AVVOR. 1234
- ♦ SORA LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI VIa Abruzzo, 4
- ♦ TIVOLI LIBRERIA MANNELLI Viale Mannelli, 10
- ♦ VITERBO
  LIBRERIA DE SANTIS
  Via Venezia Giulia, 5
  LIBRERIA "AR"
  Palazzo Uffici Finanziari Pietrare
  LIGLIBIA
- ◇ CHIAVARI
   CARTOLERIA GIORGINI
   Piazza N.S. dell'Orto, 37/38

   ◇ GENOVA
- LIBRERIA GIURIDICA BALDARO Via XII Ottobre, 172/R
- LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Viale Matteotti, 43/A-45
- CARTOLIBRERIA CENTRALE Via dei Colli, 5
- ♦ SAVONA LIBRERIA IL LEGGIO Via Montenotte, 36/R

# LOMBARDIA

- ♦ BERGAMO
  LIBRERIA ANTICA E MODERNA
  LORENZELLI
  Viale Giovanni XXIII, 74
- O BRESCIA
  LIBRERIA QUERINIANA
  Via Trieste, 13
- O BRESSO
  CARTOLIBRERIA CORRIDONI
  Via Corridoni, 11
- ♦ BUSTO ARSIZIO CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO Via Milano, 4
- ◇ COMO LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI VIa Mentana, 15 NANI LIBRI E CARTE VIa Cairoll. 14
- ◇ CREMONA LIBRERIA DEL CONVEGNO Corso Campi, 72
- ◇ GALLARATE LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Piazza Risorgimento, 10 LIBRERIA TOP OFFICE Via Torino, 8
- ► LECCO

   LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI
   Corso Mart. Liberazione, 100/A

   ► LODI
- LA LIBRERIA S.a.s Via Defendente, 32
- ◇ MANTOVA LIBRERIA ADAMO DI PELLEGRINI Corso Umberto I, 32
- ♦ MILANO
  LIBRERIA CONCESSIONARIA
  IPZS-CALABRESE
  Galleria V. Emanuele II, 15
- O MONZA
  LIBRERIA DELL'ARENGARIO
- Vis Mapelli, 4

  ◇ PAVIA
  LIBRERIA INTERNAZIONALE GARZANTI
  Palazzo dell'Università
  ...
- ♦ BONDRIO LIBRERIA ALESSO Via Calmi, 14

# Seque: LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

O VARESE LIBRERIA PIROLA DI MITRANO VIa Albuzzi. 8

#### MARCHE

O ANCONA LIBRERIA FOGOLA Plazza Cavour, 4/5/8

ABCOLI PICENO LIBRERIA PROSPERI Largo Crivelli, E O MACERATA

LIBRERIA UNIVERSITARIA Via Don Minzoni, 6 O PESARO

LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA Via Mamell, 34

O S. BENEDETTO DEL TRONTO

LA BIBLIOFILA Viala De Gasperi, 22

# MOLISE

O CAMPOBASSO CENTRO LIBRARIO MOLISANO Viale Manzoni, 81/83 LIBRERIA GIURIDICA DI.E.M. Via Capriglione, 42-44

#### PIEMONTE

O ALBA CASA EDITRICE ICAP Via Vittorio Emanuele, 19

O ALESSANDRIA LIBRERIA INTERNAZIONALE BERTOLOTTI Corso Roma, 122

♦ ASTI LIBRERIA BORELLI Corso V. Alfieri, 364

LIBRERIA GIOVANNACCI Via Italia, 14 O CUNEO

CASA EDITRICE ICAP Plazza del Galimberti, 10 O NOVARA

EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA O TORINO

CARTIERE MILIANI FABRIANO Via Cavour, 17

O VERBANIA LIBRERIA MARGAROLI Corso Marnell, 55 - Intra

PLIGLIA ALTAMURA

LIBRERIA JOLLY CART Corso V. Emanuele, 16

O BARI CARTOLIBRERIA QUINTILIANO VIa Arcidiacono Giovanni, 9 LIBRERIA PALOMAR VIa P. Amedeo, 176/B LIBRERIA LATERZA GIUSEPPE & FIGLI Via Sparano, 134 LIBRERIA FRATELLI LATERZA

Via Crisanzio, 16 O REMINISI LIBRERIA PIAZZO Plazza Vittoria,

**○ CERIGNOLA** LIBRERIA VASCIAVEO Via Gubbio, 14

♦ FOGGIA LIBRERIA ANTONIO PATIERNO Via Dante, 21

○ LECCE LIBRERIA LECCE SPAZIO VIVO Via Palmieri, 30

O MANEREDONIA LIBRERIA IL PAPIRO Corso Manfredi, 126

◇ MOLFETTA LIBRERIA IL GHIGNO Via Campanella, 24 O TARANTO LIBRERIA FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

O ALGHERO LIBRERIA I ORRANO VID SARSE

O CAGULARI LIBRERIA F.LLI DESSI ◇ ORISTANO

LIBRESIA CANU Corso Umberto I. 19 O SASSARI

LIBRERIA AKA Via Roma, 42 LIBRERIA MESSAGGERIE SARDE Piazza Castello, 11

O ACIDEALE

CARTOLIBRERIA BONANNO Via Vittorio Emanuele, 194 LIBRERIA S.G.C. ESSEGICI S.a.s. Via Caronda, 8/10

**♦ AGRIGENTO** TUTTO SHOPPING Via Panoramica dei Templi, 17

◇ ALCAMO LIBRERIA PIPITONE Viale Europa, 61 O CALTANISSETTA

LIBBERIA SCIASCIA Corso Umberto I, 111 **♦ CASTELVETRANO** 

CARTOLIBRERIA MAROTTA & CALIA Via Q. Sella, 106/108 O CATANIA

LIBRERIA ARLIA Via Viltorio Emanuele, 62 LIBRERIA LA PAGLIA Via Etnea, 393 LIBRERIA ESSEGICI Via F. Riso, 56

O ENNA LIBRERIA BUSCEMI Piazza Vittorio Emanuele, 19

GIARRE LIBRERIA LA SENORITA Corso Italia, 132/134

O MESSINA LIBRERIA PIROLA MESSINA Corso Cavour. 55

O PALERMO LIBRERIA CICALA INGUAGGIATO VIA VIIIABITMOSA, 28 LIBRERIA FORENSE LIBRERIA FORENSE
VIB Maqueda, 185
LIBRERIA MERCURIO LI.CA.M.
PIBZZA S. G. Bosco, 3
LIBRERIA S.F. FLACCOVIO
PIBZZA V. E. Orlando, 15/19
LIBRERIA S.F. FLACCOVIO
VIA Ruggero Settimo, 37
LIBRERIA FLACCOVIO DARIO Viale Ausonia, 70 LIBRERIA SCHOOL SERVICE

/is Galletti, 225 O RAGUSA CARTOLIBRERIA GIGLIO Via IV Novembre, 39

O S. GIOVANNI LA PUNTA LIBRERIA DI LORENZO Vis Roma, 259 O TRAPANI

LIBRERIA LO BUE Via Cascio Cortese, 8 LIBRERIA GIURIDICA DI SAFINA Corso Italia, 81

LIBRERIA PELLEGRINI Via Cayour, 42 LIBRERIA ALFAN Via Alfani, 84/86 A

TOSCANA ♦ AREZZO

LIBRERIA MARZOCCO Via de' Martelli, 22 R LIBRERIA PIROLA «glá Etruria» Via Cavour, 48 R GROSSETO

NUOVA LIBRERIA S.n.c. Via Mille, 6/A

♦ LIVORNO LIBRERIA AMEDEO NUOVA Corso Amedeo, 23/27 LIBRERIA IL PENTAFOGLIO Via Fiorenza, 4/B LUCCA

LIBRERIA BARONI ADRI VIB S. Paolino, 45/47 LIBRERIA SESTANTE

♦ PISA LIBRERIA VALLERINI Via dei Mille, 13

O PISTOIA
LIBRERIA UNIVERSITARIA TURELLI Via Macallé, 37

PRATO LIBRERIA GORI Via Ricasoli, 25

SIENA LIBRERIA TICCI Via Terme, 5/7 **♦ VIAREGGIO** 

LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Puccini, 38

#### TRENTINO-ALTO ADIGE

O BOLZANO LIBRERIA EUROPA Corso Italia, 6 ♦ TRENTO

LIBRERIA DISERTORI Via Diaz, 11

LIMBBIA

♦ FOLIGNO Vla Gramsci, 41 ◆ PERUGIA

LIBRERIA SIMONELLI

Corso Vannucci, 82

LIBRERIA LA FONTANA

Via Sicilia, 53

♦ TERNI LIBRERIA ALTEROCCA Corso Tacito, 29

VENETO CONEGLIANO

LIBRERIA CANOVA Corso Mezzini, 7 O PAROVA PADOVA IL LIBRACCIO Via Portello, 42 LIBRERIA DIEGO VALERI Via Roma, 114 LIBRERIA DRAGHI-RANDI Via Cavour, 17/19

◇ ROVIGO CARTOLIBRERIA PAVANELLO Piazza V. Emanuele, 2

O TREVISO TREVISO
CARTOLIBRERIA CANOVA
VIA CAIMBAGGIOTE, 31
LIBRERIA BELLUCCI
Viale Montenera, 22/A

O VENEZIA VENEZIA CENTRO DIFFUSIONE PRODOTTI 1.P.Z.S. S. Marco 1893/B - Campo S. Fanlin LIBRERIA GOLDONI S. Marco 4742/43

♦ VERONA LIBRERIA GIURIDICA EDITRICE Via Costa, 5 LIBRERIA GROSSO GHELFI BARBATO Via G. Carducci, 44 LIBRERIA L.E.G.I.S. Via Adigetto, 43

♦ VICENZA LIBRERIA GALLA 1880 Corso Palladio, 11

# MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 1996

(D.M. Tesoro 18 ottobre 1995 - G.U. n. 270 del 18 novembre 1995)

#### MODALITA

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale è prevista entro il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S., Piazza Vardi. 10 - Roma.

Per le -Convocazioni di assemblea- e per gli -Avvisi d'asta- è necessario che la richiesta di Inserzione pervenga all'Uficio almeno 23 giorni di calendario prima della data lissala per la Convocazione di assemblea o per la data dell'Avviso d'asta. Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella reiativa alla data di presenlazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postate n. 337001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro del cartificato di allibramento è indispensabile l'indicazione della causale del versamento.

I testi delle inserzioni devono essere redatti su «carta da bollo». Nel casi in cui, in forza di legge, è prevista l'esenzione dalla tassa di bollo, deve essere utilizzata la «carta uso bollo»

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cilre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un messione di sel pumeri

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere slampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata, per la pubblicazione, da un incaricato diverso dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciala regolare lattura.

Quale giustificativo dell'inserzione viene invista per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione; per invil a mezzo raccomandata, l'importo dell'inserzione deve essere aumentato di lire 8.000 per spese postali.

## TARIFFE (+)

	ità di scriffura 67 caratteri/riga		à di scriffura 77 caratteri/riga
le			
L.	114,000	L.	132.000
. L	38.000	L.	44.000
er <b>L</b> .	30.000	L.	35.000
. L	15.000	L.	17.500
			pre riferito
	. L. . L. . T7 CAF	L. 38.000  L. 30.000  L. 15.000	. L. 36.000 L.

#### CANONI DI ABBONAMENTO - 1996 (+)

(D.M. Tesoro 18 ottobre 1995)

ITALI	IA	ESTERO		ITALIA	ESTERO
Abbonamento annuale L. 360 Abbonamento semestrale L. 220	.000 .000	L. 720.000 L. 440.000	Prezzo vendita lascicolo, ogni sedici pagine o frazione		L. 3.100

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul conto corrente postate n. 387001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'Istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

(\*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 19%.



L. 4.650